
o TEMPO - Pressão atmosférica média: 1005.7
milibares. Temperatura média. do dia: 24.30.C
com máximo na maior insolação de 30.50.C e

mínimo à noite de 21.60.C (no planalto a média
mínima será 12.20.C). Estado médio do céu: cumu-

.

lus, stratus, cirrus, de claro a encoberto, Nevoeiros
noturnos nas margens de rios, serras e litoral:. Esta
do médio do tempo: com instabilidades no Planalto

.

e chuvas rápidas e passageiras no litoral à noite

passando a estável-bom durante o dia. P��visão: A:
Seixas Netto.
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DÓLAR TEM NOVA TAXA - A partir de hoje,
entrará em vigor o nov9 aumento do dólar, que
será operado em todo o país a Cr$ 9,370 para
compra e Cr$ 9,420 para venda. O reajuste, proce
dido pelo Banco Central, corresponde a uma varia

ção de ,1,903 por cento sobre a taxa de compra em

vigor que era de Cr$ 9,195. E a um total acumula
do neste ano de 3,88 por cento em relação a de-
zembro do ano passado.
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"contatos políticos" à comitiva presiden�ial que segue para Minas. �rancelino Pereira renega a "política de clientela". (Pg.5)'

é a mais recente adesão ministerial à integração Governo-Arena. .Ele se engaja como responsável pelos

Na Barra da Lagoa, a guerra dos barcos contra redes. (Pg. 16)

Portela vê
abuso verbal,
prejudicando
democracia

Pág�na 5.

Uma picada
.

e o mal
está feito:
elefantíase

UNITA dá
. ,. .

InICIO a

guerrilha
contra MPLA

Página 2.

Caracas dá
a�Kissinger
protesto e

• •

eetieismc
Sob o protesto dos estudantes,

e protegido por um rigoroso
. aparato de segurança, o

Secretário de Estado Henry Kissinger
iniciou ontem sua excursão

diplomática à América Latina,
entrevistando-se com o presidente
da Venezuela Carlos Andres Perez.
Em pauta, o petróleo e a política
ex terna venezuelana, alinhada aos

países da OPEP. (Pg.2)

ti q'''� o BrtuliI

en/lera de I(i.fiI.d,,,ger.
(Pg••-;)

Càlle Florida sem movimento: é o Lock-Out argentino. (Pg_2)

ArenaeMDB.
..

se animam-

com êxito
das reuniões
pré-eleitorais

,Pági",a .'1.

UFSC começa.
,

a matricular
seus calouros

amanhã
às I-horas

Página 16.

Avai joga
amanhã contra
o Saprissa,
campeão da
,Costa Rica.·

PtÍ!';IIa II.
o Secretário de Estado norte-americano encontrou em Caracas um clima belicoso e iniciou sua tournée diplomática sob um clima de ceticismo•

.
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Visita deKissinger aAmérica
Latina é vista çom pouco otimism·o•

'. I

Argentina
Empresários cumprem a promessa
e fecham suas -Ioias e fábricas

Políticos/fazem de tudo para
evitar um' golpe de Estado

Buenos Aires - Uma greve dos empresários privados
em todo o país com o objetivo de pressionar o governo
para que retifique sua política social e econômica,
fechou ontem 80 por cento dos estabelecimentos comer
ciais eindustriais, segundo um porta-voz dos orga
nizadores. O informante acrescentou que aproximada
mente 70 por cento do setor agrícola também foi
afetado.

O governo não forneceu cifras, mas reagiu com o

fechamento de uma série de grandes estabelecimentos
comerciais que haviam cerrado suas portas em adesão à
greve, na província de Córdoba, 750 quilômetros ao

norte, disse a agência oficial de notícias TeIam.
A decisão do governo, segundo a Telam, fundamenta

se na aplicação da lei nacional de abastecimento e se dá
às empresas afetadas pela medida um prazo de 24 horas
para explicar os motivos do fechamento dos estabele
cimentos comerciais. A agência não dá outros detalhes e

não houve reação por parte dos atingidos pela medida.
O fornecimento de combustível é normal e o trans

porte urbano não aderiu à greve. -

As principais organizações sindicais concitaram seus

filiados a trabalharem ontem, porém milhares deles
encontraram seus locais de trabalho fechados. Os organi
zadores da greve disseram que pagarão os salários de seus

empregados pois o movimento só tem' um objetivo:
protestar, contra o governo, ao qual acusam de es�r
levando o país "ao caos".

Buenos Aires - Os preocupados líderes políticos argentinos
empreende esta semana uma verdadeira "corrida contra o

relógio" ten tando salvar o cambaleante regime constitucional de
um colapso que a maioria dos observadores consideram agora
como bastante víável, Não se vislumbra, entretanto, como

poderão consegui-lo, e inclusive os próprios dirigentes partidários
admitem que os obstáculos são consideráveis e cada vez em

maior número. O principal deles e consequentemente da termi
nante negativa da presidente Isabel de Peron em renunciar ou

solicitar uma prolongada licença, contrariando os objetivos de
quase toda a oposição e de boa parte do seu próprio movimento
peronista.

Por outro lado, o setor "vertícalista" ou direitista do
oficialismo, que apóia a presidente, empreendeu uma contra
ofensiva através do comunicado governamental de que a realiza
ção de eleições gerais no final do ano dependerá da reforma
prévia da Constituição Nacional, tarefa que estaria a cargo de
uma convenção constituinte eleita pelo voto popular.

Considera-se que o propósito da reforma é permitir a reeleição
presidencial - proibida pela constituição que data de 1853 e

reformar o regime eleitoral.
"Esta decisão não permite sequer mais um dia de vida ao,

governo. Por outro lado, conturba o panorama e dificulta nossos

esforços para salvar o regime democrático", disse um dirigente da
União Cívica Radical (UCR), principal partido da oposição ,e
peça chave nas negociações para superar a crise maediante
recursos constitucionais.

O principal líder da UCR, Ricardo Balbin, iniciou gestões para
coordenar os esforços dos partidos de oposição, de dissidentes do
peronismo e ainda de, membros do oficialismo, a fim de

conseguir que o Congresso decrete o "impedimento" de Isabel de
Peron ou a tire.do cargo através de um julgamento público.

OS MILITARES
As forças armadas, que até há alguns meses estimulavam

discretamente, essas soluções, colocaram-se agora numa atitude
meramente de expectativa, no que preocupa os políticos. Alguns

A greve foi convocada ,pela assembléia permanente
dos sindicatos dos empresários, de grande poder econô
mico. O governo ameaçou, 'na última sexta.feira, em

"aplicar a lei com todo rigor" se a greve fosse realizada.
Entretanto, os dirigentes sindicais, dos empresários disse
ram que estavam a salvo de qualquer punição porque
pagarão os salários dos seus empregados. A entidade
empresarial informou que aderiram a greve cerca de
,1.300 associações industriais, comerciais, agrícolas e de
prestação de serviços. Os bancos permeneceram abertos e

boa parte dos restaurantes não funcionaram.
A Confederação Geral Econômica (CGE) não aderiu à

greve embora tenha atacado duramente o governo.'
-Discorda ideologicamente da Apege, de tendência predo
minantemente antiperonista.

Não se informou sobre atos de violência, tendo a

polícia reforçado o policiamento, colocando guardas .em
lugares estratégicos da cidade. A greve de ontem foi a'
primeira medida de força, da Apege, cujos dirigentes
advertiram que no caso do governo não alterar slia

política social e econômica voltarão a fazer pressões nos
próximos dias.

Esta greve tem lugar quando mais se intensificam as

pressões para que Isabel de Peron renuncie. A Força
Federalista Popular (Fufepo). reiterou ontem que seus

doze deputado federais insitiram na próxima quarta-feira
para que seja aprovada a proposição para o julgamento
político da presidente.

líderes partidários interpretam a nova posição dos militares como

consequência da decisão que já teria sido tomada nos altos
círculos militares para um "basta definitivo" a onda de crises

políticas, econômica e social que afetam o país. À solução,
acrescentam, seria uma nova tomada dó poder' pelos militares,
similar as muitas outras registradas na Argentina desde 1930.
Outros porta-vozes políticos admitem, entretanto, que existe a

possibilidade de uma recomposição da situação, partindo do
príncícípo básico do afastamento da presidente,

Isabel Peron tem sido acusada de inidônea para o cargo, ao
,

mesmo tempo em que sérias denúncias de corrupção administra
tiva afetam o grupo peronista de direita no qual constantemente
se apóia. Uma comissão de investigação da Câmara dos Depu
tados vem recebendo constantes denúncias que ligam o ex

ministro do Bem-Estar Social, José Lopez Rega, durante muito
tempo o "braço direito" de Isabel de Peron, como organizador e
fmanciador de um movimento terrorista-de direita, responsável

.

por centenas de assassinatos,
CRISE PERMANENTE
O movimento peronista vem' se apresentando em permanente

crise, com os poderosos sindicatos operários, que constituem seu

principal apoio, à beira de um rompimento com o governo.
Isabel de Peron já mudou seis ministros da Economia e cinco

do Interior em seus 21 meses de gestão. As frequentes mudanças
não ofereceram coerência ou dinamismo ao seu trabalho no

governo. A violência política, de terroristas da extrema direita ou

esquerda, fez 898-vÍtimas em 19'75 e pelo menos 87 neste ano.

A situação econômica é considerada como a mais séria em

muitas décadas, com uma inflação que chegou, em 1975, a

Índices recordes de 334,8 por cento. Se as coias não mudarem,
este ano será ainda pior.,A especulaçãó e a insegurança estão
produzindo um ambiente dypânico nos meios deprodução,
enquanto a numerosa classe média dos trabalhadores ve diluir-se;
em poucas semanas, os periódicos aumentes salariais que lhes
concede o governo. As exportações argentinas estão praticamen
te paralisadas e a produção seriamente afetada.

Por Oscar'Serrat, da AP

Construção Civil
C{)MPRA E VENDA DE
IMÓVEIS E loitAMENTOS

11ÍB010 Df fll CIIICII

crecil'io.17
NÃO FAÇA SEUS NEGÓCIOS
IMOBILIÁRIOS SEM PRIMEIRO NOS
CONSULTAR

'

Avenida Ivo Silveira,,,(501 - Fones: 44-1902"': 44-0302:

IMOVEIS A VENDA
1 - Excelente apartamento no Ed. Victor Meireles. Av. Otto
Gama D'Eça. Area de 147m2. 3 quartos, living, sala, copa-co
zinha, dois banheiros completos, dependência de empregada
com BWC, telefone e garagem. Preço: Cr$ 195.000,00 de en

trada e saldo de Cr$ 238.000,00 financiado.
2 - Casa de alvenaria na Rua D. Pedro I (próxima à Av. Ivo'

. Silveira). Cr$ 180.000,00.
3 - Casa de alvenaria na Rua Camilo Silveira de Souza -

Capoeiras=- Cr$ 170.000,00.
4 - Apartamentos na Av. Ivo Silveira. Com 3 quartos, 2
banheiros e dernars dependências. Preço: Cr$ �OO.OOO,OO.
91)% financiável.

CAECI ., 57.

IMÓVEIS PARA ALUGAR

L-42 - Apto. no Ed. Jaime Linhares, com suite, dois quar
tos, dependências, garagem, telefone, sinteko. Cr$ 3.200,00
L-41 - Casa aívenarla. centro, suite, cinco quartos, e depen
dências. Cr$ 8.000,00
L-40 - Casa alvenaria Av. Hercllio Luz, com 3 quartos,
dependências, inclusive área para loja - Cr$ 4.000,00

IMÓVEIS PARA VENDA
'

T-71 - DQIS TERRENOS NO .JARDIM ATLÂNTICO,
COM 784,80in2.
T-69 - Tereno no Village, Lagoa da Conceição, com

500,00m2.
'

T-68 - Três lotes na Praia da Joaquina, com 1.080,00m2.
A-73 - Apto. no Ed. Portinari, com 2 quartos, living, cozi
nha, BWC, área serviço, dep. empregada e garagem. Carpet -

arcond.
'

A-72 - Apto. Ed. Toulouse Loutrec, Av. Trompowski, com
uma suite, dois quartos, demais dependo garagem, armários, ar
cond.
A-71 - Apto. no Ed. Rembrandt, frente Praça Namorados,
com 1 suite, dois quartos, Cozinha americana, 3 armários, ar
condicionado, exaustor, carpet, cofre.
A-67 - Apto, no Ed. Karimã, 1 suite, 2 quartos, living,
lavabo, sala de jantar, cozinha, área de serviço, BWC, dep. de
empregada, garagem. Living e sala jantar c1carpet 14mm., 5

armários, cozinha americana

ALIANÇA RENOVADORA NACIONAL
(ARENA)

EDITAL DE CO�VOCAÇÃO
A Comissão Executiva do Diretório Regional da Aliança

Renovadora Nacional, em Santa Catarina, cumprindo delibe

ração aprovada em sua reunião do dia 10 de fevereiro, resolve
convocar, de acordo com o Estatuto Partidário e na forma da
Lei, os senhores Membros do Diretório Regional para ii reu

nião, que será realizada em 25 do corrente mês, nesta Capital,
em sua sede partidária, às 20 horas, quando serã apreciada a

seguinte
ORDEM DO DIA

a) Solicitação da liderànça na Assembléia Legislativa para o

seu desdobramento;
b) Protocolo assinadocorn Arena Jovem;
c) Outros assuntos de interesse partidãrio.

Florianópolis; 16 de fevereiro de 1976.
Senador Lenoir Vargas Ferreira

Presidente

Caracas - O secretário de Estado
norte-americano Henry Kissinger ini
ciou ontem sua primeira excursão pela
América-Latina em meio a um rigoroso
aparato de segurança e um aparente
ceticismo oficial sobre os resultados de
suas conversações com dez presidentes
da região.

.

"Não penso que de uma só visita,
.

por muito importante que seja, possa
se esperar resultados milagrosos", disse
o chanceler Ramon Escobar Salon,
segundo entrevista publicada por "EI
Nacional".

'

A excursão de Kissinger, duas vezes.
adiada, acontece quando as nações
latino-americanas aspiram, por uma

nova direção em suas relações econô
micas e políticas com os Estados Uni
dos, segundo dizem alguns diplomatas.

Porênr Kissinger, que ficará umas

40 horas na Venezuela, não chega com

"o alto prestígio de que gozava ante
riormente segundo se comenta na im

prensa e nos setores diplomáticos desta
cidade.

Um dos mais rigorosos dispositivos
de segurança para a visita de uma

autoridade estrangeira foi posto em

vigor em 48 horas, embora não sejam'
esperadas manifestações hostis. Um
avião ela Força Aérea dos Estados
Unidos chegou anteontem trazendo
dois automóveis blindados que serão
usados por Kíssinger durante estes
nove dias.

Centenas de policiais, muitos deles
em trajes civis, protegerão Kissinger,
com o apoio de membros da guarda
nacional e agentes do serviço secreto
dos Estados Unidos. Em fontes oficiais
informou-se que uns 60 agentes do

Serviço Secreto norte-americano, in
cluindo várias mulheres, encontram-se
há alguns dias em Caracas.

Kissinger inicia em Caracas seu roteiro pela América Latina.

Kissinger passará as primeiras horas
nesta capital no hotel "Caracas Hil
,ton" em um andar exclusivo para ele e

membros de sua comitiva. Essa área foi
declarada restrita e "bem poucas pes
soas terão acesso a ela", informou uma

fonte policial.
Hoje, depois de manter três entre

vistas com o presidente Carlos Andres
Perez, Kissinger irá ao povoado de

Macuto, a uns 35 quilômetros de

Caracas, onde está localizada a residên
cia de verão da, Presidência, partici
pando de um banquete que Andres
Perez oferecerá aos membros do Con

gresso que estudam as relações entre
Venezuela e Estados Unidos. Pernoita
rá rio hotel turístico Macuto, neste

povoado, e na quarta-feira pela manhã
seguirá viagem ao Peru.

Estudantes protestam contra Kissinger
Caracas - Grupos de estudantes

'realizaram ontem manifestações de

protesto contra a visita a Caracas do
secretário de Estado norte-americano,
Henry Kissinger, iniciada ontem.

Fontes da Universidade Federal da

Venezuela, a 'pr�ncipal do país, disse
ram que dezenas de estudantes percor
reram as dependências da universidade

gritando lemas contra Kissinger, mas

que não houve incidentes.

"Abaixo Kissinger" e "não quere
mos a CIA "na Venezuela", eram al

gumas das frases que os estudantes
gritavam. Também protestaram pela

morte de duas pessoas, uma delas um

estudante, durante distúrbios ocorri

dos sábado' ultimo na cidade de San

Felipe.
!ma Felipe, situada 300 quilômetros'

a oeste de Caracas, está agora sob
severa vigilância policial depois dos Os dirigentes estudantis da universi

distúrbios do fim de semana quando _

'dade federal, que conta com uns 40
estudantes realizavam uma manifesta- mil alunos, estudam a possibilidade de

ção de protesto pelas precárias condi- declarar uma greve, hoje, em protesto
ções dos estabelecimentos de ensino. pela visita de Kissinger e pela morte

.Quando a polícia tentou dissolver a das duas pessoas em San.Felipe.
manifestação ocorreram os incidentes Caracas, com seus 2,2 milhões de

que provocaram a morte das duas habitantes, está em calma, apesar de

pessoas. rumores sobre sup?stas desordens.

Os protestos de ontem na universi
dade federal não foram só contra

Kissinger, mas também contra a' polí
cia, acusando-a de reiniciar uma "polí
tica de repressão".

Angola: UNITA. tf!Jnta
lançar nova ofensiva

Cubanos votam em

massa sua Constituição,
O dirigente da Unita, Jonas

Savímbi, gravou uma declaração
no setor norte de Angola e

trazida até Lusaka, onde afirma
que "continuaremos nossa luta

porque acreditamos que não po
demos aceitar um regime de
minorias imposto a nosso povo
pelas tropas cubanas e, pelos
tanques soviéticos". Acrescen
tou que enquanto continuar "a
'injustiça", continuará lutando
até que seu povo tenha um

"governo democrático".
Savimbi disse que suas tropas

já Começaram a atacar os flancos
das forças cubanas que apoiam o

MPLA

Enquanto isso, um porta-voz
da Unita disse que continua
havendo combates em torno da

importan te cidade ferroviária de

Luso, na região central deAngo
la.

HOTEL ALVORADA S/A.
C.G.C. No. 83.568.162/0001-58

ASSEMBLÉIA GERAL ORDINARIA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
São convidados os senhores acionistas desta Socie

dade a se reunirem em Assembléia Geral Ordin á
ria a realizar-se no dia 2� de março de 1976, às 10
(dez) horas, em sua sede social, sita à rua do
Comércio, no. 128, na cidade de Concórdia, Estado
de Santa Catarina, a fim de discutirem e deliberarem
sobre a seguinte ordem do dia:, .' _ "

10. - Deliberação sobre o Helatêrlo da' Diretorlá,
Balanço Geral, Demonstrativo de Resultados e Pare
cer do Conselho Fiscal, relativos ao exercício findo
em 31 de d,ezembro de 1975;
20. - Eleição da Diretoria, Conselho Fiscal e seus

suplentes, com a fixação dos respectivos honorários.
30. - Outros assuntos de interesse da Sociedade.

AVISO
Acham-se à disposição dos senhores acionistas, na

sede social, os documentos.a que se refere o artigo 99,
do Decreto-Lei no. 2627, de 26 de setembro de 1940.

Concórdia-SC, 14 de fevereiro de 1976
(a) Attilio Francisco Xavier Fontana

Presidente

Lusaka, - A União Nacional
prô-Independência Total de An

gola (Unita), facção nacionalista
pró-ocidental, apoiada pelas ar

mas recentemente enviadas pelo
"Zaire, já iniciou a guerra de
guerrilhas em Angola contra o

Movimento Popular de Liberta
ção de Angola (MPLA), apoiado
por soviéticos e cubanos.

As armas são enviadas de
avião de Kinshasa até as pistas
de pouso abertas na selva,' ao
norte de' Angola, segundo se

informou em Lusaka,
>

Segundo as fontes da Unita
em Lusaka, a última' remessa
incluiu armas anti-tanques, capa
zes de perfurar a couraça dos
tanques soviéticos T34 e T54.

As fontes acrescentaram que
a Unitatem oito pistas de pouso
secretas na selva, que estão sen

do utilizadas por aviões, a héli
ces.

Cidade do México - A constituição socialista de Cuba foi

aprovada por 97,7 por cento dos seis milhões de cubanos que
votaram num plebiscito, informou ontem, a agência oficial de

notícias "Prensa Latina".
. Salienta que 5.47.2.767 cubanos, liderados pelo primeiro-ministro

Fidel Castro, disseram "sim" à primeira constituição socialista do
hemisfêrio,

'

A nova constituição entrará em vigor no dia 24 próximo. A
votação realizou-se anteontem das 12 às 23 horas, segundo informou
a "Prensa Latina".

, ,

"Os cubanos aprovaram com seu voto livre, e. secreto" a

Constituição, "em meio ao grande entusiasmo e disciplina dos

eleitores, que acorreram às 17 mil seções eleitorais para depositarem
seu voto", informou a agência: Acrescentou que milhares de
soldados uniformizados, pela primeira vez, exerceram o direito do
voto.

A nova constituição repudia os convênios e tratados assinados
com os Estados Unidos no início deste século, um dos quais
outorgou a que hoje é a Base Naval de Guantânarno.
"À República de Cuba repudia e considera ilegais os tratados,

pactos ou concessões convencionadas em condições de.desigualdade,
ou que desconhecem ou diminuem sua soberania sobré qualquer
parte do território nacional", diz, um dos artigos da Constituição.

O governo deFidel Castro não moveu, até agora, nenhuma ação
legal ou polftica para forçar a saída norte-americana de Guantâna

_,

mo. A "Prensa Latina" em um artigo a respeito afirma que o

presidente Oswaldo Dorticos devolveu os cheques enviados pelos
Estados Unidos pelo arrendamento de Guantânamo.

"O território cubano não está à venda e nem para ser alugado",
disse Dorticos, se gundo a agência, quando devolveu os chegues.

Esta foi a primeira vez que os cubanos foram às urnas nos últimos
17 anos, desde que Fidel Castro assumiu o poder.STATUS-' Decorações

·e· Serviços Ltda.

CONSTRUÇAO CIVIL

"RE,FORMAS

Rua: Jerô�Ílno Coelho, 343 - Fone: 22�19ci3.

,,- FLORIANÚPoLlS - SC.
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Laélio v.ê plano

do Inps no Rio

o superintendente"
regional
doINPS,
LEálio Luz,
viajou ontem

para
o Rio de Janeiro.

Atendendo

convocação da
direção

superior do ôrgiio,
foi participar
de reunião de

todos
, os superintendentes

como

presidente
do Instituto,

Reinhoid Stephanes.
A reunião

tem por
objetivo tratar

do Plano de AfÚO
para o corrente

ano ede

problemas ligados
às diversas
linhas de .

atividades
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A Arena no sul do Esta
do está em passo de manu

tenção, pelo menos, de sua

" atual posição, afitnia o pre
sidente do diretório; "Os re-,

, sultados ainda não estão co

mo eu quero, mas melhora

ram bastante", ,Segundo ele,
a movimentação e o compa-·
recímento. para debate dos

problemas . do . partido dão
como certa li ativação ou o

iníc: j de mobilização de al
gumas partes adormecidas
do partido do Governo.•

Governo faz

doação dé bens.

para Fucab�,m
O _governador Konder

Reis assinou: decreto autori

zando a transferência de

.bens móveis e imóveis para a

Fundação Catarinense do
Bem Estar do Menor - Fuca

bem. Um dos imóveis locali
za-se' à Rua Rui Barbosa,
nesta capital, com área de

98.29� metros .quadrados,
onde funciona. o Educandá
rio 25 de. Novembro. Outro
situa-se em Barreiros, com
26521 metros quadrados.

O mesmo decreto trans

fere à Fucabem os' bens exis

tentes nos referidos imóveis

e, ainda, os existentes no

Centro Educacional de Bí

guaçu, que está instalado à

Delegacia de Polícía daquele
municípío ,

Abertas as

inscrições para
aEAAMM

Estão abertas,a partir
de hoje, as inscrições de
'candidatos à Bscola de

Aprendizes Marinheiros de
Santa Catarina, nascidos
entre -l o.de setembro de
1957 e 31 de agosto de
1959.

As inscrições' poderão
ser feitas naquele local, em
Florianópolis ou nas Dele

gacias e Capitanias dos
Portos dos diversos Esta
dos.

contrasdoS dei
o -mis asArena'"e··

Bonato reúne
os industriais
,cia carne

O diálogo foi franco e e

videntemente, afirma o pre
sidente do diretório, ouvi
mos algumas queixas; mas
não podem ser. tomadas co

mo queixas sérias, 'e sim nor

mais. Ele reuniu-se em sepa
rado com os presidentes dos' somente a definição de éan

diretórios municipais, para didaturas e os Iíderes do
tratar de assuntos de ínteres- partido fizeram uma prega
se . partidário, enquanto se ção da importância desta
desenvolvia o trabalho de 'eleição municipal e o objetí
plenário, com palestras, con- vo do partido de conquistar
ferências e debates. a maioria das prefeituras do

O local do próximo en- Estado, diz o presidente do
contro arenista deverá ser o MDB.
norte do Estado e se possí-
vel, diz o presidente da Are- Em Laguna, afirma o de

na, antes do carnaval. Deve- putado Dejandir Dalpasqua
rão ser feitas alterações pe- le, o MDB deverá concorrer

culiares no programa, mas o pleito com 3 sub-legendas,
em síntese, continuará o estando já definidos os no-

mesmo. mes: Joacy Ungaretti, João
MDB Vicente e Edmundo de Car-
O partido da oposição vi- , valho. Segundo ele, a sub-le

sou, segundo o deputado genda será usada pelo parti
Dejandir Dalpasquale, presí- do da Oposição para "somar
dente do diretório regional,

.

votos".
'

"a composiçao de chapas
para vereador e candidaturas
a prefeitos e vice. Além dis

so serviu para fazermos a

análise da situação de cada

município".
Mas o MDB não se ateve

MaS o uso da sub-legenda
é de competência de cada
diretório minicipal, que é

quem analisa a situação. Em
Içara e Araranguá, as candi
daturas também estão cami

nhando já para a definição e

os nomes já existem, afirma
o presidente do Diretório.
"Não' está havendo excesso

de nomes, mas o que ocorre
é que não está havendo fal
ta".

O presidente da Arena, senador lenoir Vargas
Ferreira, 'e o do MOB, deputado Dejandir Dalpas
quaíe, qualificaram' ontem como altamente provei
tosas os encontros. regionais promovidos no sul do

"Estado, no últirnofinal de. semana, adiantando que
diante do êxito alcancado será mantido' o mesmo

. ,

sistema de mobilização pré-eleitoral, com a realiza-

ção de reuniões em outras regiões do Estado. A
Arena pensá, agora no Norte, e o �DB ainda não
definiu onde será o seu próximo encontro, mas pre
tende realizar um em cada final .de mês ", até ju
nho.

A
.

Arena promoveu o "encontro do correligio-
nário" em Araranquá e em Tubarão, conseguindo
reunir praticamente todas as suas lideranças na re

gião sul do Estado, e o senador Lenoir Vargas Fer
reira retornou de lá entusiasmado pelo índice de

..

d b
.

.

d I Para o senador Lenoir para uso do instrumento, .

presença nos e ates e o Interesse desperta. o pe os Vargas Ferreira, presidente' comprometendo-se a parte

temas pai ítíco-partidários. Outro ponto destacado do diretório regional da Are. ganhadora com o diretório
na houve muito debate em municipal,' através de um

pelo dirigente arenista foi a participação do movi- tomo. dos assuntos expos- documento firmado, a não
.

de i tos, devido ao interesse que desagregar a parte perdedo-
menta aren rsta e Jovens. as eleições municipais estão ra. O senador Lenoir Vargas

O MDS realizou um -encontro aberto, com a despertando.Ocancelamen-. díz que a sub-legenda será u

to da reunião' de Criciúma sada para somar votos e on

participação de populares, 'apenas em Armazém. deveu-se ao fato, diz ele, de não houver problemas, e

N dernai
. ,.

L I A
' "de o programa ter ficado partido deverá ter carrdídato

OS emals rnumc I piOS - aguna, çara, rarangua -

muito apertado. Ele foi fei- único. I

as reuniões congregaram especificamente os I íderes to empiricamente por nós a

qui. Em Araranguá, por
partidários da região. exemplo, terminamos a reu-

O b id
. nião. a Ih da manhã.

'

s encontros, para am os ps parti os, serviu o presidente da Arena

para testar p quadro pol Itico-partldãrlo pata a cam- esteve reunido com os díre-

panha eleitoral, e especialmente para a análise dó !�;�� ��2: :;:!�pi�:U!�
lançamonto .de candidatu ras e das respectivas possi- .daturas já foram definidas.

'Mas o senador Lenoir Var-

bil idades de vitória. A respeito de nomes, cada par· gas diz. que não é hora de
. . 'anuncíar os nomes ainda.

tido tem uma orientação própria, que também va- ....
Em relação à sub-legen-

ria de municiípio para munlcíolo.: Ç' da, "cada casosé um caso"
afirma o presidente da Are-
na. Foi fixado um critério

-
- - -, - - -

•

!
/

•
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O secretário da Fazen
da reuniu-se na manhã de
ontem com os integrantes
da Associação da Indústria
de Carnes e Derivados de
Santa Catarina, quando
expôs a nova legislação do
ICM que regula a comer

cialização de suínos e im

plementa o. convênio
AE-52/75, que concede
crédito presumido do Ic;M
para o setor.

No encontro ficou esta
belecido que o crédito de
verá ser transferido aos sui

nocultores, creditado jun
tamente com o preço do

produto, 'mediante indica
ção na nota fiscal de entra-
da.

'

O Sr.Ivan Bonato soli
citou garantia dos frigorífi
cos de que o crédito con

cedido pelo governo rever

ta efetivamente aos produ-
. tores, assegurando-lhes um
rendimento mais adequa
do, capaz de proporcionar
a melhoria na produção e

na produtividade, pela 0-

ferta de preços mais com-

patíveis.
'

A reunião também con

tou com a presença do se

cretário da Agricultura,
Sr.Victor Fontana.:

Capital da Eletrosul
passa para 2,2 bilhões

A Eletrosul realizou ontem nesta Capital
uma assembléia geral extraordinária,

quando foi
aprovado o aumento do capital

.

social da empresa em

mais Cr$ 387.271.000,00
com recursos subscritos e

integralizados pela Eletrobrás.
Com o aumento,

,

o capital social da Eletrosul
passou a ser de Cr$ 2.203.000.000,00,

Os novos recursos serão

inteiramente

aplicados nas obras de

construção das usinas de Salto Santiago,
Salto Osório e Jorge Lacerda IIf.

Sobre a posição doMDB.
·

no sul do Estado, uma re

gião onde a Arena era majo
ritária até o pleito de 74, o

· deputado Dejandir Dalpas
quale afirmou que "a situa

ção de maioria: terrde a mu-
·

dar, pois o MDB já foi o ma

joritário no pleito de.74 e as

Iperspectivas são muito

'boas". Segundo ele, o MDB
tem condições de fazer a

maioria ou grande parte das

prefeituras da região.

Caixa estadual agora
já arrecada tributos

A Caixa Econômica 'do Estado foi
autorizada pela

Secretaria da Fazenda a

arrecadar trilrttos,
inclusive multas e outras

receitas estaduais,
atr=ês da Agência Central de Florianópolis

e das agências de Itajaí,
Criciúrna, Tubarão,

Joinville, Blumenau, Rio do Sul e Lages.

encerrado'na FUR8 curso para
aperfeiçoament�·de professor

Blumenau (Sucursal) - Com a presença
do Secretário da Educação, Salomão Ribas

Júnior, foi encerrado ontem, na FURB, o
curso de aperfeiçoamento de professores de

segundo grau, ministrado desde o dia 21 de

janeiro; com a participação de 100 pessoas
procedentes de Crícíúma, Lages e Joinville.

Os recursos financeiros para a realização
do curso foram alocados do Premem -

Programa de Expansão e Melhoria do Ensi
no : em colaboração com a Secretaria da

Educação, enquanto a responsabilidade di
dática ficou a cargo· da Faculdade de

Filosofia, Ciências e Letras da FURB.

O coordenador do 'curso, professor Al
merindó Brancher, explicou que o objetivo
principal das aulas ministradas é o de

preparo do corpo docente para os centros
interescolares de segundo grau, que foram
instalados. nos municípios de Criciúma,
Lages e Joinville. Assim, no primeiro está-

. gio foram ministradas disciplinas comuns

de cunho didâtíco-pedagôgíco, enquanto
em uma segunda etapa foi desenvolvido um
programa de disciplinas técnicas, especí
ficas a cada área de opção dos participantes
do curso.

Melhor assistênéia à 'criança
./eva H,'a fazer treinamento

Com 2Ó participantes de várias cidades . com carga horária de oito horas.
do Estado, o Hospital Infantil Edith Gama - Paralelamente - explicou - estamos

Ramos está reealizando um curso de aten- estudando 'a possibilidade de apôs o curso,
dente de pediatria, com o objetivo de as atendentes: fazerem um estágio de 30
treinar pessoal para assistência à, criança dias nó Hospital Infantil, o qual não será

Segundo informou ontem o diretor do m,. remunerado. O curso está sendo ministrado
médico Murilo Capella, para próximo mês pelo Serviço de Enfermagem do Hospital,
de abril está programado um segundo ENFERMEIRAS
curso, também com 20 vagas, "tendo em Quase todas as unidades hospitalares de
vista o interesse despertado pelo primeiro, Florianópolis se ressentem da falta de

cujas vagas foram insuficientes para atender enfermeiras de nível superior. O Hospital
aos interessados". Infantil atualmente conta com quatro pro-
-A condição básica para as inscrições é fissionais, quando o ideal, segundo seu

ser atendente em qualquer hospital catari-
.

diretor, seriam sete. "Para suprir o deficit,
nense, 'Sendo necessária a apresentação de a Fundação Hospitalar já está providen-
comprovante desta condição. O curso será ciando mais enfermeias de nível superior
gratuito, mas as despesas de locomoção, para atuarem no Hospital Infantil".
estada e alimentação correrão por conta Aquela unidade hospitalar está com três
dos candidatos. técnicas de enfermagem ampliando o nú-

As aulas são teóricas e práticas, com mero para seis e 15 auxiliares de enferma-
rodízio no bercário, unidade de lactantes,' gem, númelo considerado suficiente para
de pré-escolares e escolares, unidade' de. atender o setor. Uma enfermeira de nível

queimados, serviço de cirurgia, ambulatôrío superior é coritratada pelo regime da CLT, '

e emergência Terá a duração de 30 dias, .com carga horária de 8 horas e ganha em

inclusive aos sábados, domingos e feriados, _média quàtro mil cruzeiros mensais.
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Prevê-se que, para 1976, os reajustes
acumulados não ultrapassem os 30%.
Cortesm '

,

O Deputado João Linhares, que no

ano passado teve .um incidente com um

funcionário comissionado do Mt:C, que
não o tratou co� a merecida 'cortesia,

.

acha que o relaci,namento do pessoal
do segundo e do terceiro escalões dos
órgãos da administração federal, em

Brasília, com a área política, está melho
rando .

,Cartas

,POSSE .

�enhor Diret�r: Temos a grata
satísfação de levar ae conheci
mento de Vossa Senhoria, que
em Assembléia Geral Extraordi
nária, realizada no dia '24 de
janeiro de 1976, foi eleito e

empossada a Diretoria da Liga
Serrana de Futebol, que regerá
seus destinos até o dia 29 de
abril de 1977, e que ficou assim
constituída: Presidente, Nilson
Fiuza de Carvalho; Vice- Presi

dente, Antônio Menegotte, De-,

partamentos: Administração e

Coordenação, Aldori Antunes;
Finanças e Patrimônio, Luiz

Carlos Santana; Técnico; Jorge
. Abrão Ribeiro; Árbitros,. Luiz ,

Carlos de Oliveira; Classista, Alei
Otávio .F.de Oliveira; Autôno
mo, Hélio Giovani dos Santos;
Jurídico, Dr. Max R.Coutinho .

Azevedo. Junta Disciplinar: Pre
sidente, Dorival Dias 'Gonçalves
Vieira; Vice-Presidente, Antônio
Menegotto;.lo. Secretário, Joa

tan Floriani; 20. Secretário,
Luiz António Andrade; Auditor,
Antônio Ataíde de Oliveira; Jui
ees: Leo Acorsi, Mauro Corrêa

. dos San tos, Sebastião Ribeiro de
Liz e Júlio César Neves Coelho.

Sendo o que se nos apresenta
para o momento, aproveitamos
a oportunidade para renovar as

nossas mais cordiais Saudações
Esportivas Nilson Fiúza de Car- '

valho, Presidente da Liga Serra
na de Futebol- Lages - �C.
FEB

A Diretoria da Associação
Nacional dos veteranos da Feb

seção regional de Brusque em

nome de todos os Febianos

"rusql}ens���ss()ç,i!.d���.�s�a �n
tidade, vem de público agrade
cer ao Exmo.Sr. Cesar Moritz,
Prefeito ,Municipal, pela nobreza
cie seu gesto, oferecendo uma

8�la junto as instalações' da

ASSC para agasalhar os perten
ces da Associação, bem como

realizar suas reuniões periódicas.

Nossa gratidão também é dí-.

rigida ao Sr.Dr. Roberto 'Hartke

filho, dinâmico Chefe de Gabi

nete e Sr.Abrão Colzani, que
foram os intérpretes. junto ao

senhor Prefeito, para que a As

sociação fosse favorecida com

uma sala.

Os' associados da ANVFEB
de' Brusque, saberão reconhecer
o nobre gesto do Senhor Prefei

to, zelando pelo local manten
do-o sempre em pérfeito estado

de conservação. José Gonzaga,
Presidente da Associação Nacio

nal dos Veteranos da FEB seção
Regional de Brusque -SC

OB8:118 cartas enviadas à redação
deverlio conter o nome comple
to do' remetente, assinatura e

endereço legível. Elas só serão

publicadas se chegarem com es

tesdados

.
.
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.Crédito educativo
o Governo' tenta, através de

um mecanismo raciona! de reem

bolso, resolver o grave problema
decorrente da falta de recursos,
junto ás classes menos abastadas,
para o custeio das despesas com a

educação em grau superior. O sis
tema de crédito educativo, ora

criado:e que.será posto em práti-.
ca a partir deste ano, pelo MEC e

Caixa Economica Federal, é á

quele que consulta no momento
os interesses nacionais porque,
rompendo com a clássica imagem
do paternalismo, coloca ao alcan
ce de .estudantes carentes de re

cursos os créditos necessários aos

seus estudos, em condições m6di
cas de pagamento que poderão
ser satisfeitas paulatinamente
mais tarde, na fase do exercício
profissional. Cria-se, desse modo,

.

uma mentalidade nova, através
da qual o ensino deixa de ser vis
to como privilégio de uns poucos
apaniguados ou da classe mais fa
vorecida pela fortuna, deixando à
margem a grande legião dos que
vivem de baixa renda, e que qua
se sempre já chegam ao segundo
ciclo do ensino mutilados .nos

seus meios de custear as despesas tente, para a maioria esclarecida,
com a educação. Com os finan- que a fórmula ideal não poderia
ciamentos, a serem' oferecidos prescindir dessa responsabilidade
dentro de padrões compatíveis individual, já que a educação é na

com a natureza do bem a finan- verdade um investimento a que o

ciar, todos os que se habilitarem Estado deve voltar-se, mas acima
pelos conhecimentos que pos- de tudosela é uma obrigação de
suam terão a grande chance de se pais para 'filh�s, de gerações para
manter na Universidade, socor- gerações. Ao Estado cabe suple
rendo-se. dos fundos propriciados "mentar essa educação é adminis
pelo sistema do crédito educati- trá-Ia nos moldes recomendáveis
voo pelos interesses culturais e cintí-

.

Não se trata de algo mágico, fiços,' de que é ou deve ser o,
recém descoberto pela varinha de grande tutor. Daí para a frente, a
condão de algum ilusionista, mas não: ser numa margem ebsoluta-.
de um método bastante prático e mente necessária, 'o ônus pelo
exeqüivel que é de se estranhar custeio do ensino se divide com o

tenha demorado tanto tempo pa- orçamentd privado. Ao Estado,
ra ser colocado em prática. De então, resta intervir subsidia
certo, foi preciso vencer uma fase riamente, como será feito agora,
de engôgos e demagogias, em que. colocando ao alcance de todos a
se acenava com a gratuidade in- oportunidade de custear os estu

discriminada, como se fosse pos- dos, mas sem que isso signifique
sível ao Estado arcar, com os uma sangria no dinheiro público
ônus de toda uma educação que - sem o compromisso do retorno -

por princípios facilmente assimi- o que seria, de resto, uma injusti
láveis e compreensíveis - deve ser ça em face. dos que, não estando
também da responsabilidade da nos bancos universitários, são
sociedade, da' família e de cada também carentes de meios para
cidadão útil e capaz. Pois mesmo

.

outras necessidades e até para a
sob essa falsa ideologia, era pa- slmptessubslstêncía.

� VESTjBUlAR
LISTÃO SAl
DIA.:i§
�

lIma Escola de Arte Dramática?
Há em curso, entre nós, li

idéia da criação duma escola
de arte dramática - e oxolá
não seja apenas um ensaio
em busca de maiores estí
mulos, mas uma promoção
calcada em evidência de

condições para o êxito.
Não viria certamente fora

de propósito 'uma realização
de tal gênero, pedindo a

franquia da acessibilidade
catarinense a iniciativa cul
tura). e artística, tanto mais

quanto o governo Antônio
Carlos Konder Reis está re

almente .empenhado em in
cluir, entre as suas concreti

zações nos setores da cultu
ra, os melhores incentivos
oficiais ao desenvolvimento
do teatroSem Santa Catari
na. -

É collltecida a airosa tra

dição que tanto dignifica o

evolver cultural de nossa

gente e .que assinala entre 'as

nossas mais expressivas ma

nifestações artísticas o gosto
do público pela arte cênica,
que, em períodos áureos da
nossa formação social, nos

valia. a honrosa fama dyurn
povo alteado a nível de apri
morado senso na apreciação
dosque de melhor nos trazia
o bom teatro nacional e es-

trangeíro,
Conquistara acatamento

a crítica teatral, sempre exi

gente pata com as compa-.
nhias teatrais que nos visita
vam oútrora. Por seu turno,
o amadorismo local revela
va, não raro, excelentes e

promissoras vocações, que
se perdíam, enfim, em ambi
ente de. inexplicável indífe
rença do meio. Não foram
poucos os talentos que, reu
nidos em grupos' de teatro,
fizeram jus a aplausos, na

interpretação de memorá
veis personagens de peças fa
mosas, cuja apresentação, na
.antigaDesterro e na Floria
nópolis das primeiras quatro
ou cinco décadas da Repú
blica, correspondia à sensibi
lidade e à inteligência �e:
quantos prezavam o cresci-"
menta cultural e artístico de

nosso::Jpovo. .

,

O teatro sofreu, incontes·
tavelmenk; a competição
do cinema :; este, sem dúvi
da, favorecido pela negligen
te concessão do grande pú
blico à cinematogfafia. Tu
do, porém, haveria de con

tribuir para que, cansado de'
,prestigiar a arte industriali- ,

zada - e, por importada do
exterior, deformadora de

sensibilidade peculiar à for

maçãoô espiritual da nossa

sociedade, - procurássemos,
fmalmente restaurar o tea

tro brasileiro, porventura
mesmo subordinado a for-

.

mas e sentido atualizados.
A verdade: é que o cine

ma nunca preencheria, em

função de cultura e de apu
ro do senso artístico dos
Brasileiros, o lugar deixado
pelo teatro, na memória e

na inteligência do público
espiritualmente. alertado.

Por isso, a despeito de
tudo, o teatro não pereceu,
embora tenha de ceder a

imperativos de 'adaptação a

novos' tempos e novas con

cepções estéticas. A arte
. dramática, porém, reclama
carinho para um gênero de

criaçãos cênica qlie implica,
mais do que nenhum outro;
atualização essencial e for
mal.
A icJéia de fundação de

uma.escola de arte dramáti
ca em Florianópolis corres

ponde, pois, a uma solicita

ção do aprimoramento artís
tico-teatral dos que a lança.,
ram assim à adesão das ca·

madas populares dotadas de
sentimentos afins à tradição'
que clama por voltar a ex

pressar-se numa das mais au

têntícas e completas de-'

monstrações artísticas da
cultura de uma gente.

Creio. na perfeita viabili
dade da concretização desse
ideal, quando tudo está indi
cando q_ue não morreu na

'

alma catarinense o amor ao

bom teatro, liberto deinflu
êncías que lhe desvirtuam a

, fundamental finalidade edu
cativa.

Em fase em que é pensa
men to oficial do Estado, ex
presso pelo Secretário do

Governo, Dr. Albino Zeni,
oferecer expans'ão ao teatro

de' cultura em todo o terri
tório estadual, a idéia da

criaçãosduma escola de arte
dramática não apenas se har
moniza com o pensamento
governamental de amparo �

cultura, mas virá ao encon

tro dos sadios propósitos de
dinamizar potenciais de ex

pansão:;artística voltados pa
ra o progresso espiritual de
Santa Catarina.

Gustavo �Veve8

U"" código de ética
, A partir das eleições deste ano, um

protocolo de ética política . presidirá o

uso da sublegenda pela Arena em Santa
Catarina. Quando duas ou mats chapas.
disputarem o pleito municipal, respaldá
das naquele instrumento multiplicador
de legendas, aquela que se tornar vito
riosa fica compromissada a não margina
lizar as suas' aliadas, e através desse
simples compromisso se chega então a

. uma constatação óbvia: todos venceram,
porque os votos foram sornados, e então
todos devem participar da vitória.

* * *

Demorou muito a Arena para forma
lizar esse protocolo, ou,melhor, para
assimilar uma verdade. Se a essa conclu
são tivesse o partido chegado desde o

início, a sublegenda não seria, como está
sendo hoje em muitos casos, o tendão
de Aquiles para a pretendida integração
partidária.. Porque é justamente pela
sublegenda que se insinuam as forças
desagregadoras, que subsistem ao pleito,
agigantam-se na campanha e acabam se

tornando incontornáveis após as elei
çõe&

.

* * *_
A verdade é que a sublegenda não é

tão má assim Artificiosa ou não, ela
serve a ambos os partidos; e permüe que
se ofereça ao eleitorado um maior nú
mero de opções para a sua escola, E
sempre que usada para sornar vo tos ao

partido - o que não é nenhuma burla à
livre manifestação da ideologia política
do eleitor - não há porque duvidar da
lcgitimõlade que possa ter no processo
eleitoral.

* * *

A questão tem sido exatamente im-
pedir que a luta, que em tese deve ser

dos candidatos de um contra os candida
tos do outro partido, acabe se proces
sando entre os representantes de um'
mesmo partido, eventualmente separa
dos pela 'sub legenda. O protocolo da
Arena é o reconhecimento tácito dos
males que essa disputa pode acarretar.

Resta saber se será respeitado.:

Reajustes
Tem-se como certo que até novem

bro deverão ocorrer novidades em rela
ção às pensões e aposentadorias. _

Ocorre que algumas. faixas foram
ficando .defasadas com o passar do
tempo e hoje não chegam sequer a
atingir um salário-mini�o. São exata
mente essas faixas que merecerão uma
atualização.

Os eleitos
Há, pelo que se nota à dístãncía, uma

febril movimentação política entre os

auxiliares do primeiro ,escalão do Gover-
no do Estado. ,

M�to se tem conversado ultima
mente sobre política e, a respeito disso,
há alguma coisa no ar além dos aviões de
carreira.

* * *

Com certeza, ��o os primeiros refle
xos positivos do seminário de avaliação.
'Teatro .

.

De acordo com o cronograma físico
das obras, em menos. de um mês o

Teatro Álvaro de Carvalho será reaberto
ao público, após ter permaneeído duran
te um ano inteiro (exatamente o ano do
seu centenário) em reformas.

* * *

Os artistas já podem começar o en-

saio geral. .

Recreio
\

A Secretaria da Educação de Muni-

cípio dá-se por plenamente satisfeita
'com os resultados obtidos com a progra
mação do recreio das praias, que neste
verão atingiu a milhares de crianças.

* * * \
Um detalhe curioso da promoção e

que os professores que participaram do
recreio, durante os sábados e domingos,
'não receberam um centavo a mais por.
isso. Fizeram tudo com a maior boa
vontade, ganhando apenas a alimentação
do dia e um certificado. >

Per.u Sadia
A Sadia resolveu não levar adiante a

expansão' da sua produção de perus,
devido a um problema de marketing.

Acontece que o brasileiro não tem o

hábito de comer perus, só o -fazendo por
Ocasião das festas de fim de ano.

Além disso, o porte de um peru da
. Sadia é grande demais para uma família
média, o que implicaria na devolução de
no mínimo a metade de um peru assado

para a geladeira, após uma refeição.
* * *

É mais nej[óç_ip cti..l!r frango.
Á.rea de risco
Com a inclusão do litoral de Santa

Catarina nas áreas a serem prospectadas .

com os contratos ,de risco, uma nova

perspectiva � abre para· a e�onomia
estadual, embora remotamente.

* .* *

Já pensaram se Laguna, tantas vezes
preterida nas sUas reivindicações, ama
nhece um belo dia com o petról�o
'jorrari4� na sua plata!orma..?
Passagens aereas

Deverá ocorrer em breve um reajuste
. nos preços das passagens aéreas .

Em 1975, o total reajustado foi dI;}
30,96%.

* * *

A, resistência que antes havia em

relação aos polITicos foi sensivelmente
atenuada, segundo o. parlamentar, que
acredita que a. mudança de comporta- ,

mento deve-se às reiteradas manifesta
ções de apreço do General Ernesto
Geisel para com os. parlamentares da
Arena.

.

Leité
O leite terá apenas um aumento este

ano, previsto para junho.

Mas agora em março sai um adianta
mento por conta desse aumento.

.

I""posto. '.
A Prefeitura está exaininando uma

forma para taxar com maior incidência
o Imposto Territorial Urbano sobre os

J

terrenos não edificados, cujos proprietá
rios apenas os conservam. a título de

especulação.
Laerte no Cl�be

.

,O Oube dos Repórteres Políticos
volta a se reunir hoje à noite, quando o

entrevistado será o deputado Laerte
Ramos Vieira, do MDB.

Por sinal, Laerte continua com o pé
no estribo, apesar' das reiteradas tentati
vas para apeá-lo da liderança do partido
na Câmara.

.

Se"" voltage""
Os usuários da Celesc no Loteamento

Barriga-Verde, no Estreito, costumam
saldar suas obrigações com religiosa assi
duidade, pagando rigorosamente em dia
suas contas de luz.
A "voltagem", porém, não é verda

deira.
Se uma das partes cumpre a obriga

ção de pagar,a outra relega a plano
secundário sua obrigação de servir. Pois
não chega a merecer o nome de "servi"

ço" o tênue lume que se desprende das

reforçadas lâmpadas de 100 velas - as

únicas que ainda conseguem iluminar as
residências de um bairró condenado a.

Viver'na sombra.
Ali tudo já aconteceu em matéria de

desserviço:
Uma geladeira de. dois dias de uso

sucumbiu sob a baixa voltagem.
Uma TV à cores teve vida ainda mais

.

. breve: sua última imagem foi um ponto
negro sumindo no vídeo e o derradeiro
som um estalido 'seco.

.

Fazer a barba depois das 18 horas é

impossível: o barbeador emite alguns
gemidos, protesta e faz greve.
'�m jogos nótutnos do Estádio Orlan
do Scarpelli, toda: a energia do bairro se

concentra nos refletores do Figueirense.
A' luz que sobra no campo, falta nas

casas.
* * *

o transform.dor que a Celesc insta
lou no local, não transformou nada. A
rotina continua: das 18 horas em diante
o bairro não utiliza eletrodomésticos,
não faz a barba; nem vê televisão,

* * *

O seu único dever é também o seu

único direito: pagar por um serviço que
não desfruta.
Desrespeito
O Opala de placa LA-5SS (Lages)

foi visto circulando livremente pela
praia de Canasvieiras, onde, como se.

sabe" o tráfego de veículos é expressa-
meato proibido. .

E o. que se pode chamar um total
desrespeito às regras do trânsito e à
,segurança alheia,
Ano Judiciário
O Tribunal de

-

Justiça do Estado
inicia o ano judiciário no próximo dia
10., em sessão solene que também servi-

.

rá para a posse do. novo. Presidente da
Corte, Desembargador Ary Pereira.Oli
veira. Apesar de cair numa segunda-feira
de carnaval, a solenidade não será adia
da, Isto porque o mandato do atual
presidente expira no último dia de
fevereiro e a transferência de data faria
com que o TJ ficasse acéfalo.

* * *

O mesmo não acontece com a Assem-
bléia Legislativa, já que o mandato do
Deputado !Ititá� e demais
membros da Mesa só termina no ano

que vem Em consequência, o período
de sessões deste exercício deverá come

çar após o �aval.

Obras viárias
Além do aterro da 'baía Sul, come

çam,
.

este ano várias obras ViÍírias de
vulto na cidade.

Uma delas, que fIgura entre as prinei
pais, é o prolongamento da Avenida
Rubens de Arruda Ramos, continuando
com a Avenida que levará ao "campus"
da Universidade Federal, na Trindade.

* * *

Esta obra, por sinal, cujo início vem

se arrastando há anos.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Falcão adereà call1panba da Ar6t:ina
�Após audiência com o presidente Ernesto Geisel o ministro da Justiça Armando Falcão disse ontem que participará ativamente da campanha da Arena através de contatos políticos .quando das, viagens do presidente aos Estadose

•

Portela

vê abuso

verbal como

I um mal à

democracia

Brasílía - O Iíder de governo no senado, Petrônio Portela,
observando que o mal do sistema democrático é o abuso verbal de
homens responsáveis pelo esclarecimento da opinião pública e que a

grande doença da democracia é a demagogia, rebateu ontem, com
veemência, as críticas do líder oposicionista Franco Montoro ao

entrosamento da Arena com o governo ..

. O ex-presidente da Arena também não deixou sem resposta, ou tro
tema que o líder do MDB no senado abordou - a concessão do
aumento ao funcionalismo - afirmando que agora os servidores

públicos "estão longe do regime do pistolão", e anunciou que no

Congresso o seu partido vai defender o acerto da medida adotada, na
votação do decreto-lei há dias assinado pelo General Geisel

Para Petrõnio Portela - que acaba de regressar de uma viagem de
férias. a vários países da Europa - no relacionamento Arena" governo
,não há engano. O que existe, frisou, "são colocações erradas do líder
Franco Montoro, ao situar o assunto".

.

- É evidente a confusão que o líder do MDB está fazendo Com
temas políticos, Quando o governo atende a reivindicações do

partido visando o bem coletivo, ele estará agindo com vistas à nação,
cujos reclamos devem ser interpretados pelos partidos políticos. No
caso, o partido do governo e 'a Arena.

Mostrou o líder governista que de igual modo atua o MDB,
quando exerce seu papel de opositor, ao rebater e criticar medidas
do governo que no seu entendimento não estão certas ou não

correspondern ao interesse do povo.
- São duas posiçõés"l..teiramente contrapostas, qUi caracterizam

o quadro democrático, como é o nosso, Afastar o governo do seu

partido seria negar o processo democrático - disse o senador
Petrônio Portela.

Voltando a criticar o senador Franco Montoro, o lÍder de

governo no Senado, disse no caso do aumento do funcionalismo,
"ele, apôs um jogo de palavras, condena, a priori, os critérios do

decreto-lei, dizendo que houve "descrítêríos".
Mostrou Petrônio Portela que o governo, nesta questão, o que

fez foi inédito, pois dando 30 por cento de aumento aos servidores
de nível,mais inferior, colocou-os na faixa acima do salário-mínimo,
sem 'se esquecer que é preciso encarar também a capacidade de cada
um.

- Como a própria oposição reconhece, o governo Geisel tem
revelado sua grande preocupação com o social, uma das principais,
metas da revolução e de seus presidentes.

Citou, como exemplo, as questões. do salário, levando-se, em
.

conta a capacidade e a qualificação; a casa própria, a previdência, a
saúde e, principalmente, a educação.

Para o líder Arenista,· "nunca se fez tanto a favor' dos
trabalhadores como agora, já que a preocupação maior da revolução,
a sua meta fundamental é o homem".

Azeredoexplica a visita d'e' Kissing-er
Brasília - Qualquer pro

posta para a criação de um

organismo multinacional de se

gurança no Atlântico Sul, do
tipo OTAN e Pacto de Varsó
via, 'pelo secretário de estado

Henry Kissinger será uma grano
de surpresa para o chanceler
Azeredo da Silveira.

Ontem, logo cedo, antes de
seu despacho de rotina com o

-Presíden te Geisel, o chanceler
reuniu-se com os chamados
ministres da casa - Golbery do
Couto e Silva, Hugo Abreu,.

. João Batista Figueiredo, João
Paulo dos Reis Veloso e mais o
da Fazenda, .Mârio Henrique
Simonsen, o assunto foi a

visita de Kissinger porém dos'

dois encontros não foi possível
conseguir-se qualquer informa
ção.

À saída, surpreenden te
mente conversando com os

jornalistas, o chanoeler contou

que ele e o secretário de esta�
do assinarão um amplo acordo
de 'entendimento, de caráter

geral, e cuja implementação
vai depender não apenas da

vontade dos signatários e sim

fundamentalmente da vontade

política dos Estados Unidos.
Esfriando as expectativas

sobre uma possível nova fase
no relacionamento entre os

dois países, o chanceler acha

que não há porque esperar-se
uma' nova fase, exatamen te

porque nunca· houve execessi
vos avanços e recuos nesse

relacionamen to. Assim já que
ele se man tém num plano nive

lado, pode-se esperar, isso sim,
um novo sistema de relaciona
mento. E que isso é inevitável
Afnal, embora menos forte, o
Brasil já tem "status", tem

uma nova dímensão.
Ainda que o secretário de

estado inclua Angola em sua

agenda, o chanceler. deixou
absolutamente claro que não
há Qualquer possibilídade do

Brasilrever sua posição sobera

na.

Isso não significa que have-
,

rá proibições na agenda, serão
livres todos os temas, entretan
to, sem nenhuma submissão.
Todos os ministros da área

econômica que encontrar-se-ão
COULº,_�çret.ário �de estado
estão livres para encaminhar os
entendimentos segundo os

seus critérios, ainda que o

ítem principal seja a revisão da

posição tarifária americana so-"
bre muitos ítens de nossa pau
ta de exportação.

Tud,o pronto
para a

recepção
Brasília Está tudo

segurança, que chegarão com

ele.
Na embaixada ámericana,

ontem, os functonãrios fatiam
questão de dizer que, embota
a programação ofictd já tenha
sido entregue, nada poderia ser

revelado sem ser através do

ministério da Relações Exte
riores.

- Vocês entendem - dizia
um dos funcionários da asses

soria de, imprensa da embaixo
da - é uma questão de elegân
cia protocolar. Fica muito de

sagradável dar detalhes de hos

pedagem ou outros quaisquer
na frente do Itamarati:

Mas no Hotel Nacional o
sigilo não era tão grande: ou,
pelo menos, as.recomendações
talvez não tenham sido as mes

mas:

o Secretário norte-america
no Ocupará sozinho' a' Suite
oficial do .90.aOOar do Hotel

Nacional, constante de quatro
peças.

É a melhor suite do

hotel; equipada especialmente
para receber visitas desta im

portância, com todos os requi-

sitos de segurança e comunica

ção - explicou um funcionário
do Hotel Nacional. No Hotel

não estão previstas quaisquer
cerimônias. O visitante e sua

comitiva deverá apenas dormir
-

e ali tomar seu cafe 'da manhã.
O esquema de segurança

também nada tem de especial:
, será seguido o mesmo adotado
nas visitas an teriores de ou tros
Chefes de 'Estado, organizado
pela'Policia Federal, que coor

denará toda a segurança.
Klssinger e os ntembros da

comitiva se utilizarão da porta
lateral do Hotel, para não per
turbar a vida normal dos ou

tros hóspedes. Para os jornalis
tas foi montado um esquema
especial, com a utilização da

porta âos' fundos, dando in

gresso direto ao Salão' Verme

lho, onde a embaixadaameri-
.
cana vai montar uma bem apa
relhada sala de imprensa, com
5 aparelhos de TeÍex, 2 copia
doras Xerox, 20 máquinas de

datiíografta, vários telefones e

um plantão permanente.
- No Hotel ele pouco cir

culará - informou o mesmo

funcionário. Os hóspedes que

quiserem vê-lo terão quesatr e
ficar na calçada lateral, junto
com o povo. A menos que seja
"indisciplinado" comó seu co
lega Jonh Conally que quando
aqui esteve, vivia driblando a

segurança e circulando aberta

mente pelas várias dependên
cias do Hotel.

O funcionário referia-se ao

ex-governador do Texas e ex

secretário do Tesouro Ameri-
_ cano, que durante a visita que

fez a Braüia teria dado muito

trabalho ao pessoal da segu
rança por não 'querer se sub

meter aos esquemas previstos.
Ainda no Hotel Nacional se

'informava que não foi feita
qualquer recomendação espe
cial de cardápio ou proibições
alimentares para Kissinger.

Brasília - A última adesão ministerial à integração governo
Arena é a de Arm an do Falcão. Ele passa à integrar amanhã
a comitiva presidencial, cuidando essencialmente de conta
tos políticos. Em Belo Horizonte, recebe prefeitos muni

cipais e o diretório regional míneíroda Arena.
Ontem, no Palácio de Planalto, além de estar atendendo

a um convite formal do Presiden te Geisel, ele justificou que
esse seu comportamento político é uma consequência do
ano eleitoral e que viajará com o Presidente e .manterá
contatos políticos dependendo das circunstâncias de cada
momento.

Embora insistentemente perguntado, o ministro da
Justiça, não citou quais as circunstâncias desse momento
a não ser que estamos,vivendo uma situação de' absoluta
tranquilidade. Como político e exercendo as funções de
Ministro da Justiça, foi-lhe perguntado Como sentia-se
melhor: como Ministro da Justiça num regime de exceção
ou como Ministro, da Justiça praticando a livre ação
política, como o fará em Belo Horizonte. Inteligentemente,
Armando Falcão disse que sente-se melhor cumprindo-o seu

dever.
O deputado Francelino Pereira, que esteve quase uma

hora- e meia com o Presidente Geisel logo após o despacho
de rotina que esse concedeu ao Ministro Armando Falcão,
achou, em conversa informal com os jornalistas, que essa

íntegração governo-Arena não é uma 'volta ao clientelismo.
E, isso sim, uma integração de, alto nível e salutar ao

aperfeiçoamento democrático. E que essa política de
clientela não é admissível nos tel11POS modernos.

Francelino Pereira esteve com o Presidente para lhe
contar que o partido atingiu um índice ideal de motivação.
E que já não se fala em derrotismo, nem há indiferença em

seus quadros. Que sumiram as contradições internas e que
sobraram apenas as discordâncias, inerentes à qualquer
grupo político. Também lhe expôs toda a ação desenvolvida
pelo partido em janeiro e nesse começo de fevereiro.

Além dessa maciça adesão em prol do engajamento,
outra importante medida a beneficiar o crescimento da
Arena é todo apoio aos grupos políticos de expressão em

todos os municípios. Segundo o Sr. Francelino Pereira, o
instituto da sublegendà será fartamente usado e a recomen

dação, devidamente apoiada pelo Presidente Geisel, é que
nenhum grupo de expressão nos 3.951 municípios brasi
leiros com eleições marcadas para novembro seja margina
lizado.

O Presideri. te da Arena já não tem dúvida de que a vitória
é não só inevitável corno gloriosa. Tem absoluta certeza de
que 'seu partido vencerá em somatória e na legenda. E que
não há como o MDB ganhar as eleições.

Francelino Pereira relatou, ainda, ao General Geisel a

viagem que fez ao Rio de Janeiro, dando como saldo

positivo a decisão do governador Faria Lima em se entregar
à tarefa de liderar a campanha Arenista para as eleições
municipais em seu estado.

O Presidente da Arena viaja para Belo Horizonete,
acompanhado o Presidente da República. Francelino Pereira
só pretende regressar a Brasília na próxima quinta-feira.. _

�.�--�--------��--�--�------�--------------------------------�---------------------------------------------------------------------;

pronto no Hàtel Nacional de
Brasüta para hospedar o Secre
tário Henry Kissinger, durante
a visita de três dias que fará à

Capital Federal, a partir do dia
19. Três andares - o 80. o 90 e

o 100. - estão reservados para
cerca de' 100 pessoas, entre

membros da comitiva oficial,
não oficial, pessoal, de apoio e

,companhiabrasileira de entrepostos e comércio -COBEC
Sede: Av. Rio Branco n9 123 -59,69 e 79 andares - Rio de Janeiro - RJ - CGC: 42.175.760/0001-80

Inscrição CACEX n9 DG-3/001 como Empresa Comercial Exportadora
Rio de Janeiro, 27 de janeiro de 1976.

Senhores Acionis_tas.
Temos a satisfação de apresentar-tnes o balapço de nossas atividades no ano rie 1975, que expressa os resultados obtidos pela Companhia

Brasileira de EntrepostoS e Comércio - COBEC.
Fastidioso seria comentar a situação· internacional, cujos reflexos atingiram profundamente o nesse comércio exterior, notadamente por forç,

48 poHtica protecionista aos pafses tradtclonals compradores dos produtos brasileiros 8 a pressão baixista nos preços dos principais produtos pri-
mários.

. I ,

; .

'

Por seu turno, as autoridades brasileiras valerani-se do� instrumentos legais para reduzirem o ritmo' crescente das nossas importações.
F'ssas circunstAncias excepcionais, que tiveram maior reflexo no' último .tr.imestre, não impediram que; no cômputo 'global, as exportações

brasileiras lograssem um aumento superior 8 8% e o País obtivesse um crescimento, considerado razoável, de 4% no seu produto interno bruto.
A COBEC, por sua vez, teve um desempenho Que pode ser considerado excelente. em seus dois setores de' atividades.
A rede de entrepostos, que 80 término de 1974 se constituia de 21 \unidades, com a área Çlfobal de cerca de 121.000m2, passou a contar. no

final do ex..ercicio de 1975, com 33 unidades que totalizam a área de aproximadamente 271.000 m2. O acréscimo havido na capacidade- armazenadora
foi superlor a 120%..

O ano de 1974 encerrou-se com um estoque de mercadorias entrepostadas, nos três regimes (importâção, exportação e extraordinário de expor
tação) de '114 mil toneladas, no valor de Cr$ 822 (oitocentos e vinte e dois) milhões. Durante 1975, o movimento dos entrepostos traduziu-se em 197 mil
toneladas de mercadorias recebidas li) 218 mil toneladas de mercadorias entregues, nos valores de Cr$ 3,6 bilhões e Cr$ 2 bilhões respectivamente. ?

No decorrer do exercfcio passado, 8 'COBEG teve oportunidade de prestar particular colaboração às exportações de café solúvel, instalando
três unldades - em Catanduva (SP), Varginha (MG) e 'Baruarl (SP) - exclusivamente destinadas à estocagem daquele produto, com o que pro
porCionou aos produtores, na fase de maior necessidade. a utilização de linha de 'Crédi�o especial criada pelo Governo.

.

Foi também instalado um entreposto (armazém graneleiro) em Paranaguá, com a finalidade espscltlca de estocar fertilizantes importados.
As, atividades 'no ramo do comércio exterior desenvolvidas pela COBEC-RJo e unidades externas apresentaram em 1975 um montante de

US$ 349,026,000.00. .

.

-Nesse valor as exportações representam ust 319,678,000.00. Este número é re.almente significativa comparado com as operações realizadas
em 1914•. que atingiram US$ 41,329,822.00. ,

.

Quanto às importações, o seu total elevou-se a US$ 29,348,000.00: É necessário frisar que a COaEC cumpriu as determinações governamen
tais, contendo ao máximo a sua expansão no setor- dos produtos importados, o que é facilmente aferfvel se o compararmos às importações realizadas
em 1974, que' somaram US$ 74,269,487.00.

_

Note-se que tais números incluem as operações realizadas pela COBEC e as unidades externas, por conta própria ou em "[oínt-ventures"
com produtores e outras tradlng nacionais. , , ,

, Grande foi o desenvolvimento das atividades da Empresa na Bolsa de Mercadorias de Chicago. D�sde meados de janeiro, quando o escritório
da COBEC em Chicago se tornou intalramante operacional, négociamos aproximadamente 21.000 contratos para entrega futura, computando-se compra
e. venda, dos Quais cerca de 55% foram relatívos a soja em grãos, 20% a farelo de 'soja, 16% a mllho e os restantes 9% a óleo de soja, donde
resultou 8 média de 76 contratos negociadas por sessão da Bolsa e nos posiciona como um dos maiores "hedqers" da Chicago Board of Trade.
O volume de operações nos mercados futuros serviu para minimizar o� riscos' das nossas exportações de' produtos primários, que alcançaram, no

perlcdo ,em foco, a excepcional cifra de US$ 300 milhões relativos somente à mercadoria efetivamente embarcada, dividida em 1.051.000 tono de soja,
.

'243.000 tono de milho, 146,000 tono de farelo de soja e 18.500 tono de óleo .de soja.'
Vale destacar nossa primeira investidà no mercado de fretes para produtos priméri�s, culmina'ndo com a contratação de cinco carregal'1)entos

de soja em grãos, numa quantld�de total superior a 100.000 toneladas. Podemos, igualmente" ressaltar o fato de que noss'as programações de

embarque atenderam plenamente os objetivos, eis que não foi efe�uado sequer um pagamento de Hdemurrage".
Iniciamos no Brasil, por outro lado, nOV9 sistemática de comercialização, cham'ada "pri(:�e flxing", proporcionando aos produtores maior apro�

"eitamento das oscilações. do mercado e concedendo-lhes ampla flexibilidade operacional, capa:;: de permitir o ombreamento das empresas nacionais
com os tradicionais comerciantes do ramo. E adotando a politica de pagar melhor aos produtores é que pensamos incentivar a produção, aumentando
o nosso •.volume exportável.

_

'-, .'.
Desenvolveu-se também no exercício uma orientação de aproximação com Indústrias nacionais, procurando obter a representação exclusiva de

seus produ'tos para a exportação. Esse esforço se fez com�ensador 8:> verificarmos que, em 19.14, nossas exportações de rt:Ianufaturados engloba·
ram cinco produtos,. e�Quanto, no exercício de 1975. concretiz8f!10S _J:.xportações de uma extensa lista, compreendendo au_topeças. cutelaria, utilidades

e eletrodomésticos. confecções em couro, têxteis, calçados, móveis e(!"l geral, alimentos industrializados, pescados, cítricos, veiculas e lmptsrnen-
tos agrfcolas, . '

No parra_do, foram criadas mais quatro representações no 1,'9xterior, localizadas em Chicago, esta como filial da subsidiária COBEC-U.S.; em

Madri I, na Espan('l� j em Buenos Aires, na Argentina e em Toronto, no Canadá. A de Chicago tem por objetivo principal representar-nos junto A
"Chicago Board of Trade". As demals complementam a rede de comercialização externa, visando à intensificação das atividades do comércio exterior.

Conforme autorizado pelo Conselho de. Administração, foi constltuída, com' capital da COBEC-UK LlMITEO e COBEC IM-UNO EXPORT G.M.B.H .•

uma nova empresa. a ENTREBRAS CORPORATION, com sede no Panamá.
'

No plano de promoção comerclal destacamos, entre outras, a participação da COBEC na Feira Internacional da Guatemala - INTERFER 75,
realizada de 31.10 a 16.11.75, como única empresa iepresentando oficialmente o Brasil. O sucesso do empreendimento traduziu-se na concretizaçlo
imediata de negócios da ordem de \JS$ 1 milhão, com amplas possíbüldades- de aumento desta cifra em futuro imediato. A COBEC foi agraciada pelo!
promotores da Feira pela destacada atuação.

. .

Sob o patroclnie do 13epartamento de Promoção Comercial do Itamaraty e em colaboração com o Setor de Promoção Comercial da Embaixada
do Brasil .no Reino Unido: realizamos, nó mesmo periodo, uma 'exposição de produtos industrializados brasileiros,· no salão do uBRAZILlAN TBAOE
CENTRE".

Instalamos, 'em caráter permanente, no nosso entreposto na Zona Libre de CoMn (Panamá), uma exposição de produtos brasileiros. com o

objetivo de apresentá-los, diretamente, aos eventuais compradores estrangeiros sedladcs ou em visita a Colón.
Como medidas de caráter administrativo mencionamos as de maior significação: contratação de empresa especializada em análises e sistemas

para projetar o Plano Diretor' de Processamento, de Dados. e a reformulaçãd das rotinas de serviços: implantação da primeira etapa do processamento
.' eletrõnlco da contabilidade da Empresa e folhas, de pagamento em centro de processamento própria, ainda quo de pequena capacidade inicial; no.
setor financeiro e de tesouraria, a utilização das linhas de crédito criadas pela Resolução, n9 329 do Banco Central do Brasil, já nos tendo sido con

cedidos tetos em montante de Cr$ 132 milhões, embora a utili�ação esteja apenas sendo iniciada; dinamizaram-se as aplicações no open-market. es-
pecialmente as do tipo over-night. dai resultando a excelente rentabilidade auferida.

,

Relativamente a recursos humanos, o crescimento do quadro da pessoal evoluiu de 342 empregados em 31.12.14 para 489 em 31.12 o 75 e o

salário médio passou de Cr$ 2.657,00 para Cr$ 3,310,00 no mesmo intervalo; mas é de notar que as despesas de pessoat no exercfcio (Cr$ 24.719' mm
representaram apenas 12% da receita bruta de nossas, atividades, enquanto que no exercfció anterior elas tinham representado, 15%, melhorando, por
tanto, o, rndlce de produtividade. ,'.

No interesse direto do aprimoramento dos nossos quadros e estruturas para o desempenho eficiente e competitivo do comércio exterior, Jul
garam a Diretoria Executiva e o Conselho de Administração conveniente e oportuno filiar-se a COBEC à Fundação Centro de Estudos do Comércio
Exterior - CECEX, em organização. E autorizada pelo. Conselho em sessão de 14.8.75, a Empresa se comprometeu, como instituição fundadora da nova

entidade, a contribuir com a quantia de Cr$ 500 mil para a constituição inicial da Fundação.
Senhores Acionistas, para melhor espelhar as atividades da Empresa bastará examinar os resultacos financeiros do exercício. Para um ca

pita,l de Cr$ 60 milhões. elevado em a'bril de 1975 para Cr$ 120 milhões e integralizado em parcelas mensais até dezembro, determinando o capital
médio no exerctclc de Cr$ 89,6 milhões, obtivemos um lucro de Cr$ 102.900 mil que, após todas as provisões, gerou a sobra Ilquida, à disposição da
Assembléia Geral, de Cr$ 78.500 mil.

,

Muito embora as dificuldades do cornércío internacional sejam de todos conhecidas, não nos permitindo prever que o exercicio de 1976 venha
a ser excepcional, devemos ainda assim olhar o futuro com otimismo,' face aos indicaéfores da etonomia brasileira, muito embora redobrando os esfor�
ços para perseguir um resultado positivo, principalmente 'na conquista de novos mercados.

.

Justo registrar nesta oportunidade a valiosa atuação dQ ,Conselho de Administração, onde têm assento ilustres representantes das classes ban
cárias e empresariais e Que é presidido pelo Diretor da CACEX, Dr. Benedicto Fonseca Moreira, de cuja orientação dependeu fundamentalmente o

êxito alcançado.
.

,Aos membros do Conselho Fiscal, todos administradores e técnicos de larga experiência, Que acompanharam os negócios da Companhia inte
ressadamente, auxiliando a Diretoria ern oportunas sugestões, e ao corpo de funcionários, servidores dedicados, e capazes,· Já integrados na Casa no

melhor esprrit� de equipe, os nossos agradecimentos finais.

Paulo Konder Bornhausen
Diretor-Presidente

Agenor Nepomuceno Mendes
Diretor Administrativo'

Atenciosamente.

Geraldo Ferreira de Sá
Diretor de Operações Internas

Amaury Costa
Diretor de Operações Externas

DEMONSTRAÇÃO DE RESULTADOSBALANÇO GERAL EM 31 .12.1975

1 - DISPONIVEL
Caixa .

Bancos Conta' Movimento ..• 0'0 ••

Tltulos Vinculado. ao Mercado
Aberto .

2 - REALlZAVEL A CURTO PRAZO
,

ESTOQUES
Mercadorias o ••••••• o •••••••

Importações em Andamento •• '

Investimentos em Estoques • o •

CRtoDITOS
.

Clientes ..

(-) Valores Descontados ••••

(-) Provisão p/Devedores DI-
versos . o • o •• , • : •••••••

Subsidiárias o •••••• , o ••••••

OUTROS CRÉDITOS
Adiantamentos a fornecedores •

Devedores Diversos •••••••• o •

VALORES E BENS
Tltulos e Valores Mobilillrlos ..

Depósitos em Corretoras .•• ,.

3 - IMOBILIZADO
•

IMOBILIZAÇõES TÉCNICAS:
'Valor Histórlcó, ..•...••••.•••

(+) Correção Monetéria ••••••

Valor CorrigidO •••...•••••••

(-) Depreciações Acumuladas
IMOBILIZAÇOES PINANCEIRAS:
, Participação em Subsldlllrias ••

Outras participações ..•••••••

Aplicações em Incen'tivos ,Fiscais'
Cauções e Depósitos •••••••.

4 - PENDENTE' ,

Despesas Diferidas .••.•.••.•. " •

Outros Valores , .•.•.•• o" ••••••

5 - CONTAS DE COMPENSAÇÃO ••••

1 - EXIGIVEL A CURTO P�AZO
PASSIVO

Fornecedores .•
"
...•• o •••••••••

Financiamentos Câmbio o ••• o • o o •

Financiamentos Diversos ... o ••••

Impostos e Contribuições a Reco-
lher , 0 •••••••• � ••••••

Credores Diversos •••. o •••••• ,o ••

Contas a Pagar � •• o ••• o

2 - EXIGIVEL A LONGO PRAZO.
Fornecedores ......•...•......•

Obrigações a Pagar o .

Financiamentos Diversos ••. o o • o •

42.787.503,02
212.294.141,54
208.157.052,11

5.223.706,21
461.513,46

1.879.586,84 470.803.503,18

3 - NÃO EXIGIVEL
Capital. Social' , ""'"

Correção Monetéria do Ativl> Imo-
bilizado ..•.•.......••. �. r •••

Reserva Legal .. , •.•••••••••..•

Reserva p/Manutl!nção do Capital
de Giro .... , .••.• o ••••••••••

Fundo Para Previsão .

;
.... o • o •••

Fundo Para Riscos Diversos o •••

Saldo à Disposição da Assembléia:
De Exerclcios Anteriores ••.•.•• 6.478.039.75
Deste Exercfcio .... "........... 78.500.951,37

>4 - PENDENTE
Receitas Diferidas ..•••.••.• o ...

Outros Valores •. ',' o •••••••••• o,'

5 - CONTAS DE COMPENSAÇÃO ••...

,1.781.447,41
2.993.400,00
23.041.267,30 27.816.114,71

• I
120.000.000,00

1.956.094,16
5.229.197,01

19.751.688,19
4.647.903.38
2.872.721.33

84.978.991,12 _ 239.436.595.1'9

37.941.286,91
427.·120,21 38.368.407,12

4.395.585.792,58

1 - RENDA OPERACIONAL
Transações' Comerciais o ••• o ••• o o o ••

Entrep'ostagem e Prestação de 'Serviços ..••

2 - CUSTOS APi..ICADOS ,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,, ...

3 - DESPESAS COM VENDI\S
Comissões s/Vendas o. , ,.

Fretes .a Carretos , .... o •••• o ••••••••• o o •••

Administrativas de Vendas ••... o o • ! • , ••••••

Imposto s/Círc�lação de Mercadorias ., .

PIS " ..

4 - GASTOS GERAIS
Despesas de Pessoal e Administração 0 ••••••

Outras' Despesas Administrativas ...•.•.•....

Impostos e Ta�as •.... o ••• ', ••• , ••••
,

••• o •••

. 5 - DEPREC'IAÇÕES E AMORTIZAÇÕES •••...•.•

6 - LUCRO ANTES DE RENDAS FINANCEIRAS' •..
7 - RENDAS FINANCEIRAS ..

8 - LUCRO OPERACIONAL .

9 - RENDAS NÃO OPERACIONAIS : •.••..
10 - DESPESAS NÃO OPERACIONAIS •......•.••

11 - LUCRO LIQUIDO , .

1-2 - PROVISÃO PARA·DEVEDORES DUVIDOSOS
(+) Reversão .. ' " .

(-) Formaç�o .

13 - MANUTENÇÃO DO CAPITAL DE GIRO PR6PRIO
14 - RESERVA LEGAL """"""""" .

15 - RESERVAS ESPECIAIS E 'PROVISõES ..

16 - SALDO DO EXERCrCIO À DISPOSiÇÃO DA
ASSEMBLÉIA , "

1.024.845.688,75
80.760.792,84 1.105.606.481,59

(916.458.973.54)

1.343,669,03
416.339,53

2.802.734,79
.

36.034.813,90
5.177.325,05 (45.774,882,30)

24.719.351,64
30.117,176,88

402.126,24 (55.238.651.76)
(1.1.07.554,45)
87.q26.416,54
15.911.225,62
102.937.642,16

113.172,40
(137.942,00)

102.912.87'2,56·
,

2.553.341,50
(3.550.710,50)

,

(14.577,876,19)
(4.131.629,00).
(4.705.047,00)

78.500.951,37

PAULO KONDER. BORNHAUSEN
Diretor-Presidente

GERALDO FERREIRA DE SÁ
Diretor de Op. Internas

AGENOR NEPOMUCENO MENDES
Diretor Administrativo

AMAURY COSTA
Oirelor de Op. Externas

JE\iAN BARBOSA
Contador Geral - CRC n9 18404-RJ

PARECER DOS AUDITORES EXTERNOS
Examinamos o Balanço Geral' da CIA. BRASILçlRA DE ENTREPOSTOS E COMÊRCIS � ÇOBEC, .. leva"tado em 31 de dezembro de 1975 e a respectiva demonstração 'da Conta de Lucros e Perdas do periodo de '12 meses referen",te a.J exercício findo naquela data, bem como o relatório da Diretoria e nota;,.

��icl�������i8S�oSSO exame foi efetuado de acordo com as normas de auditoria geralmenle �ceitas, as êxigências do Banco Central do Brasil para as companhias de capital aberto e, conseqüentemente, incluiu as provas nos registros conlãbeis e outros procedimentos de aud'itoria que julgamos necessári10s nas.

Em nossa opinião, o Balanço Patrimonial e a demonstração da Conta\de Lucros e Perdas, acima referi(tos, são fidedignos e representam adequ,adamente a posição patrimonial e financéiril da CIA. BRASILEI,RA DE ENTREPOSTOS E COM$RC10 - COBEC em 31 de dezembro de 1975 e o resultado de suas apa-
rações correspondentes ao exercício findo naquela data, de acordo com os prinçípios de contabilidade geralmente aceitos, aplicados com uniformidade em relação ao exercicio �nterior,

'

Alo de Janeiro. 16 d. Janeiro de 1976. AUOITÓR - Auditorias. e Organização Contábil L1d•. - Ç>EMEC - RAI - 74/104 • P� - CRC'flJ-625"S" RS - CEAI-PJ·33. José Raymundo da Silva - Contador - CRC-SP·475"S" RJ-RS·AM - CEAI·PF-386. CPF 00393347�,
PARECER DO CONSELHO FISCAL

"OS abaixo assinados, membros do Conselho �Fiscal da Companhia Bra�ileira de Entrepostos e Comércio (COBEC" no .cumprimento das atribuições Que lhes foram !=onferidas pelos estatutos, apôs tomarem conhecimento. do relatório da Diretoria Executiva relativa ao exercido, procederam ao exame das.
cO�'�s do balanço e da demonstração de lucros e perdas levantados em 31 de' dezembro de 1975 e, tendo \"erificado a �xatijjão dos dados a eles cçmc�rnentes. manifestam-se por q''ue aqJ,.uile.s documentos selam ap'rovados pela Assembléia Ger,al de Acionistas"

Rio de Janeiro, 27 de ianeiro de 1976. Oswaldo Roberto Colin - Manoel Teixeira Bueno - Mário Miranda Muniz

, Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Crédito educativo
Conselho Ide bancos examina

,
. .

os cadastros de estudantes
Os Ministros da Fazenda e da Educa

ção, Srs. Mário Henrique Simonsen e Ney
Braga' imantiveram, reunião, onten

com os dirigentes dos principais bancos
privados do país. - mais os presidentes do
Banco do Brasil, do· Banco Central e da
Caixa Econômica Federal - finda a qual
decidiram a constituição de um conselho
destinado a promover um exame cadastral
dos candidatos ao crédito educativo, re

cem instituído pelo governo.
No encontro, ficou acertada a partici

pação de cada instituição no mesmo

programa de crédito. Os banqueiros priva
dos, que compareceram foram os Srs.
Amador Aguiar (Bradesco); Jo;é Carlos
Morais Abreu (Banco Itaú); Aloysio de
Andrade Faria (Real); Eduardo de Maga
lhães Pinto (Nacional); Roberto Bomhau
sen (Unibanco); Francisco Sá Jr. (Econô
mico); Gastão Eduardo de Bueno Vidigal
(Mercantil de São 'Paulo) e Carlos Eduar
do Quartim Barbosa (Comind).

Segundo nota divulgada pelo Ministé
rio da Fazenda, "todos os banqueiros
manifestaram seu integral apoio ao pro
grama de crédito educativo".

O crédito educativo será concedido

para universitários considerados carentes

de, recursos, mediante à aplicação de
critérios de aferição que incluem a renda

As primeiras reuniões serão a portas fechadas para evitar
. segundo. explicou o coordenador da política comercial da
secretaria de indústria e comércio da Bahia, Sr. Emilio
Wildberger; que "olheiros" de países consumidores de cacau.

_ A
.

BO Isa Ontem (S.a-O Pa u·1o). 'se infiltrem durante o encontro".
.

Em Brasília, está se definindo a posição brasileira no
r

encontro. Onde se discutirão normas de conduta internacío- Foram efetuados 1.252 n�gó�ios c��-22.14[�533 títulos e volume doe

Cr$ 29.366.090,79, inferior ao do pregão anterior. Entre as ações mais in.!!.
nal na comercialização do cacau. Na opinião do Sr. Emílio goeladas destacou...,se PETROBRAS PP �OUEON}5, com os 5.586.450,00, repre-

Wildberger, a escolha da Bahia para essa assembléia dos . sentando 5,87% do movimento de {)i!!II!açQes.a vista.

países produtores "se reveste de uma importância muito INDICE BOVESPA-FECHAMENTO
'

8'9 AcaBa DO mIem

grande, principalmente por ser o estado maíor produtor de
cacau do Brasil".

familiar, o número de membros de suas

respectivas famílias, o nível e o montante

de compromissos. que as famílias tenham

assumido, etc.
Segundo se informou, tão logo sejam

iniciadas as aulas - nas 'regiões norte,
nordeste e centro-oeste - o programa
entrará em operação, sendo estendido às
demais regiões no segundo semestre. Os
300 monitores universitários selecionados
e contratados pela Caixa Econômica Fe- Os três países que participarão como observadores não
deral passarão a distribuir os formulários poderão' participar das reuniões dos representantes da
das 118 faculdades nas réferidas regiões.' aliança dos produtores de cacau; porque elas serão sigilosas.

Depois. de preenchidos' e autenticados
-- Entre os representantes brasileiros, virão pela Cacex os

senhores Hélio Martins e Maurício Assis, ligados a divisão de
pelas próprias faculdades, os formulários comercialização do cacau na carteira. de' comércio exterior.
serão enviados a um centro de processa- A expectativa da assembléia aumentou em consequência
mente de dados, em Brasília, para compa- do golpe de estado na' Nigéria, Ü' quarto maior produtor
ração das condições pessoais de cada mundial e que deverá estar presente ao encontro; com as

candidato, com os critérios de carência de mudanças políticas naquele país, as cotações do cacau nas

bolsas de Nova. Iorque e Londres registraram um aumento
recursos já. pré-estabelecidos. Após sua. de quase 200 pontos na última quinta-feira. Na opinião do
aprovação, o candidato receberá de volta maior exportador baiano, Sr. Manoel Joaquim de Carvalho,
um certificado de crédito, tanto para as "atendência altista vai persistir nas próximas semanas".

despesas diretas com o ensino como para O Itamaraty é o responsável pela coordenação geral do
a manutenção. Neste último càso o inte- . encontro, "face a política brasileira em relação a Africa",

segundo explicou o representante do Ministério das Rela-
ressado deverá ir a uma agência da Caixa

ções Exteriores, Sr. Renati Stile, que já se encontra em
Econômica Federal, do Banco do Brasil, . Salvador, e outros funcionários do órgão devem chegar a

ou dos Bancos privados que tenham éapital baiana
aderido ao programa, a fim de abrir uma
conta pessoal, na qual lhe será creditada, De acordo com a programação da assembléia nos dias 17

mensalmente, a importância definida 'pelo
e 18 do corrente haverá reuniões do "comitê de gerentes de
vendas". Dia 19, será realizado o encontro do comitê de

Conselho de Crédito Educativo. pesquisas científicas são essas as sessões a serem sigilosas.
.

'

Só no dia :20 será realizada a abertura oficial da XXVI .

assembléia geral dos países produ,tores' de cacau, que será
presidida pelo Governador Roberto Santos e as reuniões
serão realizadas no salão de plenário do recém-inaugurado
Hotel Meridien. O encontro continuará até o dia 26 deste

Gaseificacão do carvão Indústria de

une empresas gaúchas
. prevê aumento· A apreciação da minuta da escnitura de doação do acervo

A empresa privada Cia. de Pesquisas e Lavras. Minerais '

_ da estação experimental de Urucuca a Ceplac - Comissão do

(Copelmi) e a Estatal Cia. Rio-Grandense de Mineração de produçao Plano da Lavoura Cacaueira • órgão com sede na cidade de

(CRM) deverão associar-se para fornecer à Petrobrás a Durante este ano, o aumento Itabuna, através do convênio que será firmado entre o

matéria prima destinada à gaseificação do carvão gaúcho, produtivo da indústria automo- ,governo baiano e aquele órgão, será realizada amanhã.
'em usina que será instalada no baixo rio Jacui, a 30 km de bilística deverá ficar situado en

Porto Alegre, de onde partirá um gasoduto para o abaste- tre 3 a 4 por cento, segundo uni

cimento de gás doméstico da capital gaúcha relatório entregue ontem ao pre
sidente Ernesto Geisel pelo pre-
sidente do sindicato da indústria
automobilística, Sr. Mário Guar
nero,

Ainda de acordo com o rela
tório, no tocante ao, problema
específico de combustível. a in
dústria realiza um remanejamen
to de produção que. no ano

passado, mostrou grande eficá
cia com 82 por cento dos auto
móveis fabricados portadores de
motores com 1000 e 2000 cen

tímetros cúbicos de cilindradas,
o que significa baixo gasto de

gasolina.
A maior dificuldade encon

trada no setor diz respeito a

importação de alguns bens e

matérias primas de insuficiente
produção doméstica. ou inexis
tente oferta interna. O relatório
entregue ao Presidente Geisel
abstém-se, no entanto, de espe
cificações.

veículos

o secretário das Minas e Energia, Sr. Walter Jobim Filho,_
'ínstalou, ontem, a comissão de estudos que indicará a forma
de associação entre a empresa privada e a estatal, a fim de
não dispersar esforços isolados de ambas. A imantação da
usina de gaseificação ficou definida há um mês, quando o

Presíderrte da: Petrobrás, General Araken de Oliveira; visitou
o governador Sinval Guazelli, As necessidades'de carvão

beneficiado, matéria-prima, da usina, superam a atual
estrutura de cada uma das empresas de mineração carboní-.
fera existentes no Estado.

'

Por ser necessário um aprimoramento tecnológico para
extração e beneficiamento do carvão, julgou-se necessária
uma associação, e se pretende, agora, estudar o tipo de

conjugação de esforços que pode ser adotado. O consórcio
resultante das duas empresas será o exclusivo fornecedor de
matéria-prima, para a usina de gaseificação. A Comissão de
Estudos para a formação do consórcio terá urnrepresentan
te da Copelmi, outro da CRM e será presidida pelo
secretário das Minas e Energia. O Rio Grande do Sul já
mediu reservas de 5 bilhões de toneladas de carvão.

Novos rumos para o cacau

na reunião de produtores
Realiza-se a partir de hoje na capital baiana a JqCVI

assembléia geral dos países produtores de cacau, de que
participarão os países africanos produtores de cacau, (como
Nigéria, Gana, Costa· do Marfim e outros), enquanto, na

qualidade de observadores, estarão presentes representantes
da Venezuela, México e Trinidad, que não terão direito a

lioto.

mês.

O convênio prevê que o governo do estado doará ii

estação à Ceplac. Que por sua vez ficará com o encargo de.
investir Cr$ 8 milhões na universidade local de Santa Cruz,
'sendo que a verba será aplicada, principalmente, na constru
ção e aquisição de equipamentos para ó "campus" universi
tário da região cacaueira da Bahia".

Em nota distribuída a imprensa; a presidência do ICE
informou que "assinado c convênio, com a área em

Urucuca - onde funciona a escola média de agronomia -

passará a pertencer, efetivamente, a Ceplac".Contribuindo
de forma mais positiva e atuante na formação de técnicos
de nível médio". .

O Instituto de Cacau informou que no ano passado o

volume global das exportações de cacau baiano e derivados.
para o próprio Brasil e para o exterior - excluída a parte de
retenção reservada a Ceplac - foi de Cr$ 2,2 milhões
aproximadamente, sendo que só o mercado externo absor
veu Cr$ 2,08 milhões. O resumo das exportações de cacau,
em sacos de 60 quilos, foi da seguinte forma: cacau em

bagas .- .2.766.457, chocolate liquor - 369.126, manteiga de
cacau - 929.311 e massa de cacau - 5.347 sacos.

IXIBESC '

o:. Banco do Estado de Santa Catarina S.A.
'!\:I BESC .

o:. Banco do Estado de Santa Catarina S.A.

DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO
AVISO - SECaM No. 005/76

o BANCO DO ESTADO DE SANTA CATARINA SIS - BESC -, comunica que
fará realizar a Tomada de Preços abaixo, cujo Edital assim se resume:

.

TOMADA DE P'RECOS' No. 005/76
OBJETO.: Aquisiçãó de Fitas de Poliestireno e Chapas de Endereçamento par� uso

em máquina ADREMA, Arquivos de Aço para Chapas ADREMA, Cinzeiros de Pé,
Apontadores de l:_ápis, Relógios de parede.' ,

'

.

.

DOCUMENTACAO E PROPOSTAS: Serão recebidas até as 17:00 horas do dia

27.02.76, na P�ac;:a XV de Novembro no. 1 - Edifício Otília Eliza, 20. andar, Sala
201, Seção de Compras - Florianópolis, em envelopes fechados elou lacrados.

COPIA DO EDITAL E INFORMAÇÕES: Poderão ser obtidas no endereço acima,
diariamente das 08:00 às 12:00 e das 14:00 às 18:00,horas;

Florianópolis, 13 de Fevereiro de_ 1976

Bolsa inaugura sua nova sede
A Bolsa de Valores de Santa Catarina

inaugura amanhã suas novas instalações e,
.
sede própria, â rua Felipe Schmidt no. 31.'
O ato está marcado para as 18h30m,.
devendo contar com a presença do Gover
mOF' Konder Reis, representantes do Ban
co Central e das demais bolsas do País,
além .do presidente da Comissão Nacional
de-Bolsas de Valores, Srs. Ruy Lage..

Criada em 1951, a Bolsa de Valores de
Santa Catarina (até há bem pouco denomí
nava-se Bolsa de Valores de Florianópolis),

ocupava desde a sua. instalação dependên
cias alugadas na Rua Saldanha Marinho .

Seu' atual presidente, o corretor Alcino
Millen da Silveira, é o único remanescente
em atividades daqueles que a constituiram..

Nos próximos dias' a Bolsa realizará
assembléia geral para eleger os novos presi
dente e vice-presidente do Conselho de
Administração,-eleito em dezembro último.
A escolha deverá recair no nome do Sr.

.

Luiz Acastro Gonçalves, diretor-presidente
da Bescom, que exerce atividades junto à
Bolsa desde 1954. .

\

Anterior I 2.280 22-subiram
Hoje 2r271 24 estaveis
Evol.Perc. ·-0,4 24 baixaram.
Osc.Pontos - 9 00 alPech..Ant.

10 �/Neg. Hoje
MAIORES OSClLA�OES-FECHAMENTO

,
.'

AQ'OES EM ALTA +/05C. A�OES EM BAIXA -Iosc.
Ford Brasil OP C�Ó3 7,1

.

BENZENEX PP C�l1 7,6
C.I.C.A pp C 39 4,8 ERICSSON OP C 12 7,1
PARANÀFANEMA OP C/07m 4,7 'FERTIPLAN PP c/ao '5,8
'�R IPlRANGA PP 4,1 HEL/FON5EdA Ol' C/08 5,0
BANCO REAL PN . 3;1 PARANAPANEMA pp C/07 4,5

,

NEGOCIOS REALIZADOS

NOME DA COMPANHIA �. � !!! ,!!!g �
...

QUANT OSC JL
ACESITA Ol' 1,"18 1,18 1;19 1,19

.c, 378'.000
AÇOS VILLARES OP C/07 1,SO 1,50 1,50 1,50 1).000
AÇOS VILLARES PPB C/07 2,69 2,67 2,69 2,67 :---2<>.000 -

.

0,7
ALPARGATAS. ,CP C/27 2,94 2,94 2,95 2,95 201.000 + 1,7'
ALPARGATAS pp C/27 2,89 2,88 2,89 2,89 ------r22.000
,A_ZONIA . ON 0,80' 0,80 0,80 0,80 5.000
Mm CLA.YTON OP 'C/07 0,83 0,83 0,84 0,84 185.000 ,,+ 1,2
ARNO

·

PP C/�8 1,85 1,85 1,85 1,85 1.000
ARTE! PPA 0,52 0.,52' 0,'5 0,55 2.000 .+ 5;7
BELGO. MINEI� Ol' 4,00 3,97 4,00 4,00. 134.000
BIC MONARlr OP C/03 0,53 0,53 0,53 0,53 50.000 + 3,9
BRAD mvEST EN 1,00 1,00 1,00 1,00 31·900
BRADESCO ON 1,35 '. 1,35 '1,35 1,35 5.000
llRADESCO PN 1,25 1,25 .1,25 1,25 157.000
BRAHMA PP DIV 1,20 1,20 1,21 '1,20 30.000 - 0,8
BRASIL pp C/08 . 3,69 3,69 3,72 3,70

.

1.323.000 + 0,2.
BRASIL ON 3,10 3,.08 3,10 3,08 170.000 - 0,6

, CACIQUE. PP DIV 1,13 1,13 1,13 1,13 114.000 1,7
CASA ANGLO CP c/15 1,52, 1,51 1,53 1,52 160.000 - 1,9
CASA ANGLO PP C/15 1,40 1,40 1,44 1,43 52.000 - . 1,3
C.E.S.P • OP c/08 0,60 0·,60 0,62 0,62 102.000 + 3,3
C.E.S.F. pp C/13 0,70 0,70 0,72 0,72 409.000 2,8
CONSUL OP

I C/30 1,46 1,40. 1,46 1,40 62.000 � 3,4
CONSUL PPA C/30 1,60 1,60 1,60 1,60 HI.OOO I
CONSUL PPB C/30 1,60 1,55 1,60 1,55 101.000 - 3,7
DOCAS SANTOS OP c/02 1,22 1,22 1,25 1,23 39.000 + �:�,ERICSSON CP C/12 0,83 0,78 0,83 0,78 545.000
EST S PAULO pp c/06 1,10 1,10 1,10 1,10 18.000

EST S PAULO · ON 1,03 1,03 , 1,05 1,05 56.000
EST S PAULO PN 1,00 1,00--1,00 1,00 1.000 - 0,9
ESTRELA OP C/70 1,20 1,20 1,20 1,20 3.000
ESTRELA. PP C/70 1,30 .1,30 1,35 1,35 26.000' + 3,0
FORD BRASIL OP C/03 0,75 0,75. 0,75 0,75' 36.000 + 7,1-
FUND T01'Y CP, C/57 ·1:;01 1,07 "1,07 1,07 5.000 - 0,9
FUND Ttr:E'Y pp C/57 .. 1,45 : .:).,45 .1,48 1',48' 10.000 + 2,0.
IN]) HERING PPA DIV 1,03 1,03 1,03 1,0� 2.000 3,0
IND VILLARES PP.B c/io 1,98 r,98 1,98 1,9 20.000 - 1,0
ITAUEANQO PP C/11 -1",22 1,22 1,22 1,22 30.000
ITAUllANCO ON .1,07 1,07 1,07 1,07 56.000
ITAUEANCO fN 1,00' 1,00 1,00 1,00 345.000
MAQS PIRAT, pp BON 0,85 0,85 0,85 0,85 60.000
MAQS FlRAT pp sx 0,67 0,67 ,0,67 0,67 '8.000 I
·MESELA PP 1,20 1,20 1,20 1,20 253 �OOO ..

=

MOINHO SANTISTA OP C/43 1,15 1,13 1',15 1,13 28.000 - 1,7
NORll BRASIL ON 1,16 1,16 1,16 1,16 1.000 + 0,8
PET IPllU\NGA PP 1,20 1,20 1,25 1,25 51.000 + 4,1
PETROBRAS PP C/15 .

4'g5 -. 4,49 4,56 4,52 2.234.000 1,0
.

PETROBRAS ON 3, O '3,57 3,60 3,58 177.000- 1,9
PIRELLI OP 2,00 2,0.0 2,00 2,00 158.000
PIRELLI PP 1,90 1,90. '1,90 1,90 5.8.000 '- 0,5 d
REAL PN 0,64 0,"64 '0,65 0.65 ' 21.000 + J,l

• y

REALCIA INVEST ON 0,81 0,80 0,81· 0,80 143.000
REAL CIA INVEST PN 0,71 0,71 0,71 0,71 1.000 + 1,4
REAL DE iNVEST ON 0,59

.

0,59 0,59 0,59 . 3.000
REAL DE INVEST PN 0,58 0,58. 0,58 0,58 10.QOO
,SID NACIONAL PPlÍ DIV 0,,9Ú 0,87 0,90 0,87 127.000 - 2,2
SID- RIOGRANDENSE OP C/20 1,20 1,20 1,20 1,20 28.000
SID RIOGRANDENSE pp C/20 1,67 1,67 1,67 1,67 109.000 - 0,5
SOUZA ClDZ

/
OP 2,92 2,92 2,98 2,97 29.000 2,4+

TECHNOS RELOGIOS OP C/08 ..': 0,28 0,28 0.,28 '0,28 92.000 3,4
, UNIBANCO PP C/13, . 0,67 0',66 0,67 0',66 6.000 - 5,7
UNIBANCO , ON 0,80 0,80 0,80 0,80 3.000
UNIEANCO PN 0,67 0,67 0,67 0,67 53.000
VALE 'RIO DOCE PP 3,03 3,01 3,06 3,06 60.000 + 0,3
VARIG · pp 0,60 0,60 0,60 0,60 7.000
LIGHT . CP C/19 1,13 1,13 1,14 1,13 562.000

COTA�ÃO DE CÂMBIO
O Banco do Brasil operou o dolar ontem nas .seguinte� taxas:

,compra: Cr89;195 venda: Cr$9.,245

Â.

.
.

..
.

CENTRAIS El�TRICAS DE SANTA CATARINA
(ElESC

DEPARTAMENTO ADMI'NISTRATIVO
AVISO - SECOM No. 003/76

AVISO

O BANCO DO ESTADO DE SANTA CATARINA SIA - BESC -, comunica que, ,

.

fará 'realizar a Tomada de Preços abaixo, /Cujo Edital assim se resume:
.

TOMADA DE PR EÇOS No. 003/76 .

.'

OBJETO: Aquisiç_ão de Máquinas de Calcular, Somar, e Esc.rever.
.

DOCUMENTACAO E PROPOSTAS: Serão recebidas até as 17:00 horas do dia'

24.02.76, na Piaça XV de Novembro, no.. 1 - Edifício Otilia Eliza - 20. andar -

Sala 201 - Seção de Compras - Flo�ianópolis, em envelopes fechados elou laera-,
dos. ./

CÚPIA DO EDITAL E INFORMAÇOES: Poderão ser·obtidas no endereço acima,
diariamente das 08:00 às 12:00 e das 14:00 às 18:00 horas.

FlorianQ.PoIis, 10 de fevereiro de. 1976.

TOMADA DE PREÇOS No.: 644/76

V��CIMENTO: 16 de MARÇO de '1976
O B J E T O: Aquisição de ferramentas e equipamentos

para equipes'-de manutenção e inspeção
de Linhas de Transmissão.

,A CENTRAIS ELÉTRICAS' DIE SAIQTA CATARINA

S/A - CELESC +, torna público aos interessados, devi
damente cadastrados para o presente exercício, que se

acha aberta Tomada de Preços, conforme acima especifi
cado, cujo edital poderá ser obtido n� sede da Compa·
nhia, junto ao Departamento de Materiais - Divisão de

Compras, rUI:! José da Costa Moellmann, 129, em Floria

n6polis, SC.
Florian6polis, 13 de-Fevereiro de"·i976.
ALDO BEtLARMINO DA SILVA

_

PiretorAiSmlnistrativo

•

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Futebol na Areia
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Édson Bispo presença benéfica
ao basquetebol de Santa Catarina

o jogo foi equilibrado e a decisão só veiopor penaltis

Caixa Econômica Federal

Loteria .Esportiva
Resultado provisório do Concurso Teste no. 274,.apurado em

16.02.76.
Total líquido a ratear Cr$ 20.158.935,87. 919 apostas

ganhadoras' com 13 pontos, cabendo a cada uma

Cr$ 21.935,73.
Discriminação de apostas ganhadoras por estado.

Alagoas. . . 10
Amazonas .. 5
Bahia. . . . 43
Brasília . . . 38
Ceará . . . . '13
Espírito Santo 32
Goiás. . . . 39
Maranhão .8
Mato Grosso 20
Minas Gerais 107
Pará . 32
'Paraíba . . . . 11
Paraná ... . 59
Pernambuco.' -, 32
Piauí . . . . . .3
Rio Grande do Norte .. 5
Rio Grande do Sul .: 23
Rio de Janeiro 163
Santa Catar i na . . . 25
São Pau lo 248
Sergipe . . . . . . . .3

De acordo com o artigo 17 da norma geral dos Concorsos
de Prognósticos Esportivos, haverá um prazo para apresentar
reclamação de 10 dias, a contar de hoje, a qual deverá ser

apresentada na rua Fulvio Aducci, 1221, até o dia 26.02.76.
Não serão aceitas reclamações por via postal.
Os números dos bilhetes vencedores no Estado de Santa

.

Catarina são os seguintes:

No. Cartão
595010
367802
181788

,54609
923544
1506347
536259
692136
692200
449334
450098
451098

20-f0032
20�10036.
�'0-10040
� )-':'10042
2, ·10052
20-10059

.

20·10063
20-10065
20-10070
20-10074
20-10076
20-10078
20-10082

538886
774325
574251
434274.
409720
513447
312555
220431
146285
279925
295766
136474
84373

COD.REV.
20-00001
20-00004
0-0001.6
40-00019

. 20-10004
20-10006
20-10021
'20-10023
20"':'10023
20-10030

.

20-10031
20-10031

Obs.: Para recebimento dos prêmios, os ganhádores deverão

aguardar a ratiflcaçâo, ou retificação, deste resultado neste

mesmo jornal.

Todas as

partidas.

disputadas
A I Jornada em Educá

ção Física e Desportos, pro
movida pela Secretaria da
Educação, através' da Divi
são de, Educação Física, no
período' de 2 a 20 de feve-

.

reiro, em Florianópolis está
Os três jogos da noite .de de ixando resultados alta

ontem, pelo Campeonato de mente positiv�s para os pr�-
.

.

-
.

. . fessores e-técnícos que parti-
Fl:I�eb�1 na Areia de Flor�- cipam do programa. Mas foi

a�ppohs, foram t040s decI� a p!esença do téc�co inter
didos '

na cobrança de penal1- ' nacional
..

Edson BISpO dos
dades oe o fato curioso foi" Santos, entre outros, que
que todas as partidas termi- n:elhor valorizou a premo-

çao, dando a mesma um pa
naram em lx l no tempo drão de alt-o nível conside-
regulamentar. Isso, além de rando os acentuad�s conhe
atrasar o andamento. das cimentos do treinador na

partidas, serviu ainda para modalidade de basqueteboL
divertir ao público que, no

.

A participação de Edson
Bispo, poderá representarfinal de cada jogo, se coloca-
para Santa Catarina uma no-

va atrás da trave para assistir va motivação nesta modalí
o desfecho da cobrança dos' dade de basqueteboL A par-
e altí ticipação de Edson Bispo,p n IS..

Nas penalidades, o Colo- poderá representar para San-
ta Catarina uma nova moti

rado 4x3 Florianópolis, vação nesta modalidade,
Avai 4xl Mackenzie e Iris principalmente nas classes
3x2 MetropoL A última par- inferiores.
tida foi de certa forma pre- Bispo, sempre envolvido

jí'ldicada pela chuva, mesmo
com treinamentos da sele-
ção brasileira, além de diver

assim, como vem acontecen- sos afazeres particulares em

do, boa parte do público se São Paulo, onde reside, difí
manteve presente ao Areíão, cilmente aceita convites des

Na primeira partida '(a qual, ta natureza, mas devido a

.

sua amizade com' o diretordecidimos sempre analisar, da Divisão de Educação
em virtude dos demais jogos Física, Waldir Ferreira Mar
terminarem tarde demais), tins, resolveu mudar de idéia
Colorado e Florianópolis jo- e assumir o compromisso..
garam em igualdade de con- Falando do basquete

brasileiro e mundial com in
dições até o empate de lx1.

Depois o Florianópolis par
tiu para cima do adversário
e esteve perto de ganhar o

jogo; chegando a colocar
uma na trave, através de

Benício, que envolveu toda
a defesa adversária. José

Ferreira, José Jair da Silva e

Aquiles De Bona foram os

árbitros que se revezaram na

noite, todos com boa atua

ção. José Ferreira expulsou
Vilmar, do Florianópolis,
por ter chu tado Antônio
por trás.

por penaltis

comum segurança, minucio
so em todos os detalhes,
Bispo ressaltou uma série de
aspectos a respeito da sua

participação na Jornada, do
trabalho que vem desenvol
vendo frente à seleção brasi
leira, relevando desta forma.
toda a sua experiência na

matéria.
. - A minha primeira

preocupação foi saber o

nível dos professores para .

saber o nível dos ensinamen
tos a ser ministrados. De
pois, num treinamento efe
tuado com jogadores locais,
pude observar o bom nível
dos atletas, o que para mim
não .chegou a: .se , constituir
em surpresa, pois tenho a

companhado a evolução do
basquetebol éatarinense.

Bispo teceu elogios ao

jogador blumenauense Dir
ceu, afirmando ser um ex
poente para o basquetebol
brasileiro. Disse ser um atle-

I

ta jovem e forte, suficiente
para enfrentar os novos mé
todos do basquetebol mo
demo,

ALGO POSITNO
. Sentado no hall do hotel

Jogos
de

Hoie
19 horas-

Avante FCx GEMackenzie
20h30m -

18 de Janeiro FCx Poupança
22 horas-

Alopra FC x EC Unidos

r LAJE PRÉ-MOLDADA _PUlA

.�
.

PARA FORRO E PISO Consultem·nos
Maior rapidez. Economia de 30%. Entrega (0482) 22·6500
imediata Qualquer quantldade.e.Atendernos todo o

22.6290estado com assistência-técnica

REG. CREA"N." 5.175· lO." Região
'VENDAS: ,Rua Emílio' Blum, 27 ' Florianópolis, se

22·4235

22·4002

•
I

VENDAS

PROJETOS

INSTALAÇÕES
ASSIST�NCIA TÉCNICA

RUA JOHN KENNEDY, 149
FONE: 22-2600, 22-2792
BLUMENAU - SC

COMUNICADO
Senhores possuidores de Centrais Telefônicas particulares, PBX, PABX e similares: Visando

expandir e integrar o Estado em assistência técnica, informamos que a partir do corrente ano

passamos a .atender a região de Florianópolis, bem como a região do Sul do Estado, através
de nosso técnico especializado residente em Florianópolis.
Sobre qualquer solicitação dirija-se ao HOTEL ROYAL, pelo telefone 22·2944.

-

Vale rim, onde ficou hospe
dado, enquanto aguardava a

condução que o levaria· até
ao aeroporto, continuou,
com entusiasmo, falando da
sua rápida passagem por
Florianópolis,

- Acreditamos (falou
em nome dos-demais profes
sores) ter deixado alguma
coisa de positivo em Floria
nópolis. O grupo interessado
em basquetebol assimilou
bem as minhas esplanações,
viram o basquete sobre ou

tro aspecto, atíngimos as fi
nalidades. Na verdade, o

basquete catarinense neces

sita de umamaior estrutura,
uma nova motivação, o que
esperamos ter deixado, e a

criação .de novos clubes.
Existe a falta de um maior
número de competições,
embora o material humano
seja de excelente qualidade.
Para ser mais preciso, o que
o basquete de Santa Catao
na n<.:,'·)Ssita mesmo é de
intercâmbio com centros
mais desenvolvidos, como

Rio e São Paulo .. principal
mente nas categorias inferio-
res.

'

Edson Bispo dos Santos
deixou Florianópolis pen
sando em termos de seleção
brasileira, sobre o trabalho
que tem que desenvolver.'
Vinte e um jogadores foram
convocados e os treinamen
tos olímpicos iniciam' no
mês de março. Esta seleção
vai participai também do
sulamericano em Medelin,.
entre 30 de maio a 10 de
abril, na Colômbia, competi
ção esta em que o Brasil
mantém o título de tricam
peão. Após o sulamericano
manterá treinamentos visan
do o torneio internacional a
Ser disputado em São Paulo,
iniciando a 14, 15, e 16 'de
abril, e 18, 19 e 20 no Rio
de Janeiro, juntamente com

a Iugoslávia e Estados Uni-
dos.

.

Após este certame,. a se

leção brasileira manterá so

mente 12 jogadores, seguin
do para Montreal pata dis
.putar o pré-olímpico e, se

conseguir a classificação já
ficará naquele.país..

CURRICULUM
A vida esportiva deEd

son Bispo dos Santos é das
mais brilhantes. Como atle
ta, foi bicampeão mundial,
ao lado de Mauri, W1admir,
Rosa Branca, Ubiratan, Jati;
tricampeão sulamericano,
tricampeão olímpico, duas
vezes vice-campeão paname
ricano. licenciado em Edu
cação Física pela USP, co

mo .treinador Edson Bispo
foi campeão panamericano

1
I

o tricampeão mundialministrou ensinamentos do basquete moderno em Florianópolis
em 1971; bicampeão sula
mericano; tricampeão da ta

ça governador do Estado;
vice-campeão da copa Inter
de seleções centro-América
e Europa.

Falando das condições
do basquetebol brasileiro,
em relação ao europeu, Bis
po afirma que' o nível do
basquete nacional é o me

lhor possível e se equipara a

outros países. "Obtivemos o

vice-campeonato no pana
mericano, como também
poderíamos ter sido cam

peões. Em' termos de bas
quetebol não devemos nada

, a ninguém, estamos iguais.
A única diferença existente
são os problemas que encon

tramos para os treinamentos

aqui no Brasil,'
<

principal
mente no que se refere às
dispensas dos jogadores. Isso
não acontece em outros paí
ses;

RENOVAÇÃO .

A renovação de valores é
uma das maiores preocupa
ções do treinadorBispo. Ele
afirma que a renovação, o

Turblnho
ARNO
Econômico
e refrescante
Escolha a velocidade do ar que
você quer para o seu ambiente:

1. CO��l)rto com total silêncio
.

_2 .. ar agradável à vontade
3. ar-em profusão.

RESTAURANTE CORUJÃO
(A melhor comida da Lagoa)

OFERECE:
Cozinha Internacional

Música ao vivo c/Angelica Ancha;,
y Su Trio Buenos A ires
Passeios pela lagoa

com Pedalinhos ou Lancha.
Perfeito atendimento

preços modicos
.

LAGOA DA CONCEiÇÃO
DEFRONTE AO POSTO,

trabalho de base, existem. nistrou aulas sopre como

em vários estados brasilei
ros, principalmente em São
Paulo e no Rio de Janeiro. E
com exceção de Ubiratan e

Helio Rubens, a média de
idade da seleção brasileira é
de '24 anos, onde se destaca,
entre outros, o atleta Gil
son, que inclusive participou
do campeonato juvenil em

Florianópolis em 1975, con
quistando o campeonato pa
ra São Paulo. Enfatizou que
a altura do jogador brasilei
ro é deficiente em relação
ao europeu,. "mas nossos a

tletas se superam dentro da
quadra por serem flexíveis e

de acentuada elasticidade.
EM FLORIANÓPOLIS
Nesta capital, o treina

dor se reuniu com dirigentes
da FAC, trocou idéias a

respeito da seleção de no

vos, que deveria continuar'
realizando partidas em vá
rias partes do Estado, fican
do praticamente acertado.
Com os técnicos, Bispo teve

que realmente partir para
ensinamentos de. base,· mi-

descobrir novos valores, tra
balho de iniciação ao bas
quetebol, além de outros de
acentuada importância. Na
segunda parte dos trabalhos,
procurou mostrar uma série
de 'exercícios para funda
mentos do basquete, ainda
no aspecto iniciação e a

terceira parte destinada a

treinamentos de equipe;
além de trabalho em nível
de seleção na quarta, parte
das atividades. '

Bispo seguiu para São
Paulo, consciente do traba
lho desenvolvido em Floria
nópolis, mas' deixou seis mo
nitores, escolhidos entre os

professores que mais se des
tacaram no curso. Orientou
a DEF, como estes monito
res devem desenvolver os

trabalhos em suas cidades,
além de colocar à disposição
um grande material de apos
tilas. Deixou os professores,
em condições de dinamizar
o basquetebol em SantaCa
tarina.

MEIA PRAIA - ITAPEMA
.

Totalmente mobiliado (mobiliário novo), vende-se um

apartamento no Ediffció "CHAPECÓ" com '121,45m2
contendo 2 quartos, sala, banheiro, copa-cozinha, depen
dências de empregada, área de serviço e vaga de garagem.

Apartamento no aprazlvel bairro da Agronômica,.perto de

açougue, padaria, feira e praia com 3 quartos, living, cozi
nha, banheiro, dependência de empregada, área de serviço
e vaga de garagem ,

.

Apartamento na Av. Othon Gama D'Eça, ediHcio Kastelo

rizon, 3 quartos, amplo living, copa-cozinha, banheiro so

cial, dependências completas de empregada, área de servi

ço, 133, 10m2

Pequena Fazenda com 81.312m2, casa, plantações, várias
benfeitorias, água abundante. em aprazlvel local no Distrl
to de Três Riachos.

INFOIlMAÇOES
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Próxllllo jogO será
na Costa RicaPelo menos cinquenta

por cen to dos salvadore
nhos que acompanham
futebol, já sabem que
Aureo Malinverni é brasi
leiro. Os jornais se encar

regaram de formar uma

imagem bastante positi
va. Não constituiu sur

presa para os jogadores
do Avai observarem um

assédio de jornalistas no

final da partida de do
mingo, todos interessa
dos apenas em Áureo. Os
jogadores caminharam
ranquilamente para o ves-

tiário. .

.

(::J.
Elementos da imprensa
carioca presentes sábado
no estádio "Hercílío
Luz", de Itajaí, fizeram
os piores comentários
que se podem atribuir a

um juiz de futebol. O
mai ameno: ele nem tem

capacidade de apitar es

sas peladas de praia. O
juiz: José Carlos Bezerra.
Tudo bem diferente do

.

que falaram de Dalmo
Bozzano, na partida con

tra o Figueirense, que te
ve uma atuação excelen
te.

('.')
Há poucos dias no Grê
mio, o goleiro Cejas de
monstrou ter complexos
de inferioridade 'quando
foi escalado para jogar
domingo em Palmitos.
Outra exigência: não
quer participar de coleti-.
vos, mas sim, de ativida
des especiais para golei
ros.

('.')
Um fato importante o

Flamengo conseguiu nes

ses dois jogos em Santa
Catarina: melhorar a sua

imagem diante da torcida
e do público que curte
futebol. Depois de sua

participação medíocre
em Brasília, chegou-se in
clusive a cogitar a demis
são do técnico Fronner.
E bom também para
Caio, que ganhou nova

mente a. posição depois
do jogo com o Figueiren
se. O mais duro teste
desta excursão do Fla
mengo será hoje, contra
o Internacional de Porto
Alegre, no Beira-Rio.

('. ')
O preparador físicoDaci
ca aniv.ersariou na sema

na passada. Durante-uma
festinha à beira da pisci
na, Dacica foi convidado
para sentar na margem:
Foi jogado na água com

roupa e tudo. Domingo
também foi a vez de Sou
za, que ergueu a taça
dentro da água. Fez 27

San Salvador - Do enviado especial Mauro Pires .�

Paralelamente à repercussão da vitória do Avai domingo
contra a seleção deste país, aumenta cada vez mais o
número de adeptos que pedem uma reformulação total nos
esquemas da seleção, onde o. técnico continua sendo o

problema principal. A vitória do Avai praticamente consoli
dou a ida de Áureo para o cargo, mas inexplicavelmente os

dirigentes continuam fazendo suspense em tomo do assun

to. A maior parte da crônica e todos os membros da

delegação do Avai iriam aguardar um pronunciamento
oficial durante o jantar que a Federação de Futebol de El
Salvador ia oferecer ao clube brasileiro, no Hotel San
Salvador. A imprensa 'Classificou como "surpreendente" a

apresentação do Avai, e· mostrou com vários argumentos
que se não houver uma reformulação total, El Salvador nem
chegará a passar nas eliminatórias.

O "EI Mondo", advertiu que o Avai pode ser comparado
com qualquer clube brasileiro e até à seleção. "Se perdemos
para o Avai, em nosso estádio, é sinal que também não
estamos tão mal assim. O Avai foi apenas uma lição inicial.
Temos que reconhecer que os erros cometidos são muitos e

só um técnico experiente e gabaritado poderá solucíonã
-los",

RECEPÇÃO
Após o jogo de domingo, toda a delegação compareceu

na residência do embaixador brasileiro credenciado em El
Salvador, Renato Diniz. Em seguida, os atletas foram
liberados para passeios e compras. O mesmo deverá aconte
cer hoje pela manhã. Ontem fizeram sauna e exercícios nas

dependências do hotel.
Não há problemas de qualquer natureza e Áureo escalará

a mesma equipe para o jogo de amanhã à tarde, contra o

campeão de futebol da Costa Rica, o Saprissa.
A viagem da: delegação está marcada para as 12 horas,

com destino à cidade de São José, capital da Costa Rica.
Âureo concordou com a. realização de uma partida na

cidade de Tegucigalpa (capital de Honduras) no próximo
dia 24. Gutierrez está arrumando a contratação.

Pela vitória contra El Salvador, os jogadores receberam o
.

primeiro "bicho" da excursão: 25 dólares (aproximadamen
te Cr$ �OO,OO).

�té o dia 24 o. Figueirense não jogará mais. Até lá, haverã um período intensivo de física.

Primeiro a preparação e

só depois as vitórias
Após a tão esperada reabilitação, a

equipe do Figueirense passará um bom

período sem jogar. Este é o pedido do
treinador aos diretores do clube, que quer.
neste espaço de tempo dar ao time condi

ções de enfrentar qualquer equipe de igual
parígual,

Ontem o Figueirense começou uma

nova etapa de trabalhos, que se estenderá
até ó dia 24, com exercício físicos toda
manhã e trabalhos, táticos à tarde. O
treinador e o preparador físico Iberê Rosa

procurarão colocar a equipe em condições
físicas e técnicas necessárias, à altura de

qualquer clube brasileiro.
Com este propósito, os atletas passaram

a trabalhar os dois períodos, na certeza de

que com esse método a equipe chegará ao

estadual com 90 por cento de chances para.
ser campeã.Com o futebol de

Santa Catarina
no Exterior

Com exceção de Nilson, Romeu, Nel-
,

son, Sergio Lopes e Tonho, todos entregues
ao departamento médico, e Mario José, que
viajou para Lages após o jogo de Rio do
Sul, os atletas motivados pelo último resul
tado demonstram muita força de vontade.
Irticiaram ontem o novo método aplicado
dentro da equipe.

Jorge Férreira

preocupado com

falta d� goleiros

A educação chega
até o profissional.
Sem ser formal.

O jogo contra o Guarani de Campinas
divulgado dias atrás, não será mais realiza
do, devido ao alto preço estipulado Pelo,
clube paulista. Diretores do Figueirense
estão mantendo entendimentos para que e

Marcílio Dia's�; venha a ser o próximo
adversário, .provalmente dia 24 deste mês.

ltajaí (Sucursal) � Depois do sucesso com a vinda do Os atletas profissionais
Flamengo. sábado último a Itajaí, a diretoria do Marcflío brasileiros terão, dentro em

Dias estuda a possibilidade de acertar um jogo contr ao breve, a oportunidade de

Vasco da Gama, para o mês de março no estádio Hercílio
.

fazer cursos de 10. e 20.

Luz. Antes porém, o clube deverá convidar o Jabaquara da graus, tanto na parte de

cidade de Santos para uma partida este mês em Itajaí. Para educação geral quanto na de

hoje o time itajaiense está com uma partida marcada para o formação especial, sem se

seu estádio contra o Carlos Renaux, jogo chamado como o afastarem de suas átivida�es
clássico da região. A partida será às 21 horas, devendo ser normais e sem precisarem
dirigida por um juiz da liga itajaiense de desportos a ser submeter-se a horários rígi
designado. Ontem pela.manhã o técnico Jorge Ferreira dos de escolas formais.

comandou um treino tático com o preparador Eládio Neste sentido, o ministro

Cardoso trabalhando fisicamente na parte da tarde. Nei Braga nomeou um gru-
I po de trabalho constituído

Carlinhos duas vezes expulso em amistosos e Dirtnael de.técnicos dos departamen
uma vez são os jogadores do Marcílio Dias que não estarão tos de ensino supletivo, de
atuando na primeira rodada do próximo campeonato ensino médio, e do departa
estadual, devendo ambos, cumprir suspensão automática. mento de desportos e de

educação física, do Mínisté
no da Educação e Cultura,

REFORÇOS com a missão de elaborar
O técnico Jorge Ferreira vai solicitar da diretoria do

um curso para a formação
Marcílio Dias a contratação de reforços para o estadual. Um de professores de 20. grau,
goleiro deverá ser procurado (faltou mais confiança a Celso

especializados em educação
no jogo com o Flamengo), podendo este ser Ferreira- do

física, desportos e recrea-
Jàbaquara de Santos, que passa por Um período experimen- ção.

.

t�. Tico, empre.stado pelo Palmeiras par� � jogo d� úl�mo O trrbalho do grupo de
sabado teve muitas falhas, duas delas capitais, no pnmeiro e

ve conduzir a um tipo de
terceiro gols, razão pela qual a diretoria vai atender o 'habilitação que aproveite a

pedido do técnico. Jorge pretende mais um atleta,para a
experiência dos atletas, den

meia cancha "devendo este ser um líbero e com espírito de
. tro do campo e lhes ofereça

liderança" na opinião do treinador. Mais um atacante será.
a ossibilidade de concluí

solicitado pelo técnico Jorge Ferreira. Jímenez do Olimpia
p

1 . 'lo grausrem o o. e o " . ,

do Paraguai está eín_. Itajai de�e��o ser test�do contra o
através dos vários tipos de

C�r1os �e�aux na partida de hoje. Co� estes joga�ores por cursos e exames supletivos e
mm .s�licItados�.posso arm� um� equipe de r�s�lt? e em

a parte técnica propriamen
condiçoes de disputar o título , revelou o tecmco do

te dita mediante a introdu
Marcílio Dias, Jorge Ferreira.. ção, n�s �xam�s de suplên-

.

cia profissionalizante, da ha
bilitação. e de técnicos de
20. grau em educação física,
desportos e recreação.

Além da necessária regu
lamentação da lei no.

6.269/76, com vistas li ofe
recer

. oportunidades educa
cionais aos profissionais do

esporte, a determinação do
ministro Nei Braga se funda

menta no fato de que esco

las, clubes, agremiações des

portivas e congêneres se res-

sentirem da ·falta de técni
cos de nível médio para a

prática e apoio de atividades)
desportivas.

Os especialistas do M,EC .

verificaram, através de da
dos estatísticos, que em

1972 havia, no país, menos
de 10 mil associações des

portivas, e quase 5 milhões
de pessoas ligadas a essas

organizações. Para os 450
mil sócios atletas que faziam

parte deste total, havia ape
nas 6.100 profissionais, en

quanto que se dispunha de
8.450 técnicos desportivos,
dos quais somente formados
1 .. 158.

Assim, desde o início
dos trabalhos., o grupo de
técnicos do MEC partiu dá

pr�missa que o desporto, no
Brasil, se desenvolve pela
auto-aprendizagem 'e pela
aventura pessoal de cada
um, 'porque as oportunida
des de treinamento sistemá
tico são reduzidas. Observa
ram ainda, que nas regiões
onde se verifica maior nú
mero de praticantes de es

portes, coincidentemente

ocorrf a menor taxa de inca

pacidade para a prestação de

serviço militar.

Próspera disputa estadual
•• •

e quer maIs IncentIVO
Criciúma bateu um

.

recorde no ano

passado: obteve as

rendas mais baixas'
em partidas de futebol

Criciúma (Suçursali Dirigido por t

um colegiado formado por 10 membros e

com um plantel ainda 'não definido, mas
com perspectivas de importantes modifi
cações para um futuro próximo, oPrôepe
ra garante sua participação no Campeona
to Estadual, contando com o apoio da

torcida criciumense,· que em termos de

incentivo vem deixando muito a desejar.
No último Campeonato Estadual, além da

desanimadora campanha desenvolvida pe- ,

lo clube, o. mesmo teve a infelicidade de
. computar as rendas mais baixas do País.

Conforme declarações, do engenheiro
Juparetam Garcia." da Carbonífera Prós

pera, que juntamente com o colegiado
. que ele próprio programou dirige a equipe
na qualidade de presidente, do atual

plantel, composto por 18 jogadores, ape
nas 10 irão permanecer, e não há uma

.definição sobre nomes.
- Com o objetivo de formar uma

equipe competitiva, estamos procurando
recrutar jogadores, principalmente em

São Paulo e Rio Grande do Sul, entre

. profissionais e juvenis, que deverão com

pletar o quadro, que será de 18 jogadores.
'Sem citar qualquer nome, o presidente

Juparetam Garcia adiantou que 10 ele
mentos já se apresentaram e treinaram no

Estádio "Dr. Márlo Balsini", sem nenhu

ma aprovação. "Mas um enviado do clube
continua procurando os elementos neces

sários, que certamente irão aparecer':

CAMPEONATO ESTADUAL

No entender de Juparetam Garcia, é
uma necessidade a distribuição do calen

dário, esportivo aós clubes, no início de
cada ano por parte da Federação Catari
nense de Futebol "Isto facilitaria opla
nejamento de cada um, requisito que
torna-se cada vez mais indispensável. Este
assunto iremos debater amplamente na

reunião ilo Conselho Arbitral':
Lembrando que normalmente o fute

bol é deficitário" Juparetam acrescenta

que um cuidado muito grande deve, ser
tomado na elaboração do carnê do Cam

peonato Estadual, para que este tispkcto
não se torne de grande m_:mta. "Todos
sabemos que as despesas de viagens são

altas. Especialmente quando o clube se v�
obrigado a se deslocar de sua cidade nas

vésperas ou antevéspera de jogos "
Para justificar a argumentação, disse

que o aspecto distância é premissa básica
na elaboração dos carnês, tendo um pon
to de vista definido sobre o assunto: "Na

fase classificatória, a distância máxima

para a locomoção dos clubes, não deveria
ultrapassar a 300 quilômetros, o que
forçaria a divisão por chaves.

SUGESTÕES

anos.

('.')
O técnico Jorge Ferreira,
não deposita muita con

fiança no goleiro Celso,
do Marcílio. Só tinha no

ágil Zé Carlos. Agora pe
diu urgentemente um ou

tro.

('.')
Como deveria ser, antes
de iniciar qualquer pro
gramação, o Figueirense
pretende primeiro g a

nhar condições físicas e

técnicas. Depois disso os

jogos e as vitórias. Devi
do a esta preocupação é
que o Figueirense vai fi
car até o dia 24 próximo
sem realizar nenhum jogo
amistoso.

Por esses motivos, o pró
prio ministro da Educação e

Cultura, Nei Braga, crê que
a disseminação da prática
desportiva, aliada a progra
mas de nutrição, assistência
médica preventiva, sanitaris
mo e outros, possa contri

buir decisivamente para a

.
melhoria da qualidade de
vida da população brasileira
e que o papel do técnico de
20. grau em educação física,
adquire fundamental impor
tância, neste caso.

Jogo de última hora:
Caxias e Chapecoense

Chapecó (Sucursal) - o C.R. 'Caxias (ex-Associação
Caxias) da cidade do mesmo nome, jogará às 17 horas de

hoje na cidade de Chapecó, contra a Associação Chapecoen
se.· O jogo, foi oficialmente divulgado no final da tarde de

ontem, quando o Caxias apareceu nesta cidade, de volta da

cidady de Beltrão, no Estado do Paraná. Como a Associação
Chapecoense fez um bom negócio com o clube gaúcho,
vendendo o meia cancha Marcos, o Caxias decidiu retribuir
com uma partida amistosa, sem cobrar taxa alguma.

Ainda ontem foram divulgadas as escalações: Associação
Chapecoense de Pompéia, Di, Valmir, Zé Carlos e Paulinho;
Sérgio Galocha, Pio e Carlos; Jairzinho, Volmir e Ivan

(Gerê). O Caxias de Bagatíni, Sergio Vieira, Cedenir, Felipe
e Cecatto; Osmar, Clovis e Jurandir; Sergio Davi, Raul e

Claudinho.

('.')
Para não dàr á impressão
de que está pedindo para
treinar a seleção de fute
boi de El Salvador, Au
reo se recusa terminante
mente a visitara sede da

federação daquele país.
''Eles têm que vir aqui,
fazer um pedido oficial':
Acontece que ontem à
noite a federação iria ofe
recer um jantar para a

delegação no hotel San
Salvador, e as coisas po
deriam se definir.

('.')
Pode parecer até umil
piada, mas os jornais de
EI Salvador ficaram im
pressionados com o Avai.
O "EI Mondo" comparou
o Avai à seleção brasilei
ra. Os críticos especiali
zados \

dos três canais de
televisão da cidade não
deixaram por menos e

criticaram a seleção. E o

pessimismo tomou conta
de todos. Os comentários
se resumiram assim:
"Com este time não che
garemos nem a um empa-

.

te nas elimínatôrias, Por
isso é que se reveste de
vital Importâncía a con

tratação ,

-,de um técnico
entendido".

Sugere o presidente do Próspera, o

que estaria seu clube de pleno acordo, o
-retomo:ao estadual, de qualquer. equipe
que lenha se afastado do mesmo por
qualquer razão. A Federação deveria e

poderia convidar e motivar esses clubes ao

CAMPANHA retomo.

Disse Juparetam Garcia, que este ano, ,Procurando demonstrar a importância
para formar uma equipe realmente com- da medida, disse que se Criciúma também

petitiva, o clube tenciona investir no tivesse o Comerciário na disputa do Esta

departamento de futebol, dentro de suas

.

dual; novamente surgiria na cidade a tão

limitações econômico-financeiras. . necessária rivalidade futebolística, movi-
- Ainda nesta semana, a direção do mentando novamente a disinteressada tor

clube promoverá junto ao público uma cida local

campanha com a finalidade de arrecadar Numa disputa entreclubes, Juparetam
fundos para custear os gastos iniciais da defende a idéia de 60 por cento da renda
equipe, principalmente com as novas con- pertencer ao 'vencedor e 40 ao perdedor,
tratações, onde contará com o irrestrito havendo uma divisão por igual nos casos

apoio do torcedor criciumense: de empate.
.

A idéia da campanha fez Juparetam - Pois acho injusto que urna equipe se

lembrar o tempo que oMetropolliderava desloque para outro município e mesmo

o futebol catarinense, levando O· apoio vencendo não ganhe nada. Acho que
incentivador da grande massa, comentan- atendendo este critério, que seria o mode
do: "Com a formação de duas equipes de lo do campeonato nacional, então a classi

futebol em Criciúma, uma representando ficação por renda não poderia ser forjada.
a potência do carvão e outra a do azulejo, "Estes pontos de vista serão levados ao

ocorreria sem dúvida, a volta dos velhos Conselho Arbitral verbalmente. pois já
tempos.

Leão é inegociável e não.
Jogada dó Palmeiras.

São Paulo - O 'diretor de
futebol do Palmeiras, Nicola
Raciopi, negou ontem qual-
quer entendimento entre
seu clube e o Vasco da
Gama visando a transferên
cia de Leão para São Januá
rio. Disse que o goleiro não

I é inegociável, "más também
seu segundo título

..

, h"o,·e. não teve-seu passe colocado
- ã venda, como andam dizen-

U di d do ,poraí".' ,m empate .'ante a Portuguesa .de .DesP,ÓltOS h.oie àJ
- Tomei conhecimen to.noíte, no Morumbi, dará ao São Paulo a Taça Governador da possível venda de Leãodo Estado, segundo título a ser conquistado péla.equlpe 'ao Vasco através os jornais

este ano, já que recentemente esta venceu o quadrangular 'paulistas. Sinceramente se

copa São Paulo, do qual participaram Flamengo, Internacio- existe algum interesse desse
nal e Coríntians. O 'juiz será .Almir Laguna e a partida

ou de outro clube qualquer
começa às 21 horas.

.
. . em contratar nosso. goleiro,

desconhecemos o assunto.
A volta de Pedro Rocha é a 'üriica novidade do São Mas, se o Vasco estiver inte-

Paulo; enquanto o técnico Oto Glória manterá o mesmo
' ressado nele, que faça sua

time que perdeu de 2 a O pata o Coríntians, domingo. proposta. Somente depois
Equipes: SÃO PAULO - Valdir Perez, Nelson, Paranhos, disso é que estipularemos o

A 1 d preço do passe - afirmou o
r in o e Gilberto; Chicão e Rocha; Terto, Murici, Serginho dirigente.

e Zé Carlos PORTUGUESA· - Ico (Miguel), Cardoso,· Oficialmente Dudu co
Mendes, Isidoro e Santos; Badeco e Dicá; Antônio Carlos, meçou a trabalhar ontem à
Eneas, Eudes e Wilsinho. tarde como. auxiliar do téc-

'nico Dino Sani, orientando
um treino para os que não
jogaram contra o Santos,
domingo, na Vila Belmiro.
O ex-jogador assinou contra
to há mais de uma semana,
mas havia solicitado a Dino
para iniciar suas funções so
men te alguns dias depois,
"para primeiro ir sentindo o

ambiente, antes de começar
nessa nova função".

U Palmeiras acertou um

jogo amistoso para domin
go, na cidade de Franca,
interior paulista, devendo le
var sua equipe completa.
Jorge Mendonça, contratado
ao Náutico, fará sua estréia,
enquanto Vasconcelos ·so

mente deverá jogar no cam

peonato paulista, cujo início
está previsto -para domingo
próximo. a Estréia do lateral
direito Roserniro agradou ao
técnico Dino Sani, que fez
vários elogios ao jogador
após o jogo com o Santos.

São Paulo pode ganhar o

seguiu em forma de ofício ".
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''A Açu-Açu nasceu porque
estava em tempo de nascer"

QJ

(Sucursal) - À 'balho de pioneirismo (ou de

pergunta "como nasceu ai sacerdócio)", foi trazendo

Açu-Açu? ", Lindolf Bell as pinturas, os desenhos, a

foi, \
"num papo de fim de tapeçaria de todos eles para

tarde", contando tudo sobre os círculos do interior. Blu

a eclosão e os tempos que menau e sua região, começa
motivaram a sua galeria de ram, por aí, a conhecer as'

Blumenau. "A Açu-Açu nas- telas deRodrígo, os galos de

ceu", diz ele, "porque esta- Meyer Filho, os tapetes de

va em tempo de nascer. Víechíettí e potes e jarros e

Tempo de .madurez, diría- outras peças de arte e artesa

mos (óbvio, nós sabemos). nato de gente que vinha, si
:Mas todos somos, sempre, lenciosamente para estas ci

um pouco ó exercício -do dades, trabalhando de há

óbvio". muito a sua arte. Geralmen

"Você, se é barriga-verde", te divulgada' e alcançando
'pergunta: ele, "acredita que expressão noutros estados".
até 1970 não existia uma só A CAMINHADA

galeria de arte em todo o Es- Paralelo, informa, a gale
tado ,de Santa Catarina? Ou ria foi ,divulgando outros,
uma organização que se in- maís novos e desconhecidos,
teressasse seriamente por alguns oriundos do interior

nosso artesanato criativo? mesmo. As cerâmicas de
Em verdade, quase ninguém Freya já eram conhecidas

sabe disso. E nós catarinen- em São Paulo desde 1971,
ses, pecávamos por desco- quando ela expôs na galeria
nhecimento de nossas pró- Atríum, Mas não aqui, até

prias possibilidades. O que que a Açu-Açu a incluiu em

de resto, era pecado nacio- seu acervo e em diversas co

nal (com as variantes regio- letivas tanto em Blumenau

nais, e isto é óbvio tam- como na capital. A escultura

bém)". de Elke Hering Bell (e Seus
Contínua expressando cartazes e objetos) estavam

que, até por volta de 1973, em vários museus do Brasil e

poucos no interior do Esta- do estrangeiro, fazendo um

do haviam ouvido falar em inventário das formas e das
Ernesto Meyer Filho, Rodrí->, proposíções do Vale. Preci

go de Haro, Sylvio Pléticos savam, também ser apresen-
r

ou Pedro Paulo Viechietti. tados aqui. E foram, com in-

teiro sucesso para o criador

e o público. tes plásticas, a literatura e a Basta entrar para ver. Ela
"Assi,m fomos promo- poesia. No Teatro Carlos vende quadros financiados

vendo sozinhos e fazendo Gomes há uma escola: de ba- (em até 24 meses), através a

conhecidos, porque não di- lé, pioneira nesta área no Es- Besc Financeira e tem lus
zer, em todo o Estado, gen- tado durante anos. E a pró- tres incrivelmente belos, de,
te como Eli Heil, que tinha, pria Açu-Açu empreendeu Lorenz Heilmeir, o mesmo

já exposições na Holanda, as pesquisas de Hamilton que fez os vitrais de nossa

Polônia e França, e outros Cordeiro, os poemas grâfí- matriz". Informa, depois,
como ÉricoMaxMuller, Ve- ,cos de Hugo MundJünior e que tem iá objetos de arte

ra Sabino, Antônio Mir ou os poemas processo de Pe- como máscaras de bambu,
Érico Silva". Até que passa- dro Bertolino e Osmar Pisa- de Edla Pfau, jóias de Vera

PIoS a contar também o sa- ni. Regina de Moura e Cesar Síl-
Ião do Teatro Carlos Gomes, "O humor de Juarez, veira, gravuras de Guido
usado para as coletivas ou as suspenso no ar respirado e Hauer e Rubens, Oestroem,
exposições de grande porte, expirado, os desenhos de Al- pedras de Maria Verônica
contínua Bell. Daí em dian- do Nunes procurando nova Piehler, madeiras de Nilson

te, grandes artistas vieram força para o Masc, os poe- Delai e entalhes de Max

principalmente de Curitiba e BS e os contos de Péricles Hartmann, junto às escultu
Porto Alegre, para fazer co- Prade ("Os milagres do cão ras e às últimas gravuras de
nhecida no Estado, especial- Jerônimo", traduzido para o ElkeBering BeU,
mente no interior, uma arte italiano), os livros de Alci- Pt. Açu-�çu - finaliza -

nacional, famosa e disputa- des Buss, uma sensibilidade nasceu por acreditar na for-
da. a serviço de Joinville e Santa ça de nossos artistas e no C0-

A CONSOLIDAÇÃO Catarina, as pinturas de Gra- nhecimento de nossos con-

A semente lançada, ava- ziela Reis e Suely Beduschi, sumidores de arte. Por isso
lia o poeta, germinou e pro- cada vez mais fantásticas e mostra o que se faz de mais
duziu. Hoje hã um departa- integradas, a nova manifes- importante na cultura barri
.mento de cultura criado na tação criativa de Áurea Bini ga-verde, tanto aos catari
Prefeitura Municipal de Radloff, vinda de Ibirama, o nenses como aos milhares de
Joinville e está concluído o primitivismo de Amandos turistas que, aportam todo
trabalho iniciado por' Iraci &11 ou as gravuras de nível ano a Joinville. "Criamos u

Schmidlin, com a Casa da internacional de Lucima ma consciência artística e

Cultura, O Departamento de Bello Pereira Frange, no re- estamos aqui para dialogar.
Extensão Cultural da Uni- conhecimento de tudo isto Recebemos a todos os que
versidade Federal de Santa vemos a consolidação de u- queiram rever ou conhecer a
Catarina alcança Joinville e ma jornada empreendida", arte, as crianças, as escolas,
a Fundação Universitária da A ATUALIDADE faculdades, clubes, jovens &�
Região de Blumenau, atra- "Hoje - vai continuando todas as idades, conhecedo
vés seu Departamento de lindolf Bell - a galeria tem res e investidores em arte",
Cultura, promove aqui as ar-

'

mil coisas. Coisas e coisas, conclui Lindolf Bell.

Bell explica como nasceu a sua galeria, pioneira na promoção da arte no interior,

município é a sua riqueza
Segundo Elcio Eduardo

florestal, que supre em ma-
Pinto, extensionista rural datéria-prima uma crescente

indústria madeireira. Essas Acaresc no local, além da

matas, hã pouco mais de 25 recuperação de áreas exauri-

das e impróprias para um
anos, cobriam praticamente

cultivo racional e econômi
'mais de 90 por cento de sua

co, se está investindo paraárea, mas a exploração eco-
no futuro as indústrias lo

nômica das espécies nativas,
muitas vezes desmedida, e a

cais e regionais poderem dis-

devastação irracional para a por de uma reserva florestal

permanente e de boa quali-formação de lavouras, quase
d de aí d ti,

. da e Preten e am a a en 1-
'sempre em terrenos excessi-

.

é fu. '. dade tamb m turamente
vamente dechvosos, fOI" '

'd' ibui d
'

d t preparar e ístrí UH mu as'.,

co� o passar o empo,
, de essências nativas como

deixando esgotadas as reser-

vas florestais.
O PROGRA.\1.A

Ipumirim (Correspondente
de Concórdia) - Ensinandc

que "reflorestar é plantar
um futuro melhor para seus

filhos", a Prefeitura Munici
pal de Ipumirim, em colabo

ração com a Acaresc, órgão
que' executa o serviço de
extensão rural no municí

pio, vem, desde 1973, de
sensolvendo um "Projeto de

,

Reflorestamento", do qual
participam ainda líderes ru

rais e outras autoridades da

região. Instalado viveiro pa
ra a produção de mudas,
foram distribuídas até hoje
104.500 mudas de pinus
eliotti e 3.580 quilos de

,

pinhão (Araucária Angusti- ,

fôlia) para 190 agricultores
do município, não incluídas
nesse número as mudas para
o replantio. À Prefeitura ca

be o provimento das necessi
dades do viveiro e ,à Acaresc,
além da assistência prestada
na produção das mudas, se

lecionando e treinando os

agricultores em cada comu

nidade, cabe a orientação no
recebimento das mudas, o

'preparo do terreno, o plan
tio e os tratos culturais no

campo.

Outra característica do

, Está prevista para o ano

corrente a entrega de mais

150.000 mudas para o reflo

restamento, a qual, além da

distribuição do pinhão para
plantio, durante os meses de

julho e agosto, beneficiará
mais de 100 agricultores da

OMUNIC1PIO
.Ipumirim, localizado no

Alto Uruguai catarinense,
com área de 225 quilôme
tros quadrados e 8.000 habi

tantes, caracteriza-se, como

os' demais municípios do

Oeste e Meio-Oeste do Esta

do, por uma economia es-
,

sencialmente agropecuária e

por estrutura fundiária onde
71 por cento das proprie
dades possuem 'menos de 25
hectares. Sua topografia é
muito acidentada,

Balneârio Camboriú (Correspondente) .: Um documen

tário especial, à cores, mostrará através do cinejornal "Brasil
Hoje", aspectos da temporada e do desenvolvimento turís

tico do Balneário Camboriú. Para isto; e atendendo convite
do prefeito Gilberto Américo Meirinho (recentemente
eleito, em reunião de São Paulo, presidente do Conselho

Deliberativo Nacional do Consórcio Nacional de Desenvolvi

mento das Estâncias e Centros Turísticos - Condest), visitou
na semana passada o Balneário uma equipe da Agência
Nacional que, após vários dias de atividade chefíadà pelo
jornalista limar Carvalho, encerrou seus trabalhos na última

sexta-feira. O fílme, elaborado com a colaboração do
-

Departamento de Turismo, foi orientado no sentido de

melhor <captar a imagem e o potencial turístico daquele
Balneário.

'

angico, cedro, imbuia, grã� Por outro lado, com iniciativa da Turesc e colaboração
pia e outras. 'também da Prefeitura Municipal do Balneário Camboriú,

"Ipumirim - finaliza ele através seu Departamento de Turismo, foi filmado outro

- é assim a prqva de que é ...

documentário à cores, especial pa�a a televisão francesa.

possível, com motivação, dr- Este filme, pro�uzi�o por uma equipe de Jean Manzo� que

ganização e interesse, .reflo- teve à frente o cinegrafista Werner Staihelin, sob o título

restar mesmo áreas conside- "Capital do Turismo", pretende mostrar na Franca, da

radas ímprôprías a qualquer mesma maneira, as possibilidades turísticas do Balneário.

outrá exploração econômica-
'

de pequenas propriedades EDUCAÇÃO
_

"

rurais. E evitar-se a erosão Mobiliadas 18 salas de aula no ano letivo recem findo, a

do solo promovendo equilí- Prefeitura Municipal do Balneário Camboriú conseguiu
brio ecológico e valorizando complementar as suas implantações começadas em 1973,

_

as propriedades que repre- .quando iniciou o ensino correspondente ao "Básico II", 5a.

sentam a riqueza do futu-

região.

ro".

ALUGA-SE
-1 sala de frente no 40. andar do Edifício João

Móritz.
,1 - sala ocupando todó pavimento em Edifício na

;

rua João Pinto.
Tratar 'à Rua Saldanha Marinho no. 1, esquina com

1iradentes, 10. andar salas 6 e 7., Fone: 22-0449

COMmNHIA DE DIVULOAçAO E COMUNlCAçAo.. DQ_ E_STADQ DE SANTA CATARINA

CGC DÓ MF No. 82.894.635/0001-44

EDITAL DE CONVOCAÇAO
Y ASSEMBL!:IA GERAL EXTR,AORDINÁRIA

Ficam convidados os acionistas da DICESC - Companhia de Divul

gação e Comunicação do Estado de Santa Catarina, p�ra a Assembléi.a
Geral Extraordinária, a realizar-se no dia 25 (vinte e Cinco) de feverei

ro de 1976, às 10 (dez) horas, na sede social à Rua Jerônimo Coelho

no. 14, 30. andar, em Florianópolis, SC, a fim de deliberarem sobre a

seguinte
Ordem do Dia:

10. Reforma dosEstatutos Sociai s com ai teração do art. 60.;
20. Eleição de um Direto";
-30. Outros assuntos de interesse Social.

Florianópolis, 16 de fevereiro de 1976.
Flávio José de Almeida Coelho

Presidente
'

Uma das "aquarelas" de Jairo Schmidt. "O Anôliimo ", óleo deRubem Oestroem:

Camboriú no cinema
,

(em dois 'filmes) para
mostrar seu turismo

a 8a�' séries, naquele Balneário. No sentido desse desenvolvi

;I,llento, o Departamento de Educação e Cultura _do muni
cípio, por seu diretor José Alberto Schlemberg, divulga
dados comparativos que mostram a evolução estrutural das

atividades do ensino no Balneário, a partir de 1972.

Nesse ano havia no município 24 professores e 11

serventes em 16 salas de aula, cinco de madeira e 11 de

alvenaria, para atender 782 alunos. E a folha de pagamento
desse pessoal somava a Cr$, 192.740,13 anuais. Hoje
existem 77 professores e 13 serventes em 27 salas de aula,
as mesmas cinco de madeira e 22 de alvenaria, para atender

a 1.413 alunos. Com uma folha de pagamento que alcança a

Cr$ 759.592,26 anuais. ,

A prefeitura, independente disso, informa o sr. Schlem

berg "pôde no último ano letivo, cobrir plenamente os

serviçqs de 'distribuiçãO de material escolar, do . lápis ao

livro, além de uniformes, sapatos, assistência médica e

,dentária e, ainda, da merenda escolar a todos os alunos".

SADlA-CONCORDIA S.A.

INDÚSTRIA E COMÉRCIO SADIA AvíCOLA S'.A.,
SOCIEDADE DE CAPITAL AUTORIZADO

C.G.C. No. 83.313.205/0001-54

SOCIEDADE DE CAPITAL ABERTO

GEMEC/RCA - 220-75/55

C.G.C. No. 83.568.147/0001-00

SOCIEDADE DE CAPITAL ABERTO
,

GEMEC/RCA-200':76/081

ASSEMBLÉIA GERAL ORorNÁRIA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO, ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA

Edital de Convocaçã.o
São convidados os senhores acionistas desta Socie

dade a se reunirem em Assembléia Geral Ordinária a

realizar-se no dia 27 de março d-e 1976; às 10 (10)
horas, em sua sede social, sita à rua Senador Attilio
Fontana no. 86, na cidade de Concórordia, Estado de
Santa Catarina, a fim de discutirem e dei iberarem
sobre a seguinte ordem do dia:

'

10. - Deliberação sobre o Rlatório do Conselho de

Administração, Balanço Geral, Demonstrativo de Re
sultados e Parecer do Conselho Fiscal, relativos ao

'exercício findo em 31 de dezembro de 1975;
20. - Eleição do Conselho de Administração, Direto
res Executivos, Conselho Fiscal e sêus suplentes, com
a fixação dos respectivos honorários.
30. - Outros assunos de Interesse da Sociedade.

AV ISO
Acham-se à disposição dos senhores acionistas, na

sede social, os documentos a que se refere o artigo 99,
-

do Decreto-Lei no. 2627, de setembro de 1940.
Concórdia-SC, 14 de fevereiro de 1976
(á) Attilio Francisco Xavier Fontana

Presidente do Conselho de Administração

São convidados os senhores acionistas desta Socie
dade a se reunirem em Assembléia Geral Ordipária a

realizar-se no dia 26 de março de 1976, às 10 (dez)
horas, em sua sede social, sita à Estrada Chapecó-São
Carlos, no. 3.600 na cidade de Concórdia, Estado de
Santa Catarina, a fim de discutirem e deliberarem
sobre a seguinte ordem do dia:
10. - Deliberação sobre o Relatório da Diretoria,
Balanço Geral, Demonstrativo de Resultados e Pare
cer do Conselho Fiscal, relativos ao exerclcio findo
em 31 de dezembro de 1975;
20. - Eleição da Diretoria, Conselho Fiscal e seus
suplentes, com a fixação dos respectivos honorários;
30. - Outros assuntos de interesse da Sociedade.

AVISO
Acham-se à disposição dos senhores acionistas, na

sede social, os documentos a que/se refere o artigo 99,
do Decreto-Lei no. 2627, de 26 de setembro de 1940.

Chapecó-SC,'4 de fevereiro de 1976
(a) Attilio Francisco Xavier Fontana

Presidente
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! Itajaí (Sucursal) - Ale- <" O Diretório Municipal da , Concórdia (Correspondente) _ No encerramento de seu
.gando que a Prefeitura de, 'Arena reuniu-se na última 'primeiro período de sessões plenárias, sexta-feira, a Câmara
.Itajaí não tem condições de sexta-feira com 0S vereado- .de Vereadores de Concórdia aprovou, entre outras matérias
saldar no prazo legal um

'

res Francíscode Assis Bertí, !oriundas do executivo municipal, o projeto-de-lei queempréstimo de Cr$ 10 mi- Pedro Abílio Borba, Nilson .concede aumento, na base de trinta por cento, aos:lhões ao Banco Nacional de Lourenço dos Santos e Ma- 'servidores municipais daquelalocalidade,'Habitação e que o Departa- noel José Sagaz, com a fína-i : Na ocasião, vereadores arenistas comentaram, também, a'menta de Obras "não vem lidade de solicitar a estes a reunião' da Arena Jovem do município que, sábado, no.iatendendo às reivindicações 'sua aprovação ao Projeto de !salãO da Câmara, designaria comissões para os trabalhos
da Câmara Municipal, com Lei do prefeito referente ao' 'preparativos do 10. Encontro da Arena Jovem de Concór-
relação à execução de obras .emprêstímo, "

.dia, em março próximo.
,nos bairros e localidades do PREFEITO VIAJA
lmunícípío, os vereadores Por outro lado, os verea- Na capital do Estado o prefeito Neudy Massolini, de'Francisco de Assis Bertí, Pe- dores da Câmara Municipal Concórdia, avistou-se ontem com autoridades estaduaisdro Abílio Borba, Nilson, de Itajaí estiveram reunidos buscando sensibilizar estas esferas para a necessidade'
Lourenço dos ,Santos e Ma- 'ontem com a finalidade de 'imediata do prosseguimento das obras da BR-153. Após, o'noel 'José Sagaz, negaram-se I : analisar o decreto lei aprova-' 'chefe do executivo concordense viajou, para Porto Alegre"ia aprovar o Projeto de Lei -do em novembro de 1973, onde tratará, junto à Sudesul, da contratação de estudos einesse sentido, encaminhado, 'que dava permissão para que projetos para a suaPrefeitura.'

,:à Câmara Municipal pelo as Casas Pernambucanas Entre estes estão a reforma administrativa, o cadastra
Prefeito Frederico Olindio :'construíssem, na rua Hercí- 'menta técnico, plano diretor físico e territorial, esgotos:de Souza. : lia Luz um prédio com um .cloacaís e esgotos pluviais que deverão marcar a, nova'Segundo esses vereado-

I
só pavimento. Para os verea-

'estruturação que se pretende ao município. O custo destas'res, o não atendimento das 'dores "a obra que está sen- 'obras é calculado em aproximadamente Cr$ 2 milhões e os
'reívíndícações da Câmara, : do construída nâ rua princi-' ! recursos necessários serão distribuídos pelo Banco NacionalMunicipal pela Prefeitura : pal da cidade é, um total -de Habitação com programa do Fiplan e tendo como agente

- poderá trazer reflexos nega- .desrespeito a lei já que ela é financeiro o Banco do Estado de Santa Catarina,: tivos nas próximas eleições -clara e deve ser respeitada".
de 15 de novembro. O em- Anteriormente, idêntico p6'
préstimo solicitado pelo Pre-, dido havia sido formulado
feito ao BNH, destina-se a pela firma Prosdócimo, mas
execução de obras de calça- fora negado pela Câmara
menta em diversas ruas e Municipal, de, acordo com a

'construção de esgoto plu- lei.
vial, além de melhoramentos Os vereadores, com isto,
nos bairros de Lebon Régis álegam que o Departamento
e Maria.Macedo e nas Ruas de Obras não vem cumprin-.
Herta Thieme, Esmeralda do ultimamente as deter

'Braga, Arnaldo José de Oli- minações impostas pela Lei,'
'veíra, Gregório Rocha e An- que proibem a construção
.tõnío Chaves. ,

desse tipo de edifícios na

REUNIÕES
'

rua principal da cidade.

Câmara desautóriza
empréstimo comBbll'I

A EQUITATIVA
PAGA SEUS'CREDORES
A Massa Liqi.lidanda de liA EQUITATIVA DOS

ESTADOS UNIDOS DO BRASI L" convida os credo

res, de qualquer classe, a receber seús créditos, poden
do para isso se dirigirem à Agência do Banco do Brasil

S/A, onde forem domiciliados e declararem a condi

ção de credor, a fim de ser solicitado à Agência Cen
tro do Rio de Janeiro a remessa do respectivo crédito.

Rio de Janeiro, 22 de janeiro de 1976
JOAQUIM GOMES DE ALMEIDA

Liquidante

Concórdia ,aumenta

�ervidores públicos

Indústria quer neve
mercado no exterior'

, Jaraguá do Sul (Suursal) - O Diretor Presidente da Marisol S.A.,I de Jaraguá do Sul, indústria que se dedica a fabricação de malhas de
algodão, vjajará no final deste mês para vários países da América
Central e Africa, a fim de abrir novos mercados para seus produtos.
A produção da empresa é quase totalmente absorvida pelo mercado
interno. '

As restrições impostas à importação de equipamentos estrangei-
'ros, bem como o elevado custo dos recursos necessários, onerados
pela correção monetária, estão impedindo atualmente uma maior
espansão da empresa uma vez que tolhem a abertura de novos
mercados para seus produtos no exterior.

, A Marisol S.A. foi instalada em 1974, possuindo cerca de 300
empregados, dos quais 240 são de sexo feminino. A empresa está
localizada na Rua Joinville e ocupa uma área de aproximadamente
5.000 metros, q\ladrados. Seus equipamentos são genuinamente,

nacionais e a industria produz malhas para crianças, jovens e adultos,
através de um fio cru adquirido de fiações nacionais.

Oeste de Santa Catarina propõe
projeto de,exploração ,turfstica',

.

'PEDAUNHOS - LANCHA
MÚSICA. AO V'IVO

COZINHA INTERNACIONAL -

APARTAMENTOS - VISTA PANORÂMICA
DE TODA LAGOA - PREÇOS 'MODlCOS.
'"

,
'

,
"

É o que oferece' o
,

Restaurante CORUJAO na Lagoa
em frente ae Posto.

Em Chapecó, as condições para assumir a responsabilidade desse pólo de distribuição turística.
'

[pios, tendo Chapecó c�mo o
!polo turístico, que se irra
!diarã por Ilha Redonda, Pra
[tas, Águas de Chapecó, Qui
lIamba (estâncias hídromine-
':,rais), saltos de Abelardo

ILuz, Saudades, Estreito do

IUruguai e Porto Intemacio
Inal de Dionísio Cerqueira,
,

além de' outros pontos de

:atração turística.

Caso seja aprovado este � çu, litoral catarinense, Iraí,
projeto, será solicitada uma 'Argentina, serra e missões'
empresa intermunicipal de gaúchas, Vila Velha - Para
'economia mista, que se en-, !ná e outros centros de atra
! carregará da execução de ; ção".
; um projeto turístico-indus-

:trial abrangendo desde a Ressalta o prefeito quei
; construção de balneários, "Chapecó está em condições!:
piscinas, hotéis e restauran- de assumir a responsabili-:
tes até o engarrafamento da dade desse polo de distribui
água para fins comerciais.

• ção turfstica, situado como

Altair Wagner, prefeito' centro geográfico de tudo
de Chapecó, fala do projeto quanto.,o Oeste pode ófere
ressaltando que seu munící- cer ao 'visitante, reunindo
pio "apesar de não possuir 'desde já, e ainda mais 'den
.fontes de águas minerais, vai tro de um futuro breve, os

integrar o projeto como po- ! acessos rodoviários asfalta
.lo de distribuição turístic� idos que demandam a Qui
valendo-se da prevílegiada si- Ilom!,o, a Palmitos-Sã� Car
tuação geográfica, do en- Ilos-Aguas de Chapeco, ao

trancamento rodoviário, da iEstreito' 'do Uruguai 'em
centrálização urbana, do iConc6rdia, às cascatas de

aglomerado econômico e da :Abelardo Luz e Saudades,
posição estratégica em rela- ao Porto Internacional dê
ção a infraestrutura aérea e Díonísío Cerqu�ira, ao Rio'
hoteleira, sendo' ainda de' .Grande 'do Sul, ao litoral
.fãcíl acesso para turistas i catarinense .e outros" P,on
procedentes de Foz do Igua- ",tos:'.

Chapecó (Sucursal) - Os
prefeitos de seis municípios
dotados de fontes de águas
'minerais reuniram-se sexta
.feira para a elaboração de
,um projeto de exploração
turística e industrial das re

'servas hidrominerais da re-'
gião, visando tornar o Oeste
num grande centro turísti
"co,

A reunião foi realizada
no gabinete do prefeito de
Chapecó, com a participa
ção dos prefeitos Germano Os prefeitos irão poste
Lunelli, presidente da riormente ao Governador do
AMOSC, Pedro Rossetto Estado procurando definir a
(Quilombo), Erich Scheuer-

situação de Águas de Chape'mann (São Carlos) Arlindo
Mohr (Águas de Chapecõ), có, cuja desapropriação já
Altair Wagner (Chapecô) e o: 'consta de um decreto do

,

representante de Palmitos, ex-governador Ivo Silveira,
'Odacir Waldameri.

:inclusive com relação à Ilha'

De, acordo com o proje-
'to, a AMOSC - Associação Redonda (pálmitos), outra

'dos'Munícípíos do Oeste de estância que ainda pertence.,
,

Santa Catarina - emprestará à área de concessão para
todo o apoio e colaboração particulares. O mesmo já
para o sucesso do plano, que não ocorre com Pratas (São,
prevê a formação de um 'Carlos) e Quilombo, que já
"pool" 'empresarial com a .são de dominio público mu
participação desses municí- nicipal.

.. I, '

,

'-'1UoO�eA� ..

sUA 91'"''
V.. tem 60 dias para

começar a pagar.
Planos diversos à sua escolha,

até 24 meses.

mod.92Il)

linha 9300 '

Nova, inteiramente
modulável. Conheça de perto

sua extraordinária
versatilidade.

Comemorando o lançamento
da sua linha moclulável de

, móveis para escriiórios,
MOVEIS CIMO oferece preços
e condições excepcionais
para você dar nova vida '

aos seus negócios.

mod.9210

0\]0 Qn9�··
nO'lQV\ - Q

- . -

seuS •. _

n

Iinha9600
Sóbria,
elegante,
moderna.

Dê ao seu escritório o ambiente
ideaJ par�_a realização dos melhoresnegócios <o ambiente CIMO, é claro.

Estantes em várias concepções
complementam o conforto e a elegância

do seu ambiente de trabalho.

mod.9221

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Cinco mortos em carr�
que se projetou da ponte

Dez.sseis p"ssoas feridas em
acidentes nOI fim de semana'

,('

NA BEiRA MAR NORTE
João Bittencourt Filho (residente- na

Praça Nereu Ramos, edifício Joaquim, 2o�
"

O motorista Cláudio Teixeira do Nasci

andar, conjunto 11, em Criciúma), perdeu menta, lotado 110 50. Distrito Naval, quan
,

0-, controle do Ford Mustang, placas do dirigia uma Rural Pick-Up da Marinha,
',CR-2l35, propriedade de ClãudíoMattos. na rua Abel Capela, em Coqueiros, perdeu
Balcíni, e 'não. conseguiu evitar o choque o controle do -veículo, sendo que este abal

contra .um poste de iluminação pública. O toou o Volks com chapas de Rio do Sul,
acidente ocorreu às 4 horas de domingo, na RS-4040, pertencente a Valgenor Teixeira
avenida Rubens de Arruda Ramos, próxi- (que 'mora naquela cidade, na rua Dom
mo-ao numero 230.

'. -.

Bosco, 1229). Ato contínuo, a camioriete
, Resultaram feridas, Helena' Galíndro, desgovernada, batel! contra um muro, cho-
(residente em Barreiros) e Nezia 'Nascimen- .cando-se em seguida com um poste da
to (12 imos, que mora em-Cricíúma, na rua Celesc, sendo seu motorista socorrido ao

Visconde de Mauá), sendo ambas atendidas Hospital Naval e posteriormente ao de Cari-
no Hospital Celso Ramos.icom ferimentos dade, onde foi medicado e liberado.

Teresina - O médico Jessé Oliveira Silva, 33 anos, mor
reu ontem com a mulher, um filhó, a babá e o motorista
num desastre com o Corcel em que viajavam de Anápolis,
Goiás, para João Pessoa. O acidente ocorreu na rodovia

BR-316, a cerca de 50 quilômetros de Teresina e só escapou
com vida o filho mais velho do casal, Jessé Leopoldo Silva,
de 12 anos.

Um total de 16 pessoas resultaram feri
das' em oito acidentes de trânsito, ocorridos
no domingo, registrados pela Delegacia de

Segurança Pessoal, envolvendo um número
de dez veículos, com danos materiais de

regular monta. Dos 16 feridos "cinco são
menores.

,

"

Entre as vítimas, figura o vestibulando
Jaime'. Eugênio Bernardo" que permanece
.Intemado no Hospital de Caridade, para
onde' foi conduzído.I logo após o capota
menta de seu veículo, o Volk:s AA-1199,
ocorrido às 7h30m de domingo, ria avenida

, Jorge Lacerda.'

Jaime (26 anos, casado, residente na

O único sobrevivente, Jessé Leopoldo Silva, foi interna- avenida' Jorge Lacerda, proximidades do
do.em estado' grave no Hospital Getúlio Vargas nesta capital ' Posto Atla:ntic, na Costeira), saiu de casa

e até o fim da tarde de 'ontem, as autoridades locais ainda com destíno ao "Campus" da Ufsc,' onde
não haviam localizado os parentes das vítimas em Anápolis, enfrentaria a última etapa do vestibular, '

João Pessoa" Canhotinho (PE) e em Imperatriz (MA). Nesta compreendendo a área 'de estudos soéiais. '

última cidade, a família tinha se demorado para visitar al- A causa do acidente ainda não é de co-

guris parentes.
' nhecimento público, visto que a vítima per-

manece incomunicável na sala de cirurgia
do hospital. Sabe-se, entretanto, que o veí
culo trafegava em velocidade reduzida, po
dendo ser apontado como motivo da OCor
rência, um súbito mal-estar do motorista.

O Volks capotou quando Jaime, na ten
tativa de dominá-lo, acionou violentamente
o freio de mão, sendo em seguida atirado
fora do carro � batendo com a cabeça em

um poste.

Embora tenha sofrido fratura de crâ
neo, sendo seu estado.de saúde considerado
grave, o médico que o assiste, o Dr. Norber
to Ferreira, declarou que não haverá neces

sidade de cirurgia.
I Sua esposa, Luci Martins Bernardo, co- ,

men tau na sala de espera do Hospital de
Caridade; que Jaime estava bem preparado.
para as últimas provas, com boas perspectí-
'vas de ser aprovado.

'

CAPOTAMENTO II

Na estrada geral de Itacorubi, a Kombi

AA-8742� pertencente a Polidora Ferreira
da Silva, dirigida por Marcílio de Souza (30
anos, residente ,em Ingleses), capotou, re

sultando ferido o menor Vilson Pires.(2
anos), medicado no Hospitallri.fantil, e sua

mãe, Daguimar Amália (28 anos, casada),
que também sofreu ferimentos de natureza

,

leve e foi,atendida no hospital- de Caridade. '

Quanto ao seu esposo, Jorge Pires (residen
,

te na localidade' de Saco Grande), que tam
bém Viájàv.a 'na camioneta acidentada, nada
sofreu.

' ,

I ,

O veículo, placa BA-4516 - Anápolis-GO, lançou-se, du
rante uma chuva, de uma ponte na localidade de Beetanha,
município de Monsenhor Gil, sobre 'um riacho, fazendo um
vôo de cerca de 11 metros, de altura a uma distância de 40
metros, segundo os peritos do' Instituto de crímínalístíca do

Estado. Todas as cinco vítimas morreeram no local.

O médico falecido é pernambucano, mas formou-se em

João Pessoa em 1974, onde também trabalhou como reda
tór da Assembléia Legislativa Estadual. Os mortos são Jessé
Oliveira Silva, sua mulher Maria Iracy Leopoldo de Lima,
33 anos, o filho do casal Jeferson Leopoldo Silva, '4 anos, o

motorista Ercy dos Santos, 37anos, e a babá Maria Apareci
da Felismina, 14 anos, 9s corpos permanecem no necroté
rio do HGV, aguardando os parentes.

Acusados desubversão têm

'prisão preventiva revogada
Rio - o Conselho Permanente de Justiça da 2a. Audito-

.ría do Exército, funcionando como juiz-auditor Helmo de
Azevedó.Sussekínd, decidiu revogar a prisão preventiva de
sete acusados de atividades comunistas: Delzír Antonio
Mathias, Nelson Nahon, Uirtz Servulo da Silva, Arlíndenor
Pedro de Sousa, Eny de Oliveira Novais, Raimundo Santana
Novais e MuriloMoreira Ribeiro, '

A medida foi requerida peios advogados Heleno Claudio
Fragoso e Osvaldo Mendonça para os'réus Nelson Nahon e

Delzir Antonio Mathías, 'mas o Conselho tomou-a extensiva
aos demais, com exceção - de Armando Teixeira Frutuoso,
que se encontra foragido. "

,

Todos foram déríuncíados pelo promotor Os�aldo Lima
• Rodrigues Junior, que' se' manifestou contrário' ao relaxa

mento da prisão. Os réus, acusados d� atividades subversivas
através do partido comunista do, Br�il, estão enquadrados
nas .penas dos._artigos'l1, .43.,e;45 da Lei de Segurança
Nacional. '--:
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'onze mortes e 57 feridos
r

'

São�:Paulo - Onze-pessoasmorreram, 57 .tíveram feri
mentos' graves e 17 ficaram levemente feridas, nos 60 aci

dentes registrados nas estradas paulistas no último fim' de

semana, de acordo com levantamento divulgado, ontem, pe�
,

lapolícia rodoviária esJ�du;U."
'

, ,-
,

Um total de 81 vei�uios foram envolvidos nos acide� tes,
que, segundo a polícia! rodovíãría, foram causados em suá
maioria "pelas más condições dos veículos e não observân
cia das caracterfstícas locais de tráfego". As estradas que
apresentarammaior movimento no fim de semana foram às
Vias Anchieta e Imigrantes, que registraram um total de 69 ,

mil e 65 veículos em direção ao litoral, o que provocou

congestionamentos no retomo.

leves.

COLISÃO,
Já na avenida Ivo Silveira, o Ford-Cor

cel de chapas AA-9l24, conduzido pelo
proprietário Antônio Pedro Maurício (resí
dente no Loteamento São Bento, 70, em
Capoeiras), colidiu com a camionete Kom
b i, placas PH-0436, dirigida por José
Schutz, também morador do mesmo lotea
mento, que sofreu leves escoriações. Tam
bém resultaram feridos, Braz Maurícío, Iso
lete Schmitz Schutz e Carlos Schutz, todos
residente no Loteamento São Bento, em

Capoeiras. O acidente ocorreu às' 22h45m
de domingo.
CªOQUE

Quando trafegava na estrada geral de .

Jurerê, por volta das 13h30m, o Ford LTD,
placas AJ-0266, (Curitiba), dirigido pelo
proprietário Abelardo José Costa (residente
na rua Buenos Aires, 642, na capital para
naense), chocou-se contra um poste da
Celesc, resultando, além de danos materiais
de regular monta, ferimentos em três crian

ças, que ocupavam o carro. As vítimas, fi.
lhas de Cleide Z. Costa e Abelardo (o mo

torista), Andréa (8 anos), Andersen (12
anos) e Janice (de 13), forammedicadas no
Hospital de Caridade; ai duas primeiras
com ferimentos generalizados e esta última
com fratura de braço.
QUEDA "

Após o choque contra um poste públi
co, na Costeira do Pirajubaé o veículo Che
vrolet Opala, sem, placas ou quaisquer do
cumentos, precipitou-se do leito, da' via, in
do cair, em, frente a' duas residências, situa
das abaixo do' nível da rua. o motorista
Lindomar da SilvaCorrea (residente no Ca
riano), nada sofreu, porém os acompanhan
tes Coraldino Mendonça Peres e Etelvina
Schornardri, precisaram ser atendidos no

Hospital Celso Ramos. O Detran providen
ciou a remoção do veículo.
NA AGRONÔMICA

Também na rua Frei Caneca, próximo
ao número 26, um poste públicofoi atingi
do pelo Volks, táxi, plac� AX-0085, pro
priedade de Hermogenes ManoelMarcelino
e dirigido por Francisco Carlos Lopes (resi
dente à rua José do Patrocínio, 451, em

Capoeiras). O acidente, ocorreu às 5h30m
de domingo, resultando ferido o passageiro
Baldoino Barbosa (que mora na rua Nossa
Senhora de Lourdes, -65), e foi atendido no

Hospital Celso Ramos, com ferimentos ge-
nei:alizados. '

,ABALROAMENTO'

Atenção avicultores
NEWCASILE

A ocorrência da doença de Newcastl�, ATENÇÃO - Em todos os 'esquemas
tem levado alguns avicultores a duvidar ,apresentados, é lrnpresclndlvel que

,

da eficiência das vacinas: a primeira vacinação seja individual
O INSTITUTO,VETERINÁRIO ' (nasal, ou ocular). Ainda não é
RHODIA-M�RltUX, a par desse fato, recomendado o uso de Nebulizadores.
esclarece que para se ter sucesso na

vacinação, é imprescindível seguir os O INSTlTUTO VETERINÁRIO
seguintes esquemas: RHODIA-M�R�EUX'mantém à'

disposição dos Avicultores, um estoque
ESQUEMA CLÁSSICO permanente de vacina contra a Newcastle.
Pintos descendentes
de galinhlls vacinadas: ' As vacinas liberadas pelo IVRM são

Primeirajlose 1'5 dias de id;ade rigorosamente testadas quanto à sua

Segunda dose - 35 dias de idade eficiência. '

Terceiradose - 120 dias de idade O IVRM GARANtE a imunização das aves
Revacinar com 4 e 6 meses de intervalo vacinadas com o seu produto, quando
Pintos descendentes de aplicado rigorosamente de acordo com a

técnica de vacinação, com os esquemasgalinhas'não vacinadas: apresentados aliados à perfeita
Primeira dose - 1-4 dias de idade conservação da vaciha, manejo correto
Segunda dose - 25 dias de idade das aves, uso de água isenta de cloro
Terceiradose- 120diasdeidade e exclusão das aves doentes, etc.
Revacinar com 4 e 6 meses de' intervalo Em caso de qualquer dúvida, o
VARIANTES 00 ESQUEMA cLAsslco avicultor deve consultar sempre o seu

Nos locais onde a doença ocorre.em
' Médico Veterinário de confiança, ou

idades mais pfecoceS (frango de cofte), nosso Departamento Técnico, que enviará

aconselhamos vacinações em intervalos ulJl Médic9 Veterinário, quando
mais próximos e com mais freqüência. solicitado pelas organizações avícolas.
Primeira dose - 1-4 dias de idade
Segunda dose - 10 dias de idade
Terceira dose - 35 dias de idade
'� umesquema de vacinação de
emergência, independendo da
imunidade passiva.

"Vítima de atropelamento
continua internada no HC

Apenas um acidente de trânsito foi registrado ontem

pela Delegacia de Segurança Pessoal, sem maiores conse-'

quêncíasr resultadno uma vítima com ferimentos de relativa

gravidade. Sônia' Maria Costa (19 anos, residente na rua

Professora Maria .Júlía Franco, 19 fundos), foi internada no
Hospital .de Caridade, com escoriações de certa gravidade,
sofridas por ocasião do acidente em que foi envolvida.

A pedéstre foi a,tropelada na Praça XV de Novembro,
proximi,dades do Besc - Banco do Estado de Santa Catarina

-, por volta das 10 horas. O acidente envolveu O' veícUlo
Chevrolet Opala, placas AB-1777 (flOrianópolis), que tinha
ao volante O' proprietário Antônio Carlos dos SaniG�. O

atropelante socorreu a vítima, providenciando em seguida,
seu internamento.

CONGESTlONAMENTO
" Por interesse das partes envolvidas, úma colisão sem

grandes danos' ou vít�mas, envolvendo dois coletivos;
ocorrida na ma Gaspar Dutra, em frente ao Cine Jalisco, no
Estreito, provocou,'congestionamen to no tráfego, pelo
períodO' de quase uma hora. Alé� da via onde ocorreu o

acidente, também foi atifigidã pelo engarrafamento perió
dico a ruá Santos ,Santos Saraiva e adjacências.

Por volta das 13h20m o coletivo da Empresa Paulo

Lopes, prefIxo 111, linha Pinheira, ten tóu uI trapássar um·
outro' da Empresá Florianópolis, que ,estava estacionado,
procedendo o desembarque dos passageiros.
A causa do acidente gira em torno de duas hipóteses, a

primeira defendída pelo motorista do ônibus da .empresa
Florianópolis, linha Escola, prefixo 27, seIDlndo o qual seu
carro estava parado, e uma outra baseada em aleg�ções do
outro profjssional, dizendo que tentou ultrapassar, o cole
tivo da capital, parqué não havia espaç.o disponível para
estacionar atrás deste'. Alegou ainda que no momento da

ultrapassagem', o motorista da linha Escola movimentou o

veícUlo, tentando ganhar o meio da rua. Somente por volta
das 14 horas, é 'que hoúve um acordo entre as partes
envolvidas, podendo assjm o trãfego ser escoado com

normalidade, com a retirada dos dois ônibus, que sofreram
avarias insígniflcantes.

TODOS OS ,DOMINGOS!
I

'
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ALMOCE COM MÚSICA NO RESTAURANTE CORUJÃO' L,AGOAo
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Escoltada, Patrícia chega ao apartamento da rua Golden Gate,

i
'; , ,�

Jurados examinam apartamento
onde Patty foi mantida presa

-San Francisco - Patrícia Hearst e o

júri que a julgará, visitaram hoje um
, apartamento onde ela afirma ter sido
encerrada num armário embutido.

Os advogados da acusada, o juiz e os

membros do júri foram, esta manhã, até o

edifício de apartamentos na avenida Gol"
den Gate, situado numa zona onde predo
minam os habitantes negros da cidade de
San Francisco.

'

Os agen tes de segurança vigiavam a rua

e os veículos policiais bloquearam os dois
cruzamentos.

'

Esta, foi a primeira escala de uma

investigação que, também, inclui a casa

do subúrbio de Daly City, para onde
Patrícia Hearst foi levada em primeiro
lugar, depois' de ter sido sequestrada há
dois anos, pelo Exército Simbionês de
Libertação.

No apartamento, as sete mulheres e os

cinco homens que compõem o júri, viram
o local onde Patrícia disse ter sido encer

rada durante várias semanas, até quando
lhe' disseram que devia assai tar o Banco

Hibernia, no dia 15 de abril de 1974, e

apresentar-se para todo O' mundo, como
mais um triunfo do ESL: a guerrilheira
Tania. '

,

O armârio embutido do apartamento é
de tamanho médio, e suas portas duplas
apresentavam vários buracos, de cerca de

.
seis centímetros de diâmetro, aparente
mente abertos para ventilação. Tem 1,46
metros de largura por 2,39 de compri
mento.

Em seguida" Patricia Hearst e seus

acompanhantes visitaram a, casa de Daly

City, onde a herdeira da fortuna "Hearst"
foi levada depois do sequestro, na noite
de quatro de fevereiro de '1974.-

,

Não houve incidentes nos locais visita
dos, apenas apareceram volantes colocan
dos nos parabrisas dos automóveis, com a

fotografia de Patricia segurando a metra

Jhadora, no interior do banco assaltado. O
texto indagava sobre o futuro de Patricia
Hearst e dava a entender que havia algo de
estranho em seu julgamento.

Patricia depôs na semana passada e ..--
.. \1

disse que o exército simbionês a manteve

prisioneira em armários, em dois locais
diferentes, com os olhos vendados e a

obrigaram a'gravar os "comunicados".
Disse que foi levada para o apartamento,
da avenida Golden Gate, depois de perma- ,

necer um mês ou seis semanas na casa de
Dale City.

O advogado de defesa, Lee Bailey,
disse que solicitara a visita dos membros
do júri à casa e ao apartamento, para que
pudessem compreender "o drama de ser

mantido durante seis ou oito semanas em

tais condições".
A sucursal do Banco Hibernia, assalta

da em abril de 1974 .por membros do
ESL, esteve fechada ontem e seus direto
res, não informaram ainda se a abrirão

para a inspeção judicial.
O julgamento" será reiniciado hoje e o 1'''''

advogado de defesa F. E. Bailey informou
-

que a acusada concluirá então seu depoí-
mento.

Em en trevista a uma emissora de tele
visão Bailey afumou que se o caso fosse

agora apresentado' ao júri, no atual estâ-,
.gio, a jovem seria absolvida.

. .l...

Para conhecimento,dos interessados, torno público, que a EMBRAPA .:.. EMPRESA BRASI·
LEI RA DE PESQUISA AGROPECUÁRIA, através de .sua Delegação em Santa Catarina, fará
realizar às 18 horas do dia 19 de.março de 1976, em sua Delegação, em ltacorubi - Florianópo
li�-SC, CONCORRÊNCIA PÚBLICA paraa venda dos veículos abaixo caracterizados, que se

'encontram nas Estações Experimentais da EMBRAPA, conforme especificação, podendo, na-
,

queles locais, serem vistoriados pelos Interessados:
i.esrAÇÃO EXPERIMENTALDE,CHAPEm
1.1, - Caminhão FO RD - ano 19!13 - Motor no. F64AA4SB23840 - c-s 2.500,00
1.2 - Jeep Universal WI LLYS -'Mod. CJS - Motor no. B8-09873-90 HP-Chassis 6007703 - 6
cilindros,-=-'(:r$ 1.500,00,
1.3 - Micro Ônibus FOR,D V8 - Mod. F.350· carroceria metálica, capacidade para 16 passagei·
ros - 181 HP - Cr$ 7.000,00.

'

1.4 - Trator de pneus VALMET Mod. 360B - Motor no. 6164-40-B603.982-KQ-2DT':' Ano
1963 - Cr$ 8.000,00.

'

1.5 - Automotriz MASSEY HARRIS - Motor. ai gaSOlina - Mod. 956.908 - Série
49/26-3939-Motor 5A-200 - C�$ 9.000,00.
2. ESTAÇÃO EXPERIMENTAL DE LAGES
2.1 - Camioneta PICK-UP FORD F-l00· ano 1964 - Motor no. Fl0AA4SB10935 - cabine

dupla - c-s 4.000,00.
'

2.2 - Camioneta PICK-UP WILLYS - ano 1966 - Motor No. B6-263900 CH-6922104483 -

Cr$ 7.000,OO�
,2,3 - Trator VALMET Mod. 3600, motor diesel, 41 IrlP - ano 1963 motor no.

6037996158/115-B·KD1.2D - Cr$ 6'.000,00.
2.4 - Tratar John DEERE Mod. 1010 - tipo Row Crop, motor diesel, 4 cilindr�s - Série,
RU-44970 - Cr$ 1.000,00

'

2.5 - Tratar JOHN DE'ERE - Mod. lÔ10-tipo Row Crop, 4.cilindros, motor diesel - Série
RU-44971 - Cr$ 2.000,00.
3. ESTAÇÃO EXPERIMENTAL DE RIO CAÇADOR
3.1 ,� Automóvel VOLKSWAGEN - Mod. Sedan - ano 1969 - motor BF346333 -rCr$-
9.000,00.
3.2 - Camioneta VOLKSWAGEN Mod: Pic.k-up - ano 1968'- motor BH 62579 - Cr$ 6.000,00.
3.3 - Caminhão CHEVROLET - ano 1951 - motor T-52109 - Cr$ 3.500,00.
3.4 - Trator FORDSON MAJOR, de pneus, diesei, motor 1.408.126 - Cr$ 4.000,00.
3.5 - Trator! FORDSON MAJOR, de pneus/diesel - 80 HP 4 cilindros - Motor 157.579.851 -

Cr$ 700,00
.

3.6 - Trator FORD - Mod.' 8BR, no. 8, BRA, 1-10956 - BR-50957, de pneus, diesel, 4
cilindros - Cr$ 7.000,00

•

3.7 - Trator ALLlS CHALME'RS, de pneus, diesel, modo WD45 - Cr$ J.OOO,OO
4. EStAÇÃO EXPERIMENTAL DE URUSSANGA ,

'

4.1 - Au�omóvel VOLKSWAGENoMod. Seaan 113-B. ano 1965 motor 8-337.485 - Chassis
B-5,252-176 - Cr$ 2.500,00

'

4.2 - Camioneta FORD F-100· Pick-up Ferrari Mod. 1962' motor Fl0AA20 B-24992 '':_ Cr$.'
4.5QO,OO

'

4.3 - Oamioneta PICK-UP - FORD-l -'Motor 131.497 - Cr$ 500,00
4.4 - Camioneta FORO � Mod. V·8 - ano 1940 - motor no, BS 18.334.674 F - Cr$ 500,00
�. ESTAÇÃO-EXPERIMENTAL DE VIDEIRA

5.1 - Aut<;>móvel VOLKSWAGEN Mod. Sedan - ano 1965 - motor B-338.857 - Chassis
B-5-253228 - Cr$ 2.000,00
5.2 - Trator FNM FIAT - Mod. 25-R-Diesel - Cr$ 2.500,00

As propostas deverão ser entregues nas E'stações Experimentais ou na Delegação em Floria·,
nQpolis, (Itacorubi), e serão aceitas até às 18 hor� 'do dia 16 de março de 1976.

'

As normas da presente concorrência estarão à disposição dos interessados em Florianópolis,,

'I

na Delegaçãô da EMBRAPA, no endereço acima citado e n.o' interior do Estado, nas Estações

EMBRAPA
EMPRESA BRASILEI.RA DE
,PESQUISA AGROPECUÁRIA

ED'ITAl D,E C'ONCORRÊNCIA' PÚBLICA

Experimentais.
Florianópolis,l de fevereiro de 1976.

GERALDO C. COPPOLA
Chefe de Delegação de Santa Catarina

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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J,

Há quem dIga, no Rio, que.
pródigó senhor catarinense

, [mais precisamente
ilhéu) pagou a nada

insignificante quantia de

Cr$ 5,000,OU para que
certa [certissima}

e conhecida vedete
carioca

fizesse servicinho muito
especial. A o

, intermediário foi pago
Cr$ 1.000,Oa

Dados indicam que
Nova Iorque consome,

em' seis meses, toda a

produção anual do mais

puro scotch, made in Es

cócia naturalmente.

Enquanto isso, diz-se

que o uísque que brasilei
ro adora adquirir no Pa

raguai como 'sendo 0

"mais puro scotch; é en

garrafado, nada mais na

da menos" no Brasil ...

Apesar de todos os rótu-
, los ...

Por essas e por outras
o brasileiro mais vivo está

preferindo consumir uís

que nacional mesmo, do

que se aventurar a con

sumir "scotch importa
do".

E já há boas marcas

nacionais, Natu Nobilis,
G�een & Cold e Royal
Label (rótulo preto) são

perfeitamente bebericá
veis.

Aliás, é bom mesmo

irem se acostumando. Se-:

gundo consta, o uísque
escocês 'C? ), daqui a pou
co, será incluído entre as

coisas supérfluas.

, ,No Regine's .,

Meninos, eu fui. Fui ao Regine's a boate sensação da
noite carioca. E fui pela-teima, via "boca-livre", isso é,
não gastei, tostão... E bebi, me diverti, não cheguei a

'adorar. Na porta, Helinho, porteiro que já conhecia dos
, tempos do Privé (que continua a mil), E mais a hostess
número 1, a hostess número 2, atlJpas xaropes.
Ultrapassando a prova de fogo (jã que não tinha o tal
decantado e encantado cartão de sócio), ets. que enfren- ,

to Lauretta (leiam Loretá), uma cripula imensa que faz

as vezes da Regine no Rio, e 'que olha de alto a baixo

para ver se o cara está bem vestido ou não. ,E eu,

modéstia a parte, estava elegante: vestia calça Saint

Laurent, camisa Pancaldi, paletó Valentino (como vêem;
estava fantasiado de superfluo). E quase que a roupa
entra e eu fico ao relento ...

:s,
Lá dentro, um gelo. O ar refrigerado é daqueles que

São Joaquim está cansado de produzir. A decoração é '

bonita, discreta, nada demais. O som é o forte. Sensacio

nal, a cargo deAmandio (que está sendo considerado o

melhor discotecário do Rio) e Carlos Alberto (que vai ser

considerado o melhor discotecário do Rio).
- E beberiquei noite a dentro, na maior. Quanto a

conta, nem tomei conhecimento.

'\

Mas sei, e todos sabem, é o assunto do momento em

tudo quanto é roda, que uma coca-cola custaCr$ 80,00.'
Mas é que a consumação mínima é de Cr$ 80,00. Tanto ,

faz beber uma coca, como uma dose de uísque ou de ,

vodca (que é a bebida damoda) que o preço é o mesmo.

Depois é que a dose passa para Cr$ 45,00. MaS, uma
"

garrafa de uísque, por exemplo, custa Cr$' 1.500,00. E
uma de champã, Cr$ 1.600,00.

:s,

Enfim, é boate para quem pode. Porque, cá entre nós,
caro mesmo é o preço do quilo do arroz, da farinha, do
feijão - para não falar no da carne ...

;
..

Bàianidades

sicas do repertório de Caimmi - aliás,
outro compositor não tem vez. Gal,
como sempre (ou mais ainda), divina,
Caimmi, sensacional, revirando os

olhos (dizem que foi ele quem ensí
nou Carmem Miranda a revirar olhos)
e se soltando maliciosamente, com

muito dengo, principalmente quando
canta "Gabriela". Imaginem ...

Scotch? Mais baianidades
Disse para Caetano:

- Em Florianópolis muita
gente pensa que "Qualquer

•
Coisa" ( "berro.pelo

aterro; pelo desterro ")
tem alguma coisa a ver

com a ilha.

Respondeu-me Caetano:
- Eu também penso.

Caetano Veloso e Gilberto Gil exigiram de seus,

empresários que Florianpolis fosse incluída no roteiro '

do show (, que com toda a certeza será aclamado como

o show do ano), aquele que reunirá além, dos dois, Gal
Costa e Maria 'Betania.:

'O (bem) dito show deveráestrear no Rio, no Maràca

nãzinho, entre maio e junho, ainda não há data definida.

Depois de umas três apresentações excursionará, come
çando pelo sul, Porto Alegre. Aí então, lá por julho, é que'
virá- para Florianópolis, provavelmente para o Ginásio

Coberto do Colégio Catarinense.

, Ah, esse Rio é de morte
\

.

'

Estavamos Ü�Ú e mais grupo) numa certa e, carioca

boate nada suspeita (mas que prefere se manter no

anonimato para evitar segundas e terceiras intenções)
quando uma amiga, ',morena e finda, resolveu ir ao

toilette - até aí nada demais, todos vão ao toilette.

,

Não era ladrão. E não era nada demais. Ou melhor,
era: apenas uma moça, Iowa, alta, afrancesada (pelo
sotaque que não consegui! se explicar), simplesmente
adorou a cor amorenada da minha amiga em questão. E
ficou na adoração ...

ÁRIES - Dia, em que lhe promete
misteriosas mas propícias amizades em

relação ao seu futuro. Capacidade das
mais originais para a realização de coisas
novás que poderão lhe trazer bons lu
cros futuramente. Pode amar.

TOURO - Melhora total em sua vida
social, bem como a prosperidade profis
sional, financeira e moral deverão se

apresentar hoje. Êxito na vida doméstica
e nos passeios, viagens e nos assuntos
românticos e sentimentais.

G�MEOS - Inteligência fora do co-

mum para entabular coisas novas, para
•
inventos e questões que lhe trarão 'lucros,
'de uma ou de outra forma. Elevação do
espírito e muita tranquilidade íntima.
Pode amar e viajar. '

CÂNCER � Tendência para deixar-se'
levar pelos impulsos obscuros. Evite pois
isso só-lhe traria aborrecimentos e perda
e reputação. As questões extra-conjugais
e as extravagâncias também deverão ser

postosjíe lado. . "

, LEAO - Novas e úteis amizades, que
tudo farão para que você vá cada vez

melhor em todos os sentidos se apresen
tarão neste dia. Aproveite. Boa fase às

associações, ao casamento, ,Ilqi'ya�o _

ou

namoro. Êxito social.\'yI�G;M .; s.�tq,
pessoal e social e grandes probabilidades
de lucros em negócios através da influ
ência de nativos de Peixes e Gêmeos.

Bom período para' poupar o seu dinhei-'
ro e para iniciar tratamento de saúde.

LIBRA - Melhora total nos assuntos
relãClonados com suas tlnanças, -seu tra-
balho e sua vida social. Novas e propí
cias amizades que lhe trarão boas com

pensações dentro em breve. Bom ao

arrior e à religião. Pode viajar.
ESCORPIÃO - Exito em empreendi

mentos comerciais e publicitários. Nos
negócios relacionados com casas, terre
nos e apartamentos e lucros nos trans
portes de um modogeral. Contudo, não
descuide do seu lar. Pode amar.

SAGITÁRIO - Excelente dia para os

estudos, às viagens' e para lucrar em

negócios relacíonadqs com a propaganda
falada e escrita. O trabalho lhe trará
resultados benéficos e. a pessoa amada,
muito irá' colaborar.

CAPRICORNIO -, Dia indicador. de
bons negócios e lucros através de pes
soas sérias e de muita responsabilidade."
Use de tato e inteligência e aja sempre
com bom humor, que suas possibilida- .

des de sucesso serão maiores. Pode
amar.

AQUÁRIO - Algum nervosismo e

indisposição mental passageiros; que se-
.

rão compensados com os ótimos resulta- '

dos que terá no trabalho e em seus

contatos pessoais e sociais. Vida familiar
e amorosa harmônica. Pode viajar.

PEIXES - Indisposição mental e

física, atritos e disputas com parentes e

vizinhos e prejuízos em negócios mal
entabulados, poderão se apresentar hoje.
Tenha mais otimismo, confiança em si,
que tudo irá cada vez melhor.

CinemaHaró'sco�º
Omar Cardoso:

" ,.:.. '. :.3e.�
$fQd_,-_:rc

A CARNE - Filme na

cional de J. Marreco, basea
do em livro de Júlio Ribei

-ro, Participação de atores de

telenovela: Newton Prado,
Geraldo Del Rey, Jonas Me
lo. O principal papel femi
nino é de Selma Egrei. Cen
sura '18 anos. -Cecomtur
2-4-7,45-9,45.

O CAÇADOR DE FAN
TASMAS - Comédia nacio- '

nal de Flavio Migliaccio, na
linha de As Aventuras do

Tio Maneco. Atuam: Flavio

Migliaccio, Estelita BeU,
Zíernbin sky. Censura 5

a nos. São J.o s é

3-7,45-9,45.
'OS PILANTRAS DA

NOITE - Nacional de Tony
Vieira, com Claudete Jau

bert e Tony Vieira - 18

anos. Rit% 5-7,45-9,45.
DELICIOSAS TRAI-

.

\

ÇÕES DE AMOR - Comê-'
dia nacional de Domingos
de Oliveira, com Stepan
Nercesian, Isabel Ribeiro.

,

Censura 18 anos. Coral
3-8-10h.
A VINGANÇA DO CIN

'TURÃO NEGRO

MATO, TODOS E SAI./'I'
VO MINHA 'PELE - Roxy
2 e 8h.

A VINGANÇA DO CIN
TURÃO NEGRO - 18
anos. Jalisco 8h.

DUELO MORTAL NA.
CAVERNA DO TIGRE .

O LADRÃO DE GALI
NHAS - Censura 18 anos.

s,Glória 2 e 8h.

OPERAÇÃO FRANÇA
No. 2 - De John Franke
nheímer, com Gene Hack-'
mann - Censura 18 anos.
Rajá 8 horas.

CORUJÃO CENTER'
'Whiskefia

Ambiente seletne agradáyel

MÚSICA AO VIVO
Av. Beira Mar Norte

ao lado do "Coruja's Break"

\ "

SERViÇO NACIONAL DE APRENDIZAGEM
INDUSTRIAL

(S E N A I)
DEPARTAMENTO REGIONAL DE

SANTA CATARINA
FLORIANOPOLlS

CONCURSO
Acham-se abertas a partir de ,09 a 23 de feverei ro de 1976,

as inscrições ao concurso pará preenchimento de duas (2)
vagas de I nstrutor de Mecânica Geral, para o Centro de For

mação Profissional.de Blumenau.
,

CONDIÇÕES PARA A INSCRIÇÃO
EXIGE-SE

a) Quitação com o Serviço Militar
b) Certidão de Nascimento (mínimo 21 ancs e máximo

35)
c) Curriculurn Vítae
d) Título de Eleitor

e) Cinco (5) anos de prática na profissão competente dos

que não tenham curso de formação' profissional e dois (2)
para os que o possuam
f) Prova de conclusão do 20. Grau

, g)' Duas fotografias 3x4 "

h) Carta de referênéia passada pelo último empregador do
candidato ,

..

' i) Abreugrafia e Atestado de Saúde
,

VANTAGENS
Vencimentos de Cr$ 2.954,00' (dois mil, novecentos e cin

quenta e quatro cruzei ros) mensais e outras vantagens.
Os interessados serão atendidos na' sede do Departamento

Regional do SENAI, à-rua Tenente Silveira, 35 - 90. andar-

Edifício Apolo, no Centro de Formação Profissional de Blu
menau à rua São Paulo, 1147, e no Centro de Formação
Profissional de Joinville à rua Padre Kolb, 836.

FLorianópolis, Fevereiro de 1976
Célio Goulart

Diretor Regional

,AQUI/AS
MELHORES OPCÕES

... _

- Apartamento 1005 E do Edifício "Paraná", com

56m2. Dependências: 1 quarto, sala, cozinha e banheiro, MO·
BIUADO.

- Terreno com 288 m2. no Jardim Real.

Cachoeira do Bom Jesus
- 1 casa de madeira construída em terreno de 275m2.

r
'
- 1 terreno de 450 m2. na Praia de Jurerê
- :2 lotes com 480 m2. cada no 'loteamento Cidade Noya
na Lagoa da Conceição.
- Diversos lotes de 375 a 526m7. na Praia de Canasvieiras
- 1 terreno na Rua Rosato Evangelista na Praia de Itagua-

çú.
- 1 lote de 300m2" Jardim Sta.Mõnica - Praia de Canas

vieiras.
- 1 terreno com 34.928m2.no Ribeirão da Ilha.

NÓS TEMOS
AS MELHORES
OPÇÕES.
VENfiA
VISITAR-NOS.

INFORMAÇÓES,

G!m�eBMY�
[�DOGIU'O�MEIWJ:<

Gal Costa e Dorival Cairnmi fize
ram, durante a semana que passou
(voltará na semana do Carnaval), no
palco do Teatro João Caetano, um
dós melhores shows, dos muitos que
já tive oportunidade de ver/ouvir.

Acompanhados de uma excelente
banda, os dois cantam por duas horas
e um intervalo (carioca adora interva

, lo) única e exclusivamente 30 mú-

Encurtando: segundo contou em entrevista coletívaa-
.

imprensa (isso é, para mim); quando estava se preparan-
'

Neste último fmal de do para sair, eis que sutil mão se atreve e tenta. 'se
semana foi impossível se infiltrar' pescoço em volta. Como a moça portava peque-,

'

comunicar, via DDD, do no brilhante, outra coisa não pensou. E entoou (que Rem

'Rio para Florianópolis - Chico): "Ladrão! Ladrão! Pega ladrão". Alvoróço. Entra
ou de qualquer lugar maitre. Entra elemento da segurança. Um escandalo -

_

domundo para cá.
'

pequeno escandalo, melhor dizendo já que, .o l!1to som

. Simplesmente o tal método impedia que maiores ouriços se formassem, entre anima-

de discagem direta dos frequentadores.,
a distância (e mesmo o

101) entrou em pane
e não havia Embratel (a

responsável) que
conseguisse resolver

em contrário.

CAM,BORIÚ,

ILHA

Rua Deodoro.B -Ione 22' 4368
Praça Pereira Oliveira,14· fone 22·4340

�c COLEGIO CATARINENSr
•

SECRETARIADO' À, NOITE'
O Colégio Catarinense informa que o Curso Técnico de Secretariado,

em 1976, volta a funcionar à noite, existindo vágas.
Florianôolis, 17 de fevereiro de 1976

A Direção

:!E ,

BESC"FINANCEIRA S,A CREDITO,FINAI\iCIAMENJO E INVESTIMENTOS

C.G.C. - 63.880.427.0001-59
ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
Ficam os Senhores Acionistas convidados para a Assembléia Geral' Exttaordinãria à

realizar-se 'no dfjl 26 do corrente mês, às 10:00 (dez) horas, na 'sede Social desta

Sociedade, ã rua Deodoro no. 17, para delíberarem sobre a seguinte

ORDEMDO DIA ,

10. - Aumento de Capital Social, de Cr$ 30.000.000,00 (trinta' milhões de
cruzeiros) para Cr$ 42.000.000,00 (quarenta e dois milhões de cruzeiros) sendo

Cr$, 1 ,800.000�00 (hum milhão e oítoeemos mil cruzeiros) como reservas, e,

Cr$ 10.200.000,00 (dez milliões e duzentos mil c,ruzeiros), em dinheiro, com

consequente emissão de 12.000.000 (doze milhões) de ações ordinárias nominati-

.vas, de valor nominal de Cr$ 1,00 íhum cruz�iro) cada uma;
20. .; Alteração do art. 40. dos Estatutos Sociais;

,

,

30. - Outros assuntos de interesse desta Sociedade.

Florianópolis, 06 de fevereiro de 1976.
Eduardo Santos Lins

Presidente

. CLUBE ,CULTURAL E, RECREATIVO llMOENSE

CARNAVAL' 1976
REGULAMENTO

AQUISiÇÃO DE'MESA '

.

As mesas para os 5'(cinco) Grandes Bailes de Carnaval poderão ser adquiridas na SECRETA

RIA DO CLUBE, a partir do dia 18 de Fevereiro de 1976, nos seguintes horários:
MATUTINO VESPERTINO,

das 9,00 às 12,00 horas das 15,00 às 22,00 horas
OBS, Não se fará RESE RVA de mesa mas, sim, venda direta ao sócio.
2 - PREÇOS NOITES

1 (uma) 5 '(cinco)

Cr$ 60,00 Cr$ 250,00
Cr$ 20,00 Cr$ 80,00

10. Salão
20, Salão

3 -CONVITES
O Convite somente será fornecido, por soticitaçâo escrita do sócio contribuinte, para pessoas

que, comprovadamente, apresentem documento de identidade ou carteira de sócio de Clube de
'igual categoria, a juízo da Diretoria e mediante o recolhimento, a título de frequência, das
importâncias constantes na tabelá que segue:

'

,

INDIVIDUAL ... CASAL
1 - NOITE - Cr$ 300,00 Cr$ 500,00
2 - NOITE - Cr$ 500,00 Cr$ 750,00
3 - NOITE - Cr$ 700,00 Cr$ 1.000,00
4 - NOITE - Cr$ 900,00 Cr$ 1.250,00
5 - NOITE - Cr$ 1.000,00 ,Cr$ 1.500,00

As sol icitações de convites, serão atendidas pela Secretaria do Clube, a parti r do dia 18 de
Fevereiro de 1976, no horário das 9,00 às 12,00 horas e das 15,00 .às 22,00 horas.

Dos dias 27/02 a 02/03, no horário das 19,00 às 22,00 horas, exclusiv,amente e sem exceção.
4-CARTEIRASOCIAL '

Aos sócios contribuintes será obrigatória a apresentação da CARTEIRA SOCIAL, acompa-
nhada do Talão do Mês de MARÇO de 1976.

_

_
Os sócios dependentes, deverão procurar a Secretaria do Olube, até dia 26 de fevereiro de

1976, impreterivelmente, munidos do Talão do Mês de Março (do sócio contribuinte) e sua

Carteira Social, para receite r o VISTO, indispensável ao acesso aos Bailes de Carnaval.
Não será apreciado pedido de ingresso do sócio dependente a partir do dia 25 de fevereiro de

1976; até o térrn ino das festividades Carnavalescas.
'

Durante o Carnaval face o fluxo de entrada e saída, é indispensável a apresentação das
carteiras sociais. Os sócios são responsáveis pela guarda, das mesmas, e seu empréstimo é punido
com pena de EXCLUSÃ,O, peles Estatutos.
NOSSO CAFtNAVAL SERÁ ABRILHANTADO PELA ORQUESTRA QO RIBEIRÃO DA
ILHA.
5 - PROGRAMA PARA 'O CARNAVAL 'DE 1976.

Dia 27/02 - Sexta-feira,
10. Grande Baile de Carnaval
Transmissão de Faixa da Rainha do 'Carnaval/75, Senhorita Tereza Cristina Goulart, à
Senhorita Nívia Mara Braga, Rainha do Carnaval/76.
Dia 28/02 - Sábado
20. Grande Baile de Carnaval
Dia 29/02 - Domingo

. 10. Baile Infantil
Dia 29/02 - Domingo
30. Grande Baile de Carnaval
Dia 01/03 - Segunda-Feira
40. Grande Baile de Carnaval
Dia 02/03, - Terça-Feira
20. Baile Infantil
Dia 02/03 � Terça-Feira
50. Grande Baile de Carnaval

(
Obs.: Os BAILES INFANTIS, terão início às 16,00 horas e os NOTURNOS às 23,30 h'onis.

\\ '
.• - l'
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Ubaldo C.
Balthazar

Era uma vez um rei bom'Tinha sido coroaao com

apenas 16 anos. É que seu. pai havia morrido e ele
ainda era muito novo. Mas os outros nobres do remo
não queriam complicações na Nação, e convidaram o

então jovem príncipe. a se tornar rei de uma vez;

Como
.

ele era ainda tão novo, não tinha quem o

aconselhasse,
.

aceitou
.

O' convite, sem pensar nas
consequências.
.

Quem sabe, diziam os homens do povo, mais

sábios que o príncipe, se ele esperasse mais tempo,
ficasse primeiro adulto, nãopoderia reinar de maneira
mais inteligente que agora, quanto tinha apenas 16
anos? Mas, vocês sabem cõmo é, os homens do povo

. podem apenas pensar e discutir entre si Nunca têm

condições. de dizer isso ao príncipe, que normalmente
vive num palácio, sempre acompanhado pelos nobres
do reino, especialistas em fazer passar o tempo real.

O rei começou a governar sem muitas condições.
Mas os nobres o convenceram a criar uma equipe,
denominada "Conselho de Sábios do Rei': para
assessorã-lo a todo instante. Deram-lhe também uma

linda carruagem, mandaram construir um' lindo palá
cio, e fizeram-lhe as melhores roupas de todo o país.
Ninguém era tão bem tratado quanto o rei

Por isso o rei era bom Bom demais, pode-se dizer.
'Naõ negava nada aos súditos que iam no palácio pedir
um favor. Quando começa a estória que vou contar,
ele já estava com 37 anos, vinte e um portanto, de
reinado. Já era um pouco mais adulto, já pensava
melhor, e' já

.

compreendia muitas coisas que se.
passavam no reino. Conhecia perfeitamente o meca-·

nismo do "Conselho de Sábios do Rei", mas não

.conseguia diseotvê-lo: Sempre que tentava, acontecia
alguma coisa de grave, diziam que a política "ia mal ':
que seria necessárp.o�'u.1JUlJet<Lrrna. de ,es�tu�a", e

.L

coisas assim E o "Conselho" permanecia, cada vez

mais forte, o rei cada vez mais complacente, o povo.

sempre na mesma, e a Nação cada vez mais ironizada
no resto do mundo. -,

Um dia, o rei chamou o ministro dos Recados.

Reais, e comunicou-lhe sua vontade de fazer, uma I

reunião com todos os sábios do Conselho. Queria'
saber de uma vez por todas como funcionava aquilo,

.

quem afinal mandava, por que ele não conseguia'
.

dissolvê-lo. Disse ainda ao ministro que, depois de 21
anos, queria finalmente governar sozinho.
É claro que o ministro dos Recados Reais ficou

assustado, e foi logo dar o recado real. Os ministros,
ou sábios, como eram conhecidos pelo povo, ficaram
apreensivos. Ora, depois de tanto tempo, será que o

rei queria agora se rebelar contra a ordem estabele

cida? Será que não via os perigos de uma reviravolta

na polttica interna do país, logo agora, quando eles,
ministros, tudo' estavam fazendo' para levantar a

Nação? ,

Mas como 'era 'o rei, tinham' que aceitar a 'idéia.

Prepararam-se, e marcaram a reunião. O rei, que

sempre fora bom, sempre fora complacente, não

possuía malícia nenhuma. Mal começou a reunião,
perguntou ao sibio chefe por que o Conselho estava

tão forte. "Quero governar sozinho, e não posso. Até

hoje, só tomo decisão quando o assunto diz respeito
.

às minhas coisas pessoais", queixou-se o soberano.

O sábio chefe, esperto, começou um longa exposi
ção, colocando o rei a par de todo omecanismo do

Conselho, o que realmente significava o órgão, quais
as consequências que adviriam se fosse dissolvido, etc,
etc. O rei ficou atempo _todo prestando atenção,
inteirando-se de tudo. O sábio chefe sabia que, agora,

..0 rei já tinha consciência do trabalho destruidor que o

Conselho vinha fazendo na Nação, impedindo seu

progresso.
Sua intenção era ver até que ponto o rei ainda

tinha energias para reagir. Segundo seus cálculos, o
soberano nada poderia fazer, não contava com a ajuda
de ninguém - todos os nobres es_!av(lm receendo

multo bem, em seus empregos. O sábio chefe calculou
tudo direito: qual a reação do rei, agora que estava

consciente da situação? '

O rei, com 37 atias, bem adulto, também fez seus

cálculos. Viu que tinha duas opções: ou continuar

reinando, aceitàndo pacificamente a situação, ou

renunciaria ao, trono, indo para o exato, nada
podendo mais fazer pelo país, e não usufruindo mais

as facilidades que o trono lhé propiciava. Como elê]á
estava há 21 'anos naquela situação, escolheu a

primeira, por ser bem mais cõmcâa. Naturalmente,
renunciou às idéias de governar sozinho, deixando

quase tudo nas mãos do Conselho. ,

Em pouco tempo, o povo começou a compreender
porquê o rei era tão tolerante. E COmeçou também a

desacreditar nele, perdendo completamente a esperan
ça de ver o país um dia livre do Conselho. Opovo
aprendeu, enfim, que "tolerância em excesso é

conivência". (O pensamento não é· meu: é de Luiz

Carlos Lisboa, de "O Estado deSão Paulo" - pág. 4,
dia 22/1/76.)

Orei

tolerante

••

JTe-lparabéns o Grupo
Freitas da capital do

carvão (Críciúma), pe-,
lo bem 'organizado
Campe, que recente

mente inaugurou nc

maravilhoso Balneáric
Morro dos Conventos.

�x-
·

Com a inauguração do
· Florianópolis Palace

Hotel, marcada para o

próximo mês, também
está em grandes ativi
dades o Dr. Luiz Gui

lhenne, o diretor admí
nistrativo daquela or,

ganização Emedaux.
·-x-

O ator Jorge Dória,
·

com a apresentação da

"Gaiola das Louças",
peça, que ficou dois

anos em. cartaz com a

aceitação do público
carioca e fez de ator

sua independência, a'

pedido, estréia no pró
ximo mês, em São Pau
lo. O ator, meu parti
cular amigo, em via

gem de turismo a San
ta Catarina até ontem

foi hóspede no simpá
tico e acolhedor Hotel
'Plaza ltapema. Hoje,
Jorge Dôria, sua símpâ
tica mulher Leda e seu

filho Ricardo, sem pre
ocupações de· Teatro,'

estão gozando. as delí
cias na Gaiola de Ouro
da praia do Gi, que é o

Laguna, Tourist Hotel.
Dória está encantado
com a hospitalidade,
os hotéis, classificando
na categoria interna

cional e Santa Catarina

que conheceu a 8 anos

atrás.
-x

Chegando de uma via

gem no Caribe, cruzei
ro elaborado pela Tu

rismo Bradeseo, Jorge
M. Maia, Henrique Ste
fen Júnior' e Jorge

Mussi. -x-
Rosana e Dirceu Jendí
roba estão chegando
de sua viagem de núp
cias, ocasião em que
visitaram, 10 países na

Europa.
-x-

O Governo do Estado
recebeu informação do
Ministro Maurício

Rangel Reis, do In te

rior, de que já se en
contra com o presiden
te Ernesto Geisel expo
sição de motivos tra

tango da liberação de
recursos destinados a

..

-X- -

Inaugurando' na Gale

ria do Edifício Soraya
ali na Deodoro 18, �

boutique "CláúdiaMo'
da Jovem".

-x-

O Secretário da Admi

nistração -Dr. Pl�io
Bueno, em seu aparta
mento recebeu' para
um almoço, Vice-Go

vernador, Dr. Marcos

Buechler, Sr. Flávio

Almeida Coelho" Dr.
Hélio Guerreiro e Dr.

Luiz d'Acâmpora.

PREFEITURA MUNICIPAL DE ALFREDO WAGNER

ESTADO DE SANTA CATARINA

EDITAL No. 04/76

SERVIÇÓ NACIONAL'DE APRENDIZAGEM
I INDUSTRIAL
(S E N A I)

DEPARTAMENTO REGIONAL DE
SANTA CATARINA
FLORIANÓPOLIS

CENTRO DE TREINAMENTO TEXTíL

atender prejuízos veri

ficados em Santa Cata
rina com as enchentes.

-x-
Carnaval do Clube Do
ze de Agosto terá iní
cio dia 27, com o tra-

· dicional baile munici-:

pal. Como acontece

nos anos anteriores,
também haverá desfile
de luxuosas e originais
fantasias.

-x-

·
Com um grupo de ami

gos entre eles Décio,

Martignago e Zany Sta-
1i,el, almoçou na última
semana no restaurante

do Tribunal de Contas

do Estado, o presiden
te da Caixa Econômica
de Santa Catarina, Dr.
Paulo Bauer Filho.

-x
<7ASAMENTO - Sex
ta-feita às 19,3Q horas, .

na Capela do Colégio'
Coração de Jesus reali
zou-se a cerimônia do

casamento de Carmem
Silva e o jornalista An
tônio Kowalski, Após
a bênção na sala de

recepção da capela, os

'noivos e familiares re

ceberam cwnprimen
tos de convidados .

-x-
Olcedir Caldas e João

Carlos Freitas, sexta

feira próxima às 19 ho

ras, no ·altar mor da

· capela do Colégio Co

ração de Jesus, vão re

ceber a bênção do ca

samento.
-x-

Jorge Ben foi a atração,
da movimentada noite

de sábado, na boite da

gaiola de ouro da praia
do Gi, Laguna Tourist
Hotel.

O contrato foi oficializado nos Escritórios da
Construtora Predilar, que é a responsável pela

-x-

Segundo informações
da Secretaria da Saúde,
os serviços ambulato
riais implantados com

bãse no c..-tonvênio '�fir- _.?.

mado com o Instituto

Nacional da Previdên-
cia Social continuam
sendo prestados nas

unidades sanitárias no

interior do Estado.

Carmen Lisboa da
Silva e Antonio Kowalski
Sobrinho durante
a benção do casamento

-

- , -

O Depurado Federal e
Sra Henrique Córdova
ontem chegaram a ca

'pita! catarinense, de

pois de passar alguns
di:as no Balneário Rin

cão, atendendo convite
de amigos.

-x-

Na cidade de Lages, já
tomou posse do Co
mando do 10. Bata

lhão Ferroviário, o Te

nente Coronel Manoe
lito Lemos Barreto.

-x-
O simpático casal da
cidade de Criciúma,
Angela e AntônioMaz
zucco marcaram via

gem para visitar 12

países na Europa em

março próximo vin

douro. O casal Mazzu
eco viaja pela Turismo

Holzmann.
-,-x-

Turismo. Holzmann,
numa espetacular ex

-cursão está levando tu
ristas catarinenses a

Buenos Aires. O De

partamento de Rela

ções Públicas da Holz

mann, que agora está a

cargo da elegante Sra.

Maríazínha Ramos, in

formou que a citada
excursão está com saí

da marcada para ama

nhã.
-x-

Pelo vôo Varig VIaja
hoje para o Rio de
Janeiro o jovem Cirur

gião Plástico João

Francisco do Valle Pe

reira e sua charmosa
mulher, Liana Maria,

-x-

Em férias, 'encontra-se
em São Paulo onde é

hóspede do elegante
casal Rutínha e Pas
choal Grieco, a bonita

Raquel Miranda.
-x-

Marta Loff, uma bele
za de loura da da Cida
de de Campinas, que
está veraneando na La

goa da Conceição.
-x-

Roberto Silva, proprie
tário da indústria Ma

depiso, está chegando
,de uma viagem a Belo
Horizonte onde tratou

de assuntos relaciona
dos a sua coriceituada
firma.

..

A Firma Alcides Tombini & Cia Ltda, de Ca

çador, representada pelo seu Diretor presiden
te, Sr. Itamar Peretto, assina contrato de com

pra de dois blocos de Edifícios do Condomi
nio Itapirubá, com um total de 24 apartamen-

'

tos.

obra de grande'porté do Condomínio ltspiru
'bá.
Omontante da transação foi da ordem de
Cr$ 4.006.022,40.

.

Presentes ao acontecimento, além do Sr. Ita
mar Peretto da Firma Alcides Tombini, os di
retores da Predllar.rsenhores Edson Altino Pe

reira, Jaime de Andrade Ramos e Sr. Jorge
Davi Redwitz.

.Tomada de Preços para compra de materiais.
A Prefeitura Municipal de Alfredo Wagner torna público

que se acha aberta tomada de preços para cõmpra dos seguin
tes materiais:

Um conjunto vibratôrlo para tubos de cimento de 0,20cm
com bas e,

Um conjunto vibratório para tubos de cimento, OAOm
redondo.

",

20 (vinte) moldes inferiores de 0,20 cm com base.

20 (vinte) moldes inferiores de 0,40 cm redondo ..

1 talha eletrificada para 3.000 Kg, motor 1 HP.

As propostas deverão ser ·enviadas para a Prefeitura, pes
soalmente ou pelo correio, em 3 vias, até o dia 27 de feverei- .

ro de 1976.
.

Maiores informações, na Prefeitura Municipal de Alfredo'

Walter em horário normal.
, Alfredo Wagner, 12 de teverel ro de 1976

DR, NOF.tBERTO WAGNER
PREFEITO MUNICIPAL

'CONCURSO
Acham-se abertas a partir de 9 a 23 de fevereiro de 1916,

as i nscrições ao concurso para preenchimento de uma vaga

para Técnico têxtil no Centro de Treinamento Têxtil- LA-
FITE - de Brusque.

.

CONDIÇÕES PARA INSCRIçÃO
a) Quitação com o Serviço Militar
b) Certidão de Nascimento (mtnímo 21 anos e máximo 35'

anos)
c) Curriculum Vitae
d) Tftulo de Eleitor'
e) Prova.de Conclusão do Curso Técnico Têxtil
f) Duas fotografias 3x4
g) Abreugraf.ia e Atestado de Saúde

VANTAGENS
Vencimentos de Cr$ 3.249,00 (três mil, duzentos e qua

renta e nove cruzeiros) mensais' e outras vantagens.
,

C: nteressados serão atendidos na sede do Departamento
,

Regional do SENAI, à rua Tenente Silveira, 35 - 90. andar -;-

Edifício Apolo - Florianópolis e no Centro de Treinamento

Têxtil - LAFITE - à avenida 10. de Maio. 670 em Brus'que.
.

Florianópolis, fevereiro 'de 1976
Célio Goulart
Diretor Regional

A FIRMA ALCIDES TO,MBINI E CIA LTDA., ADQUIRE

DOIS BLOCOS DO CONDOMíNIO ITAPIRUBÁ.
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� JEN'DIROBA ��AUTOMÓV�IS' LTOA.�
R. Sandanha Marinho Esq .. de João Pinto

FONES: 4673 - 2952
CHEVROLET OPALA CUPt VÁRIAS CORES .•. , ,. 1976

CHEVROLET CHEVETTE VARIAS CORES , ... ". 1976
PICK-UPCHEVROLET COM PREÇO EXCEPCIONAL 1976
CHEVROLET CAR-AVAN VARIAS CORES. , ,'. 1976

OPALA CUPÊ , , , , ,. 1973

OPALA CUPt ••........ , ' .. , " 1972

OPALA QUATRO PORTAS ' .' , , ,., , ' .. 1970

GALAXIE .. ,. ', , , .........• , , .. 1968

CORCEL STANDARD DUAS PORTAS ' ..•. ". 1972
DODGE 1800 .• , •. , , , , " 1974

VOLKS 1500 •.... , . , .. , , , , , .. , .. 1972
..... - - , -, - ,

BARBADA DA SEMANA
LANCHA TIPO GAIV()TA, MOTOR LTD, TURBII\iA' E
CARRETA DE VIAGEM, ZERO MILHA

\

GATÃO AUTOMOVEIS
Francisco Tolentino, 13 ->TELEFONE :22-29S0

BRAS(LlA BEGE ALABASTRO ••.••

-

.•••• � •••.••. -o-i(

,I'BRAS(UA MARROM ...••••••••••••••• .- ••••••. OK
BRASíLIA VERMELHO NOBRE •..•.••••.•••.•• 1975
VOLKS 1300' L ••••••.•.•.•••••.•.•..••••• ', • .. OK
JEEPWILLYS ••••••••.•••.•••••••••••••••••• 1974

REVENDEDOR

AUTORIZADO

ESTOQUE DE VEICULOS •

SEt;>AN 1300 BRANCO LOTUS ' .1975
SEDAN 1300 AZUL CAiÇARA

'

, 1975

VARIANT VERMELHO IBÉRICO'., ..• , , .. , , ,.1975
SEDAN 1600 BRANCO LOTUS ' .. , ..•• , , .. 1975
BRASfLlA BEGE ALABASTRO , .... ,." , .. 1974
KOMBI BEGE ALABASTRO,.............• , 1974
SEDAN 1500 AMARELO MANGA 1973
VARIANT VERMELHO MONTANA ..•........... 1973
SEDAN 13ÕO AZUL NIÁGARA , 1973
SP "2" VERMELHO MONTANA , 1973
CORCEL C BRANCO EVEREST 1912
SEDAN 1500 VERDE GUARUJÁ , : 1972
SEDAN 1500 BRANCO LOTUS , 1971
TLAZUL DIAMANTE .'

'

1971
OPALA VERDE MUSGO , 1970
1300 BEGE NILO ' 1969
1300 BRANCO LOTUS 1969

POSSUIMOS TODA A LINHA VW 1975 EM EXPOSIÇÃO
VEICULOS USADOS DE QUALQUER MARCA.

R, GASPAR OUTRA - 90 ESTREITO
Fone:44 - 0522

Florianópolis.

DIPRONAL-
OPTO. DE VENDA DE VEI'CULOS USADOS

MODELO
CORCELSTD
CORCEL 4 PORTAS
CORCEL 4 PORTAS
CORCEL4 PORTAS
CORCEL LlJXO
MAVERICK LUXO
MAVERICK LUXO
MAVERICK LUXO
TL- 2,PORTAS
VARIANT
VARIANT
DODGE -SE
DODGE - GL
OPALA 4 PORTAS
OPALA 4 PORTAS

COR
BRANCO
AMARELO
LARANJA
AMARELO
BRANCO
AZUL
AMARELO
PRATA ,

BRANCO
VERDE
AZUL
AMARELO
BRANCO
AZUL
MARRON

ANO
1.972
1.975
1.974
1.972
1.974
1.974
1.974
1.974
1.912
1.974
1.970
1.972
1.974
1.970
1.971

DIPRONAL, paga melhor pelo seu ve(culo.
'

Rua Felipe Schmidt, 60 "

Fones: 22-3321 e 22-2197 '

@)C.RAMOSSa
O mais antigo revendedor autorizado Vol kswagen de'
Florianópolis, lhe dá a certeza da melhor compra e a

tranquilidade da melhor assistênciatécnica.
'

PABX: 44.26"11 - 44.24-01 - 44.22-01 - 44.20-01

C. RAMOS S.A. ENTENDE DE VOLKSWAGEN
"MANTEMOS EM _ESTOQUE TODA LINHA

DE VOLKSWAGEN OK"

VEICULOS USADOS
TIPO: COR:

-

ANO:
1.500 Branco Lotus 1972
1.500 Ocre Marajó ,1974
1.500 Branco Lotus 1975

1,.300 Verde Folha 1970

1,300 Azul Caiçara 1974
Variant Azul Diamante 1972
T.L 4 Portas Verde Mrstico 197J
1.300 Branco Lotus 1974

Dispomos de motores 1300, 1500 e 1600
novos ou recondicionados à base de troca

COMERCIAL BErRA MAR VEICU�OS E RE.PRESENTAçoes LrOA.

Av. Rubens de Arruda Ramos, (Beira Mar Norte), 210

FONE - 22 - 5757

Corcel Cupê Luxo Branco Nevasca 1973'
Corcel Cupê Luxo Azul Colonial .........•....... 1973
Corcel Cupê Luxo Vermelho Cadmium 1971
Corcel Cupê Luxo Branco '. . . . . . . . . . . . . .. 1970

Volkswagen TL Bege Alabastro ...............•.. 1974

Volkswagen 1.300 Ocre Marajó ...•.............. 1973
Vol kswaqen 1.500 Azul Niágara 1973
Vol kswagen 1.500 Amarelo Caju . . . . . . •. 1973'

Volkswagen 1.500 Azul Pavão ........•.•....... , 1972·

Volkswagen 1.500 Verde Arlequim .......•... , ... 1972

Volkswagen 1.300 Amarelo Colonial ...........•.. 1971
Vol kswagen 1.600 4 portas Branco ....•.......... 1969

-

APTO. ALMIRANTE lAMEGO - 199,34 m�
Apto. contendo 03 quartos (sendo 01 com banhei-:

ro privativo), Iiving, lavabo social, banheiro familiar'
ampla cozinha, área de serviço, dependência comple�
para empregada e garagem. Gás central, azulejos deco
rados, vista para o mar.

Preço de ocasillo Cr$ 587.500,00
Tratar a rua Felipe Schmidt. 27 - Ed. Dias Velho

� Sobreloj_a - 15-16-17 ou pelos 'telefones 22-6551 e

22:3537 - Régis Imóveis - CRECI no. 58.

70, 71 e'72
. . 73

. : , 75'
, . , 74,

72 e 73
.OPALA - SEDAN LUXOd 70
........ , 71 e 72,

APARTAMENTO : 131 m2
COQUEIROS'
VENDE-SE

JRua JoSé Vale Pereira (Rua Juéa do Lóide). LocalIZa
do em rua arborizada. Perto da praia. 3 quartos, sala,
cozinha, copa, 2 banheiros, dependência empregada"
área de serviço, garagem. Primeira ocupação. Tratar;
c/Darci - fones 22-6500 e 22-6290.

,

'

VENDE-SE

VOLKS - 1500
OFERTA DA SEMANA

CAMINHÃO - F-750, C/TRUCK - 1972 -'Cr$ 40 mil. Contendo 4 quartos (2 suites}, banheiro social, escritório,
living, sala de jantar, hall social, copa, cozinha' americana,
área de serviço, dependência para empregada e 2 garagens.

Inabitado, pronto para ocupação, melhor preço por m2 da

praça (Cr$ 2.800,00 o m2).
Tratar à rua Fel ipe Schmidt, 27 - Sobreloja - Salas 15, 16 e

17 ou pelos telefones 22-3537 e 22-6551 - Regis Imóveis -

CRECI no. 58

AGRONÓMICA
Ótima residência, contendo suite c/clouse, mais dois dormitó
rios, dep. empregada garagem etc.

I,TAGUAÇU
Terreno de 16,50 x 22,00 - Bom preço, com alguma facilida
de. Rua Angelo Laporta, 7 - Fones: 22-4190 e 22-4075 -

CRECI 374 - XI Região.

.._' \

Vende-se \Íolks 1500, ano 1973, cor ocre marajó,
equipado. Tratar: fone 22-3868 ou Bocaiúva 69.:

APTO. COM 366,23 m2

VENDE-SE APARTAMENTO
.\

Na rua Alves de Brito, 51 - Ed. Alves de Brito -

apto, 201-0. Tratar no local.

CASA CENTRAL 212 m2
Rua Silveira de Souza, contendo 2 pavimentos. Térreo -

Escritório, sala de televisão, s�la de jantar, lavabo, cozinha,
dependência para empregada, �epbsito e garagem .. Pavimento

Superior - 4 quartos, banheiro, saleta (3 armários embuti-

dos).
'

Preço Cr$ 575.000,00
Tratar à rua Felipe Schmidt, 27 - SObreloja - Salas 15, 16 e

17 ou pelos telefones 22-3537 ,e 22-6551 - Regis ,I móveis -

,CRECI no. 58.

'VOLKS-1500 .. VENDE-SE

ORA. LEA S. DA NOVA
GINECOLOGIA E OBSTETRíC,lA

.

-ORo ANTONIO CARLOS DA NOVA
DR. LEONARDO LOPEZ VALDIVIA

. ,

OTORRINOLARINGOLOGIA
Atendem diariamente. Av. Othon Gama

O'Eça, 153 - fone 22-1523

RUA DESEMBGIL COSTA No. 170
Cr$ 450.000,00

Vendemos ótima residência com 208,00 m2, em ter

reno medindo 505,00 m2, contendo 3 quartos, BWCs, -

living, copa, cozinha, escritório, dep. completa empre

gada, quarto brinquedos, churrasqueira, área serviço,
garagem, armo embutidos, cozo americana completa,
estante na copa. À vista ou a combinar.TOMAl,IND. E COM .. DE

REFRIGERAÇÃO LTDA. ,

Dispomos de vaga para CONTADOR que tenha práti
ca comprovada de CONTABILIDADE - LIVROS
FISCAIS 'e LEGISLAÇÃO ,

UMA VAGA PARA AUXILIAR DE ESCRITÓRIO
QUE SEJA DATILÓGRAFO
ENTREVISTAS PESSOAIS À RUA SÃO .K>ÃO BA
TISTA No. 60 - AGRONÔMICA

CONSTRUTORA E IMOBILIÁRIA BERCATON LTDA,
Rua Coronel Pedro Demoro 1825 - Estreito
CRCI 41 - CREA 4918 - Fone 44-2966

-'

VENDEDORES
Tradicional empresa com filial nesta Capital, necessita
de vendedores que tenham vontade de progredir. Pa

gamos ótimas comissões e proporcionamos todas as

garantias trabalhistas.
Apresentar-se para entrevista, munidos de documen

tos, à Rua Secundino Peixoto, Edifício Ângela, con- -

ju nto 302, defronte a Farmácia Indiana, Estreito, dia
19.02.76 - quinta-feira no horário comercial.

EXCELENTE RESIDÊNCIA NO ESTREITO

Vendemos com 150,00 m2, contendo suite, 2
quartos, I iving, copa, cozinha, BWCs, dep. em
pregada, área serviço, garagem e telefone. Em
acabamento. Entrada e saldo financiado:

CASA VENDE-SE
Vf.'nde-se uma casa com terreno. Preço
Cr:$ 30.000,00. Tratar à rua Felipe Neves, 561 - Es-
treito.

'

!tESTAMOS ADMITINDO RECEPCIONISTAS"

Exigimos ótima aparência, instrução segundo
grau, com bastante comunicabilidade.
Indispensável apresentar-se com os quisitos
acima solicitados, entrevistas com Sr. Odilon
no horário das 8 às 10 horas.
OTICA SCUSSEL LTDA

CONSTRUTORAEIMOBILlÁRIABERCATON L.TDA"
Rua Coronel Pedro Demoro 1825 - Estreito
CRCI41 - CREA 4918 - fone 4402966

.

TERRENO - CANASVIEIRAS

HOTEL ROYAL - CONTADOR
Precisa-se de TÉCNICO EM CONTABILI

DADE para serviços de controle. Idade míni
ma 35 anos. Paga-se bem ..Apresentar-se com

documentos durante o horário comercial, no
Hotel Royal à rua João Pinto.

OTIMO APARTAMENTO CENTRO
c-s 230.000,00

Vendemos no Ed, Anita Garibaldi, contendo
2 quartos, living, copa, cozinha, BWCs, área de
serviço, arrnário embutido quartoe mesa da
cozinha. Entrada e saldo financiado.

Vende-se lote com 420m2 (14x30), aterrado - à rua dos

Eucaliptos, a 300m da praia.
Tratar: fone 22-3868 ou Bocaiúva, 69.

Vende-se telefone. Tratar: fone 44-0.248 OU"

44-2569.

CONSTRUTORA E IMOBI LlÁRIA BERCATON'LTDA
Rua Coronel Pedro Demoro 1825 - Estreito
CRCI41:"" CREA,491G - Fone 44-2966

VENDE-SE

TELEFONE RESIDENCIAL - ESTREITO

ALUGAMOS
,

1 - Depósito em Ba�reiros c01'T\800,00m2, contendo escritó

rio, BWC, telefone e pátio de - estacionamento e descarga.
Cr$ 13.500,00.
2 - Apartamento no Estreito; contendo 2 quartos, living,
copa, cozinha, BWC, área serviço e garágem. Cr$ 1.800,00.
3 - Apartamento na Rua Abel Capela Coqueiros - contendo

3 quartos, ,I iving, copa, cozinha, BWC, área -de serviço e gara

gem. Cr$ 1.900,00.

CONSTRUTORA EIMOSI LlÁRIA BERCÁTONITOA.
Rua Coronel'Pedro Demoro 1825 - Estreito,
CRCI41- CREA4918- Fone 44-2966

-

, -

- Seis Lotes em excelente localização na Praia da Pinheira,
medindo 12x30 metros cada. 300 metros da Praia. Totalmen

te planos. Excelente Preço.
Uma casa no Jardim Atlântico com 60 m2 de área construí

da. Boa localização e Bom Preço.
- Uma casa de alvenaria situada no início da Avenida.

Atlântica, em Barreiros. 122 m2 de Área construída. Excelen-:

Extintores -Mangueiras
Vendas - Reéargas - lnstalacôas

44-1377
Fones:

44 _ 1537
SUL PECAS
Rua: Fúlvio Aducci 978 - Estreito

VENDE�SE -URGENTE
OU TROCA-SE

Por terreno; Varia�i 73, _ cor marrom, Vol ks verde folha,
ano 70, JK branco, ano 70 e Ford F-100, ano 65, amarelo.
Tratar com o Sr. Miguel à Av. Hercüío' Luz - éhurrascaria
Barriga Verde - em frente à Rodoviári'a.

"

te localização e bom preço. .,

- Um terreno situado na rua G do Jardim Santa Mônica,
medindo 12x30m. Totalmente plano,
- Uma casa mista situada na Rua Manoel Loureiro em Barrei

ros: Excelente preço.
- Uma casa mista na rua Ernesto Vieira, em Barreiros. Re

cém-construída. Sem Habite-se.

TRATAR:
IMOCAP - Imóveis e Administração Ltda.

Rua Gal. Liberato Bittencour't, 406
10. andar - Sala 102

Fones: 44-2670 e 44-2896
CRECI13

ALUGA-SE· APTO.
2 Dormitórios, Sala, Cozinha, WC e 'ár�a Serviço. Otima Lo�a-'
lização em Coqueiros. - Tel: 22-2715.

VENDE-SE URGENTE
Um Restaurante e Lanchonete, ótima ill$talação,

localiza�_a defro�te a� Cine Glória, no êstreito.Preço '-I
de ocesrao. MotIVO vIagem. Tratar rua Coronel Pedro :

- \
'

-

Demoro, 1�29':"" Estreito - Florianópolis.

'DOCUM ENTOS PE,RDIDOS
Foram perdidos o Certificado de Propriedade e todos os demais
documentos do veículo Volkswagen-\iariant, ano 1975, motor no.
BV-353386, cor azul caiçara, placas CH·3978, de propriedade da

Granja Goletto Ltda.
r Chapecó, 11 de fevereirode 1976

DOCUMENTOSPEROiDÕ$
Foram perdidos os documentos de propriedade do vetcuto.Plck-Up
Willys, ano 1966, cor' azul .ctaro, motor no. B6-238.070, chassis no.

69221.00067, placas DP-0197, de propriedade do Sr. Darei Alt.
Cunha Porã, 11 de fevereiro de 1976

DECLARACÁO
DEPARTAMENTO OE ESTRADAS DE RODAGEM declara. que

extraviou o Certificãdo de,Propriedade de seu caminhão marca Alfa
.Romeo, ano/65, cor verde, motor no. 161056709, placas CE-3161.

Araranguá-SC, 12/02/76
-

Vendem-se
Casa de madeira, uma jóia de casa, com 3 quartos, 2 salas, cozinha,
banheiro, porão, à rua Firmino Costa, 305. Preço Cr$ 95.000,00.
Terreno em Canasvieiras, a 300 metros da praia, de esquina. Preço
Cr$ 60.000,00.

Alugam-se
Apto. no centro, com 2 quartos, sala, cozinha, banheiro, dep. com

pleta de empregada, preço com garagem Cr$ 2.500,00 e sem gara

:gem Cr$ 2.200,00.
Casa de material, Jardim Santa Mônica, com 2 quartos, sala, cozi
nha, banheiro, dep, de empregada. Preço Cr$ 2.000,00 - fone

44-0485 - CXIX -

•

VENDE-SE ,URGENTE
- --. -

,

Apto. BNH, no centro, com 3 quartos, sala, cozi- '

nha, banheiro com Box, áre-a de serviço, 6 armários
,

embutidos - estilo colonial - e cortina em todas as

peças. Preço: Cr$ 130.000,00. Tratar pelo fone,
22-6875.

Apto. BNH, Coqueiros, com 3 quartos, sala, cozi
nha, banheiro e área de serviço. Preço:
Cr$ 50.000,00. Tratar: fone 22·6875.

APTO. 'ALUGA-SE

LOJA-VENDE-SE URGENTE
Localizada no Estreito' à rua Fulvio Aduci 922,

perto dó Bradesco. Com instalações e pequeno esto-,

que. Preço de ocasião Cr$ 24.000,00. Tratar: no en

dereço acima.

Aluga-se' um apartamento mobiliado ou' não, com 3

quartos, sala, copa, cozinha, banheiro social e depen
dência de empregada com banheiro" à rua Felipe
Schmidt 27 - Ed. Dias Velho'120. andar.

Preço: Cr$ 3.500;00
Tratar: pelo fone 22-0581

CASA - ALUGA-SE
Recem-construída, de fino acabamento. Tratar:

fone: 22-0842 ou :22-0984.

JARDIM SANTA MONICA

PORTA'"
'

( EMp,REENDIMENT,OS IMOBILIÁRIOS LTpA.
I ADMINISTRAÇÃO DE-CONDOMll-.IIOS - CRECI 589
COMPRA 'E VENDA - 'AGENCIAMENTO
Rua Trajano, 18 sala 3 813 - Gelaria 8erenhauser -

Telefone 22-1981

Vende-se uma casa de alvenaria, com 2 quartos,
sala, cozinha. Rua Q no. 30. Preço c-s 290.000,00.

DEPOSITO DE ALVENARIA -

Aluga-se um depósito de alvenaria equipado com duas

(2) câmaras frigorrfieas e uma antecâmara com capa
cidade de 100 toneladas, com um escritório e uma

sala para gerência com telefone e ar condicionado, à
rua Francisco ToJentino no. 9, Centro.

Tratar pelo fone 22-0581

Q'1Il"'1l1 IMOVEIS

� 'ImoBILIÁRIA
CASAS

C20 - Casa oe ,...Ivenana-;- situada à rua Bento Gonçelves
(transversal da Felipe Schmidt), 2 pisos, contendo 3 quartos,
living, cozinha, salão p/festas, dep. empregada, 2 BWC, gara
gem, churrasqueira e armário embutido. OBS: Aceita-se imó
vel como parte de pagamento. A. construlda: 200m2.
C-27 - Casa de alvenaria situada na PRAIA DA DANIELA,
contendo 3 quartos, BWC social, sala, cozinha,

-

abrigo p/2
carros, churrasqueira.
A-29 - Casa de alvenaria situada no JARDIM SANTA MÓ
NICA, contendo 3 quartos (1 com BWC privativo), BWC so

cial, dep. empregada, living, área de serviço, cozinha, gara

gem A. Terreno: 360m2. A construlda: 150m2
C-30 - Casa de alvenaria situada a Rua Pasqual Simone (Co
queiros), contendo 3 quartos, copa-cozinha, dep. empregada,
áre a serviço, garagem, 'churrasqueira. A. constru ída:

157,OOm2. I

C-31 - Casa de alvenaria situada em ITAGUAÇU, 'contendo
3 quartos, BWC social, living, dep. empregada, área de servi

ço, garagem.. cozinha. Area do Terreno: 600m2 Área cons

trulda: 160,OOm2.

TRATAR ARÜÁTTE. SILVEIRA, 35'- coxr, 504 --EO:
APOLÜ'-:_-FONE:22-5510•

CRECI- 512

À VENDA

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



,

O ESTADO - 17 de fevereiro de 1976, - Página 15

Os preços sã? fixados pelos exibidores, aleatoriamente.

Ingresso em cinema não
,

tem preço fiscalizado,
A prefeitura, a Sunab e o próprio

representante do Instituto
Nacional do Cinema não sabem a

quem cabe a responsabilidade.

Os preços dosingressos dos Cinemas da cidade "são

irrepreensivets" segundo diz o representante do Insti
tuto Nacional do Cinema em Santa Catarina, Walter

Bropé. O limite do valor desses ingressos é estabele
cido pelos próprios donos dos cinemas e só posterio
mente é que são aprovados pela Sunab. '

A explicação do, representante do INC contrasta

com informação dada pela assessoria do delegado
regional da Sunab: "os preços dos ingressos estão
liberados e a Sunab somente intervém em casos de

exagéros e reclamações".
Enquanto que em Porto Alegre a prefeitura faz a

fiscalização nos cinemas e pelo alvará de licença
define a categoria dos casos e consequentemente
determina o ingresso a ser cobrado, em Florianópolis,
segundo fontes da Secretaria de Finanças da prefei
tura, este órgão não tem tais atribuições. "Damos o

, alvará de licença' quando todos os requisitos foram
cumpridos, mas não dividimos os cinemas em catego
rias e não temos nada a ver com os ingressos", dizem
os funcionários. ,

Em Porto Alegre a prefeitura divide os cinemas em
duas categorias: os de la. categoria são os que estão

no centro da cidade ou têm ar condicionado ou

cadeiras estofadas, e podem por isso cobrar até Cr$
10,00 a inteira e Cr$ 5;00 a, meia. Os que 'não
preenchem tais, requisitos, só podem cobrar até Cr$
5,00 a inteira e Cr$ 2,50 a meia.

Segundo' informa um funcionário do Cine Ritz, os
preços dos ingressos aos cinemas de Florianópolis são

-realmente definidos por seus proprietários mas preci
sam receber a aprovação da Sunab. Na fixação dos

ingressos são observados a localização do cinema, suas
acomodações, em resumo, seu "status ': O valor

,

menor do ingresso é cobrado no Cine Glória, do

Estreito, que-é de CR$ 6,00 a inteira e Cr$ 3,00 a

meia e o mais elevado é o cobrado no Cine Cecomtur
- -Cr$ Ii,oo â inteira e 6-$ 6,00 a meia.

Um dos desbravadores
da Amazônia, Miguel
de Guimarães Souza

hoje vive s6, numa
'

pequena casade
,

estuque com sUa
,

memória povoada de
: recordaç�s sobre,Um

- passado cheio de;'
.

aventura&'No tex to

abaixÓ, UlIl po�ço.
'

das suas lembrànçaS:
"'.

"'::")",,-:�' ;'
,-">";,:,,.,.,,

uma "maloca" indígena pro
curavam a aproximação. Ca
so fosse de índios "xucros",
tentavam a aproximação
com o. "tuchavo", o. caci

que, através da distribuição.
de presentes. Havia um pe-

,

ruano que falava toda agiria
dos índios. Era o. melhor

'intérprete da nossa expedi
ção. Olha moço, morreu

muita gente flechada por
essa mata a fora e também
morreu muito-índio baleado.

pelos seringalistas. Indio
quando atacava um barracão.
,era coisa de louco. Eles pla
nejavam o. ataque e depois
matavam e morriam aos

bandos. Chegavam até a co

mer o cristão. Hoje os ín
dios estão. amendrontados".

12 filhos e que "estão. bem
de, vida",' mora num barra

quínho feito de estuque,
quase tornado pelo matagal
dos arredores. Ele faz ques
tão de justificar sua vida

pacata: "Não gosto de' cida
de, eu prefiro a natureza. Já
fiz de tudo. na vida e agora
quero. a tranquilidade até
morrer. Minha família mora

em Manaus, meus filhos es

tão bem colocados na vida e

querem levar-me daqui, mas

sou feliz assim. Aqui há
silêncio, há pássaros, ani
mais. Afinal, estou compar
tilhando com a natureza". O

barraquinho, quase inabitá
vel, é inconfortável. No seu

interior, apenas urna rede,
onde ele dorme, mais-alguns
apetrechos em um canto,

Nada mais. O assoalho? Ine
xiste, 'É de barro.. Quando
chove, inunda. Ao lado da

"casa", ele construiu um

"chiqueiro", onde -cria cinco

suínos, "eles comem parte
da .mínha produção. na la
voura".

PELAS MATAS ...
'

Gesticulando a cada pala
vra, constantemente alisan
do. a língua nos lábios e com

uma memória infalível -

"ah! moço, eu tenho uma
memória de velho., - Miguel
de Guimarães Süuza,' "o.
tündünista que já existiu an

tes do. Projeto Ründo.n", na

escondido pela Bolívia e Pe.
ruo Quando. tudo. ficou mais
calmo, fui voltando. ao. Bra
sil. Os meus companheiros,
sei lá onde foram parar.
Voltei e vim prá Fordlândia.

Aqui trabalhei 14 anos com

a Companhia Ford".
Ele relata as razões que o RONDON XmOIos
levaram, juntamente com E o general Rondon?
dez outros companheiros, a "Ele era gente grande. Era

fugir da Expedição, refu- 'uma pessoa bondosa, mas as

giando-se no. vizinho. país da, ordens dele eram duras de
Bolívia: "No. meio daquele mais. Sé ele quízesse fazer
mato. sem fim a gente pega- uma coísa, quem é que dizia
va febres, pestes, todas essas que ele não. 'razia. Fazia mes

"pragas" que não prestam. mo, custasse o quanto. cus

Muitos colegas

nü*s
s mor- tasse. Agora, Deus o livre

reram em viagem foram quem mexesse com os ín
enterrados por lá esmo.

_

dios. Quem matava um ín
Nunca mais puder voltar. dio estava desgraçado. da vi-

Acho. que ainda hdje exis- da. Eles davam fim no pobre
Apos o.s preparativos sur- tem famílías esperando. seus coitado. Tinha que fugir prá

giu finalmente a viagem: parentes, que nunca mais não. morrer. Pro. general, a

"Logo de início, caminha- -vol tarão, Alguns colegas maior ofensa contra ele seria
mos-um mês pela'mata, sem nossos foram flechados pe- ofender um índio. Olha, 0.

'parar. Dé cara 'enfrentamos los índios. E prá não. mor- fender um índio. era ofender

pantanais, cachoeiras, mata rer, uma noite, em 11 com- o. general Os índios tinham

virgem, índios, borrachudos, panheiros, nós resolvemos uma paixão. por ele. Chama-
I piuns, carapanãs, sovelas, dar no. pé. Nós, íamos mor- vam-no de "papai Rondon".
doenças, tudo. o. que não. rer mesmo! Preparamos tu- Quando. o. general visitava a

presta, E nós ,faZiamüs' de do. e no meio da noite fugi- gente, ele brincava com to

tudo, Era limpar pícos, le- mos. Lá na Fronteira da do- mundo, animava o pes
vantar e fazer postes para a Bolívia, um português ami- soal desanimado, todo mun

linha telegráfica, derrubar go nos ajudou, Conseguimos do. gostava dele. A gente
árvores, emendar fios, fazer até passagem de trem. Na tinha toda a liberadade co.m

demarcações. Durante 11 Bolívia nós enganamos até a ele. Ele trazia um índio. prá
meses, pelos anos de 1926 e fiscalização danada que ha- fazer brincadeiras com o.

1927, nós escalamos tüda a via e que procurava üs fugi- pessoal".
região. do. Aripünã, Macha- tivos. Deus o. livre se um Junto as Expediçõés do.

do., Jamari, Araitinga, Po.rto sargento. pegasse a gente fu- SPI h,avia intérpretes. Estes,
yelhü, Fo.rtaleza do Abo.nã, gindü ...�iquei �ns trêsmeses tão. logo. fosse desC;9berta

expressão. de um universitá
rio, contou detalhes de sua

vida pregressa, principal
mente quando integrou as

fileiras do. Serviço de Prote

ção ao. Indio: "Desemprega
do, eu estava' com muita
vontade de' viajar, de me

ave n turar, Encontrava-me
em Manaus quando. um ami

go contou-me que o SPÍ
estava alistando gente para a

Expedição. de Fronteira..
Não. perdi tempo. Na época
eu não tinha a idade exigida,
quer era 19 a 20 anos, Au
mentei um ano por minha

própria conta, providenciei
outra certidão. de nascimen

to, sem contar nada em casa

e depois me alistei".

Rio. Pardo, Vila Bela, Can-

. deia, Mutum, Guaporé, Ma
moré, Jaci, Serra Grande,
Corumbá ri outras "gro
tas"lá no. fim do mundo.
Sabe o que é 1 meses no

mato, sem sair? ".

A história de .Miguel comRondon
Aos 68 anos, o velho companheiro do General Rondon relembra suas aventuras ao repórter Bonifácio Bertoldi, enviado especial.

O que o. sr. acha do

Projeto. Rondon? "É
bom para o. desenvolvimen
to.. .vocês vão. civilizando.
um aqui, outro: acolá, aju
dando. as crianças, aprenden
do coisas históricas. Eu não.
sabia que existia esse movi
mento e estudantes".

Ele fez questão. de dizer
os nomes indígenas, com üs

quais batizou alguns de seus

filhos, pois "Rondou achava
bonito uma família brasilei
'ra com nomes indígenas. Ele
era, índio". Os nomes: Ca
ramurú, Ubirajara, Tàbajara,
Paraguaçú" Iracema, Guaicu·
rus, Bastira.

Vocês são. do Projeto Ron-
,

don?
Sim, rondonistas de Santa

Catarina atuando. no. Cam

pus Avançado de Itaituba.
. Ah! Eu também já fui ron
donista, Faz quase 50 anos.

Só que eu não. tinha dessas
camisetínhas. E andei por
onde vocês não. andam, pe
las selvas afora, sob as or

dens do. General Rondon,
integrando a Comissão de

Fronteira, do. Serviço. de
Proteção ao. Indio.

Dessa forma teve irucio

.
um diálogo entre rondonis
tas e Miguel de Guimarães
Souza, um velhinho, 'nascido
em 1908, natural de Mani

coré, Amazonas, uma cidade
situada à margem do. Rio
-Madeira. Ele 'reside só, erp
'Fo.rdlândia, Pará, onde é

agricultor e trabalha "com
terçado, machado, enchada,
derrubando mata, carpindo,
roçando. o dia inteiro, desde
as seis horas da manhã até às
cinco da tarde, com toda à
saúde que Deus me deu", \
confessa,

Com uma aparência sofri
da e marcada pelas atribula

ções próprias de quem vive
na mata, mas muito forte, -

"nunca conheci doenças pe
rigosas, apesar das cruelda
des que enfrentei pelas seI ..

vas da Am,azônia", - Miguel
de Guimarães So.uza, pai de
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públicapesquisa a
incidência de filariose

Para detectar posslveís focos de

filariose na Ilha - doença que se

caracteriza na sua fase inicial por
febre, (nguas, formação de abcessos e

outros sintomas - uma. equipe de

quatro guardas da Sucam - Superin
tendência de Campanhas de Saúde
Pública - órgão do Ministério da,
Saúde, começou ontem a fazer novas
coletas de sangue que vão abranger
cinco mil moradores das encostas dos
morros da Cruz, Hospital e, Caixa

D'água e ainda da, localidade de

Ponta Grossa - no Norte da Ilha.
As visitas dos guardas da Sucam

serão feitas à noite, entre 20 e 23

horas, uma vez que as filárias (ver
mes) são encontradas em maior den

sidade na corrente sangu (nea periféri
ca neste horário, fato relacionado

com a biologia dó mosquito - princi
pal transmissor da doença. O sangue

(uma gota) será puncionado do dedo
com um alfinete inoxidável esteriliza
do e transferido para uma lâmina de

microscópio a fim de se proceder ao
diagnóstico.

menta pode ser obti d o na própria
Sucam ou nos estabelecimentos faro
macêutlços. '

MODOS DE TRANSMISSÃO

Segundo o livro do Departamento
Nacional de' Endemias Rurais, do
Ministério da Saúde, ao picar o ho
mem já contaminado o mosquito
ingere, juntamente com o sangue e a

linfa dérmica, os embriões da filária.
Chegando ao estômago do mosquito,
o embrião inicia sua fase evolutiva.
Por ocasião de nova picada no orga.
nismo humano, a larva penetra atl

vamenie na pele. Se não for destruí.

da, alcança os vasos linfáticos super
ficiais, dirigindo-se para os troncos

linfáticos, onde se transforma em

verme adulto e pode iniciar a procria
ção.

Várias regiões da ilha estão sendo visitadas pelos 'guardas da Sucam para erradicar a doença
\

seios ou órgãos genitais), um dos

indices mais elevados em todo o

país.
Em 1957 e 1958 foram examina

das cerca de 13 mi I pessoas e o

número de casos cresceu para 170. Já
em 1968, última pesquisa feita pela
Sucam em Santa Catarina, de 570

pessoas examinadas, o (ndice de con

taminação foi zero, devido aos traba-
� .

lhos realizados pela Sucarn para com-

bater os dóis focos existentes em

Santa Catartna.um em Florianópolis
(encostas dos morros e Ponta Grossa)
e outro em Barra da Laguna. Decorri
dos, oito anos, porém, o Ministério da

,Saúde pretende saber a situação em

em que se encontra a doença nestes

locais.

Para tanto, fará pesquisas nas en

costas dos morros e em Ponta Gros
I
sa, onde serão examinadas cinco mil

pessoas.
Em Laguna e na Barra de Laguna

serão examinadas dez' mil pessoas.
Em Ponta Grossa as coletas já foram
feitas na semana passada, abrangendo

\
"

86 % da população. Os resultados,
porém, ainda não foram apurados.
'COMO?
A filariose é uma doença causada

por pequenos vermes - como fios de
,

linha - que se alojam no sistema

linfático do corpo - camada aquosa
superficial sob a pele -, se�do o

pernilongo o seu matar transmissor.
Picando uma pessoa doente e depois
pessoas sadias, o inseto vai passando
a fllariose de umas pessoas para
outras.

No início, a doença apresenta fe

bre, Inqua, formação de abcessos,
etc. No entanto, mu itas pacientes são

acometidas pelo parasita e não sen

tem nada, ou têm sintomas que

passam desapercebidos. Embora não

seja mortal, ela debilita o organismo
e pode causar invalidez temporária
ou permanente. Na .fase crônica ela

pode provocar elefantíase, que é o

aumento do volume dos braços, per
nas, seios ou órgãos genitais. ,

A enfermidade, segundo os técn i

cos, se manifesta geralmente no ve

rão, época em que as condições são

mais propícias para o desenvolvimen

to do mosquito e do ciclo da larva.

Aúnica prevençaõ é o combate ao

mosquito.

Após contraída a doença, a medi

cação é feita através de drágeas de

Hetrazan, tomadas em dose única ou

em sete dias, que evita a multiplica
ção dos vermes no sangue. O medica-

A' enfermi
d a de é
transmitida
ao corpo
hu m an o

através de
picadauma

do mosqui
to

aparentemente - inofensivo.
E embora não seja mortal;
pode causar a invalidez

temporária ou permanente
do doente. Entre as suas

consequências está a ele-
fantíase (foto) - doença
que provoca 'o aumento do
volume de determinados
órgãos do corpo. As pes-

feitas pela Sucam
5 mil pessoas

Os vermes se acasalam e dão ori

gem a embriões, que dos vasos linfá
ticos passam para a circulação san

guínea, a espera do repasto do hospe
deiro intermediário (o mosquito) pa
ra continuar sua evolução.Ainda se-:

gundo o livro a duração da vida do
embrião no sangue oscila de duas a

várias semanas. Aos vermes adultos
atribui-se uma sobrevivência de 15
anos. Assim, um indivíduo parasi
tado poderá infectar: mosquitos du

rante muito tempo depois de deixar

a área' endêmi ca. Os embriões atin

gem, o máximo de concentração no

sangue das .22 ás duas horas da
I '

PESQUISÁS
O objetivo da pesquisa do Ministé

rio da Saúde é o de saber em que

situação se encontra a flliariose atual-,
mente, verificando se ela está sob

controle ou se estariam aparecendo
casos novos. A doença começou a ser

pesquisada em 1952 no Estado,
quando de cerca de três mi!" pessoas
examinadas foram constatados 50

casos. Em 1953, só aqui em Ponta

Grossa, foram constatados 24 casos,
dos quais cinco com elefantfase (au
mento do volume dos braços, pernas,

.

qUIsas
abrangerão
na llha.

madrugada.
O levantamento da Sucam prosse

guirá pelos próximos dias e os resul-
I

'

tados divulgados posteriormente.

Os 400 homens que vivem na Ban-a da Lagoa enfrentam diariamentea concorrência desleal dos barcos das indústrias de pesca na captura do peixe

A pesca ilegal dos barcos
, I

e o prejuízo dos pescadores
Na Barra da Lagoa exis

tem redes com preço supe
rior a 30 mil cruzeiros. Elas
ficam esticadas no mar, du
rante a noite pará serem co

lhidas no dià seguinte. Mas
acontece que os barcos de
pesca, propositalmente ou

não, mas de qualquer forma
pescando em área não per
mitida por lei, arrebentam
as redes. E desamparados, os
pescadores perguntam:

barcos velozes - para fazera
fiscalização.

Por seu lado, as associa"
'

ções de pescadores não têm
poder jurídico para efetuar
por conta própria este tipo>
de trabalho. De acordo com

Manuel Flores, a pesca ilegal
é feita principalmente à noi
te, quando os pescadores
prejudicados não podem fa
zer nada.
, E a relação dos danos

aos pescadores' aumenta ca

da vez mais. No ano passa
do, pelos menos dez redes
de pesca foram destroçadas
pela ação dá hélice dos bar
cos de pesca. E neste ano'
mais ,duas redes, avaliadas
em 1 O mil cruzeiros cada,
também foram destruídas: a
rede de pescar cação de Da-
mião de Oliveira, que foi
cortada e perdida no mar;
no dia 12 de fevereiro, e a

quem é responsável por is
so?

As redes dos pescadores �

cerca de 400- da Barra da
Lagoa da Conceição conti
nuam sendo arrebentadas e'

cortadas ilegalmente pelos
barcos de pesca que ,traba-,
lham, em alguns casos, à me
nos de 200 metros da costa.

Apesar dá lei estabelecer a

distância de uma milha -

1.852 metros - do ponto
, mais afastado da te r ra para

de Aderbal José dos Santos,
perdida também no dia, 9
desse mês.

.as embarcações de pesca in-
'

dustrial.
Por outro lado, a associa

ção de pescadores da Barra
'

reclama equipamentos míni
mos para colaborai: \ na

fiscalização dessa infrações. '

Segundo'Manuel Flores, ex-
capataz da Colonia de Pesca
dores da Barra da Lagoa, a

organização não possui nem
um binóculo para anotár o

nome e a matrícula dos bar-

cos de pesca infratores.

FALTA' FISCALIZA·
CÃO
-

O Departamento Esta
dual de Caça e Pesca sabe
das atividades de pesca in
dustrial em áreas estabeleci
das com exclusividade para
os pescadores artesanais, po
rém não pode fazer nada. O

órgão não tem equipamen
tos adequados - canos ou

Na Barra da Lagoa existe
uma associação de pescado
res que comprou televisão e

facilitou a aposentadoria de
al guns pescadores.' Agora,
porém, eles querem que cui
dem também da fiscalização
do mar. Mas como" se nós
não temos nem binóculo,
perguntou Manuel Flores!

INDENIZAÇÃO POR
CONTA DEQUEM?
Outro problema impor-

tante dos pescadores que ti
veram suas redes cortadas
pelos barcos de pesca é a in
denização. Quem deve pagar
os 'prejuízos, pergunta Ma
nuel Flores.,

\

Matrícula dos colouros da Ufsc começa dia 21
. . .,�

.

,E 4 pré orientação um diaantes. A lista dos classificados será divulgada amanhã, no campus:,
, -

ordem �os índices, partín
do-se naturalmente do mais
elevado.

Os que tinham a matrícu
la trancada no último semes
tre estão incluídos na matrí
cula de agora mas os que,
trancaram, . por exemplo,
por 3 semestres mas decidi
ram voltar antes, só poderão
fazer matrícula mais tarde,
tendo sobrado ainda alguma
vaga

'

Os candidatos que forem mas já está confirmado que
relacionados na lista de elas- a partir do dia 18, todos os

sificados do vestibular da calouros poderão pedir -seu
Ufse, a ser divulgada ama- atestado de boa conduta,
nhã depois das 8 horas no necessário para a matrícula,
próprio campus, ao lado do em um posto da Secretaria
restaurante, terão prê-oríen- da Segurança e Informações
tação de matrícula 110, dia a Ser instalado no próprio
20, no auditório da reitoria

-

campos universitário. O
e a matrícula no dia 21, atestado será fornecido com

provavelmente no Ginásio a maior brevidade sendo ne

de Esportes. O horário da cessário apenas a apresenta
pré-orientação da matrícula ção da carteira de identi
deverá ser divulgado hoje dade.

Para a matrícula são ne- 'de idoneidade moral.
cessários os seguintes doeu- Não há necessidade de
mentos: certificado de con- qualquer tipo de atestado de
clusão do ensino médio de saúde ou de vacinação, abo
lo,' ,e. ,20. graus, em duas lidos por uma portaria con

vias, sendo uma original. Ao' junta dos Ministérios da
certificado deve ser anexado "Saúde e Educação.

.

o histórico escolar. Ainda:
carteira de ídentídadejcertí
ficado de reservista ou dis

pensa de incorporação; títu
lo de eleitor; certidão de'
nascimento ou de casamen

to; atestado de conduta ou

horas, continuando porém
até o dia 21 atendendo a

cerca de mil acadêmicos
por dia,

'

Tentou-se simplificar o,
sistema ao máximo, como

afirma o diretor do DRCA,
Milton Luiz Valente, e para
fins de maior espaço foi
escolhido o Ginásio de Es
portes para sediar o proces
so de matrícula. Cerca de 50
pessoas estão fazendo aten
dimento dos estudantes em

diversos setores, dos quais
19 são os integrandores de
curso que auxiliam os estu
dantes na confecção de sua

ficha de matrícula e devem
fazer a verificação e aprova
ção da mesma, Mas a falta
de informações ainda atra

palha os estudantes.

Para a matrícula estão
sendo utilizadas as duas alas
do Ginásio de Esportes: a

entrada faz-se pela ala B,

onde se encontram os inte
gradores, seguindo-se então

para a ala A. "Para que tudo
corra ordenadamente, diz ao

diretor do DRCA, a entrada
dos acadêmicos nos setores
ãematiículaeaceii.a ;UIIlt:Il-
te com a chamada de seus

nomes que é feita seguindo
-se a ordem do índice de
aproveitamento obtido até o

último semestre frequenta
do. A própria distribuição
dos horários, é segundo a

DOS VETERANOS
A matrícula' dos vetera

nos iniciou-se ontem com

muita confusão no Ginásio
de Esporte. Começou às 8
horas encerrando-se às 18
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